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.^ión de ayer se consumió en estudiar el polígono S-2

La Comisión
especial, muy lenta

ís Irabsjos de la Comisión 
ifecial de Urbanismo del 
^Blamiento de Ciudad 
ai, que investiga las pre
cias irregularidades 
finidas o amparadas por 
1 Corporación municipal, 
fuen avanzando muy len- 
wate.

La reunión que mantuvo 
(fíareunión sirvió para que 
¡representantes de los gru- 
5 políticos conocieran los 
onnes elaborados por la 
¡tencia de Urbanismo sobre 
nos polígonos de la ciudad, 
¡como sobre el suelo rústico. 
Sin embargo, ayer sólo tuvie- 
ntiempo de estudiar en parte 
polígono S-2, fundamental- 

Edle centrado en la nueva 
Ución de Renfe.
b Comisión seguirá sus tra
jes durante varios meses

La Gerencia ha preparado ya informes sobre varias zonas de la ciudad.
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López Carrasco: al 
menos el 75% del 
agua trasvasada 
llegará a las Tablas 
de Daimiel

El consejero de Agricultura 
y Medio Ambiente, Femando 
López Carrasco, dijo ayer en 
Alcázar de San Juan, que al 
menos el 75 por ciento del agua 
que se trasvasa desde la cabe
cera del Tajo hasta las Tablas 
de Daimiel llegará al Parque 
Nacional.

López Carrasco respondió 
así a las afirmaciones hechas 
por hidrogéologos en el sentido 
de que el trasvase es un “timo 
ecológico”.

(Pág, 13)

La comarca de
Puertollano puede 
llegar a 7.000 
parados en marzo

Comisiones Obreras consi
dera que de mantenerse el 
actual ritmo de crecimiento del 
número de parados en el pri
mer trimestre del 94, se sobre
pasarán los 7.000 desemplea
dos en la comarca de Puer
tollano; el pasado año terminó 
con 981 desempleados más que 
en el 92.

(Pág, 11)

i lAt Tomelloso, 
’ »íiente de la
j optación de tres 
’ Was

B feuro del At. Tomelloso 
J* e de que Ayuntamiento, 
™« y socios acepten, esta 

''^> las propuestas formula- 
POr un grupo de socios y 

ttm ‘^^^ quieren hacer- 
^godel club.

® <loBaciones de
’’?’* bajan en 
^dad Real y
¡^ on la región

en 
' lían rpn- ^^’^^^^e el pasado 
’^ ^'^ descenso

a única en

f®gión ^^ ”^” aumentado

(Pág. 8)
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misión
El intenso temporal de 
nieve aisla a 114 pueblos

Un montañero fue encontra
do muerto en el Pirineo oscen
se y 114 poblaciones en Palen
cia, León, Asturias, Comuni
dad cántabra y Burgos perma
necen aisladas a causa del tem
poral de nieve que afecta al 
Norte, área mediterránea y 
Canarias, que además ocasionó 
el corte de numerosos tramos 
de carreteras.

Efectivos de los Grupos de 
Rescate de la Guardia Civil 
avistaron el cuerpo sin vida del 
montañero Miguel Valverde 
Cantero, de veintinueve años 
de edad, y natural de Vitoria,

en una vertiente del Pico 
Bisaurín, en el Pirineo de 
Huesca, donde sufrió un acci
dente el pasado sábado a causa 
de las intensas nevadas caídas 
estos días.

El otro montañero desapa
recido en los montes de Palen
cia, el leonés Omar del Río, 
de diecisiete años, fue resca
tado ayer por la mañana sano 
y salvo por uno de los grupos 
de salvamento, cuando se diri
gía a la localidad palentina de 
Vidrieros.

(Pág, 20)

Nunca 3.500.000 Ptas. 
Han dado tanta seguridad

l

Nuevo Vo/vo 940
TALLERES ORTEGA
Ctra. Valdepeñas, s/n, Tel.: 22 04 90. CIUDAD REAL.

VOLVO
Respuesta segura.
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Arengas sindicalistas
CARMEN FERRERAS

paréntesis- 
nquista ha 

dejado de lo 
más obsoleto 
los modos y 
maneras de 
estas gentes 
que se han 
creído que el 
tajo es suyo

A
unque Toño y Nico no abrieran más 1-a boca so 
pena de seguir cagándola, con perdón, como vienen 
haciendo hasta ahora tampoco pasaba nada. Sin 

embargo uno y otro, pero sobre todo Redondo se han 
puesto en plan redentorista y en lugar de animar el cotarro 
al modo sindicalista de hogaño lo hacen al más puro estilo 
militar de antaño, o sea, a base de arengas en las que 
se desgañitan como si en ello les fuera la vida. No había 
más que ver y oír el otro día a Nico contra el que, 
por cierto, también se van a querellar los cooperativistas 
de la promoción madrileña de Valdebernardo, integrados 
en la PSV. El paréntesis franquista ha dejado de lo más 
obsoleto los modos y maneras de estas gentes que se 
han creído que el tajo es suyo y pasando de democracia 
y libertades lo abren y lo cierran cuando les viene en 
gana.

En sus últimas apariciones mitineras da grima ver a 
estos chicos, sobre todo a Redondo, desgañitándose. Cual
quier día, en una de esas, se les atraganta el Gobierno 
y les da. Yo de ellos me llevaba una UVI móvil por 
si acaso. Como sigan así cualquier día amagan el infarto. 
Sobre todo Nico, que se enciende y esponja más allá de 
las posibilidades que le permite su propia camisa eter
namente remangada. Cualquier día, en uno de sus arrebatos, 
estalla y los botones de la susodicha se van cual nave 

al garete.
Tanto hacerles objeto de mi atención, parece tal 

les tuviera manía, pero no. Puedo prometer y de h 
prometo que no es así. Lo que pasa es que pienso 
el estilo y el tono que emplean en sus alocuciones e? 
obsoletos. Hoy se lleva otra cosa completamente disf ^ 
más europea y por lo tanto menos ruidosa. El ruido 
que dejarlo para los políticos, no para los sindicalista 
sobre todo cuando tienen una sombra sobre su currícul^ 
como es el caso de Nico.

Me dan ganas de enviarles como regalo y antes de 
que se produzca la tercera huelga general, o sea Ian 
vendrá después del 27-E, un manual de estilo sindica^ 
que no les vendría nada mal. En la actualidad parecen 
anarquistas de la palabra en lugar de sindicalistas de boquillj 
que es lo que en realidad son. Porque, ya ha visto usted 
en cuanto les han dejado ser empresarios se han llenado 
de gloria.

A lo mejor, quién sabe, después de esta nueva y también 
“obligada” huelga general con la que pretenden cerrai 
hasta los puticlubs —trabajadoras del sexo, pero al fin y 
al cabo trabajadoras que ejercen su laboralidad en ellos- 
cambian el estilo militar empleado en esta segunda entre^' 
de la trilogía huelguística por otra más acorde confesó 
tiempos que corren.

A lo mejor.

Í’' i?

JAVIER 
GONZALEZ 
FERRARI

Las cosas de casa Los ^^Davidoff’

N
o tiene nada de 
raro. Alguien del 
entorno más próxi

mo de Felipe González me 
dijo, hace ya un par de 
meses, que el presidente 
iba a dedicar buena parte 
de su tiempo a la prepa
ración del Congreso y a 
poner orden, o al menos 
intentarlo, en el revuelto 
gallinero de renovadores y 
guerristas, y sus respectivas 
versiones “bajas en calo
rías”. Por lo tanto el anun
cio realizado por un asesor 
presidencial sobre aligerar 
al máximo su agenda inter
nacional de aquí a la última 
semana de marzo, cuando 
todo haya quedado “atado 
y bien atado”, no hace sino 
confirmar que el presidente 
quiere arreglar las cosas de 
casa, de SD CASA, antes 
de lanzarse de nuevo a via
jar por esos mundos de 
Dios.

Porque a pesar de que 
las versiones más optimis
tas hablan de un “guerris- 
mo” que pierde fuelle, la 
verdad es que al menos un 
treinta por ciento de dele
gados que se identifican 
más con el vicesecretario 
que con los abanderados de 
la renovación, se sentarán 

el día 18 de marzo en el 
Palacio de Congresos y 
Exposiciones de Madrid, y 
no se puede ignorar a casi 
una tercera parte del par
tido.

Esa es la razón, y no otra, 
por la que González en 
Bruselas, hace unos días, 
habló de. mantener como 
números dos a Don Alfon
so. Claro que Don Alfonso, 
por lo que me cuentan, se 
sonríe cuando oye hablar 
de él a determinados diri
gentes de su partido e 
incluso ha llegado a decir, 
a sus íntimos, que eso de 
estar o no en la ejecutiva 
lo decidirá él, y nadie más 
que él.

Si Felipe González ha 
eliminado viajes al extran
jero quizá encuentre un 
hueco para sentarse con 
Alfonso Guerra en un “cara 
a cara”, de esos que no tie
nen desde hace muchos, 
muchísimos meses, para 
decirse, exactamente a la 
cara, lo que se han dedi
cado a insinuar en decla
raciones públicas desde que 
se quebró su buena sinto
nía. Desde que se quebró 
uno de los “tándems” más 
famosos de la historia polí
tica de los últimos veinte 
años.

RAFAEL 
YZQUIERDO 
PERRIN

M
ientras continúan 
las desatadas 
polémicas sobre 

el consumo de tabaco, que 
en Inglaterra llegó a costarle 
la vida a un fumador por 
no ser atendido médicamen
te, precisamente por fumar, 
es ahora Jimmy Carter, el 
que fuera presidente de los 
ÉE.UU. el que se apunta 
a una liga anti-tabaco, pro
poniendo al gobierno que 
grave cada paquete de 
cigarrillos con una sustan
cial cantidad. Y mientras 
estas tormentas no se ter
minan, Zino Davidoff, crea
dor de los puros que llevan 
su nombre, dejó de existir 
en Ginebra el día 14 del 
presente mes y año, cuando 
contaba ochenta y ocho 
años de edad. Dicen los 
entendidos en esto de echar 
humo por boca y fosas nasa
les, que el mayor placer de 
fumar está en los puros, y 
si son de los llamados “ha
banos”, tanto mejor. Los 
“Davidoff’ de siempre fue
ron considerados la “flor y 
nata” de los cigarros, que 
obtuvo Zino Davidoff en los 
años sesenta al llegar a un 
acuerdo con el líder cubano 
Fidel Castro, quedando sin 
efecto al detectar en 1991,

el industrial tabaquero de 
Kiev, en donde nació ea 
1906, que el máximo dili
gente de la isla del Caribe, 
le estaba enviando puros 
con hojas de tabaco que no 
se correspondían con la cali
dad acordada. Zio Davidoff 
era un experto sobresalienle 
en tabacos, cuya experiencia 
adquirió al lado desupa^e 
desde que en 1930 decidió 
meterse en el negocio fami
liar. Los primeros fumado
res de puros, tal vez to 
aquellos indios que í 
encontró Cristóbal OA 
cuando desembarcó en b 
tierra desconocida, en d 
otro mundo”, en América, 
que se metían en la boca 
unas hojas secas con brass 
en el extremo opuesto, aspi
rando el humo de la com
bustión que después e)¡pc- 
lían por la boca y la nan^ 
Aquello, que en princif* 
no se le dió más importa»® 
que la de ser costiw» 
entre los nativos, hizo m 
en España, en el resto 
Europa y en los otros ^ 
tinentos, para convertí-' 
con el paso de los ano , 
algo nefasto y Pf^ 
para la humanidad, 
pie a infinidad de co 
versias que no acaba 
resolverse.
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Hagamos posible la esperanza
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Reformas a medias
odos hablamos de la crisis. 
Sabemos que es algo grave, 
que nuestro país y nuestra 

economía están afectados y la lec
tura de las cifras de paro nos con
mueve. Pero merece la pena pro
fundizar en el significado de la crisis. 
Por esto les propongo dos pequeñas 
ideas para que reflexionemos juntos. 
En primer lugar, la crisis no es igual 
para todos. Golpea más fuertemente 
a determinadas personas. Son los 
que pierden, su trabajo, o los que 
pierden sus esperanzas de encon
trado. Son los que tienen que acep
tar tareas sin ningún tipo de las 
ventajas sociales que están recono
cidas a los trabajadores, es decir, 
pasan a la economía sumergida. Son 
los que reciben las pensiones más 
bajas que no alcanzan para vivir con 
dignidad. Son los jóvenes que matan 
la desesperanza con la delincuencia. 
Y desde luego, la crisis golpea al 
Tercer Mundo. Asombra comprobar 
los mecanismos de presión de los 
países más ricos para defender sus 
producciones, su participación en el 
consorcio internacional. Sobre todo 
porque no guardan relación con los 
mecanismos de presión de los países 
pobres para asegurar los precios de 
las materias primas o el acceso a 
tipo de interés no abusivos. En 
segundo lugar, cada vez resulta más 
evidente que esta crisis no es sólo 
económica. Afecta al modelo de 
sociedad de los países avanzados y 
que muchas veces termina siendo 
también el modelo de los países 
pobres. El auge del individualismo, 
la exaltación de la riqueza, el uso 
consentido de la agresividad, todos 
estos valores han terminado produ-

ciendo infelicidad y desarraigo. 
Empiezan a aparecer reacciones de 
signo opuesto que intentan cambiar 
estos modos sociales tan negativos. 
Pero no con suficiente fuerza. De 
ahí que sea posible contemplar el 
auge del racismo y la xenofobia 
como reflejo de la incomuniación 
que produce el rechazo a los demás. 
Probablemente desde la II Guerra 
Mundial, éste sea el período en el 
que estos fenómenos están alcan
zando mayor notoriedad. También 
en este caso resulta urgente analizar 
hacia dónde va la nueva sociedad 
y cómo queremos que convivan 
nuestros hijos. Estas reflexiones que 
me gustaría compartir lo más 
ampliamente posible me llevan a 
pedir que “hagamos posible la espe
ranza”. Aprender a vivir solidaria
mente en la crisis para salir posi
tivamente de ella. En lugar de uti
lizaría como argumento para no ayu
dar a los más débiles, vamos a uti
lizaría como argumento para reivin
dicar soluciones proporcionales a las 
necesidades reales que hay que 
cubrir. Por esto desde aquí Cruz 
Roja felicita con gran admiración 
a las personas que llevaron adelante 
una huelga de hambre en favor de 
la ayuda de los países más avanzados 
al Tercer Mundo. Ha sido una buena 
manera de poner Jas cosas en su 
sitio. Y también desde aquí que
remos comprometemos para hacer 
de 1994 una obra genial del arte 
de convivir. Un año en el que nos 
encontremos ricos y pobres, hom
bres y mujeres, enfermos y sanos, 
del Norte y del Sur...

* Presidenta de la Cruz Roja y 
Vicepresidenta de la Federación 
Internacional.

FRANCISCO 
JAVIER PEÑA

A
ctualmente se está trabajando en 
una serie de reformas, y entre 
ellas, dos de las que en estos 

últimos días se ha hablado en Ciudad 
Real: la reforma educativa, con la apli
cación de la LOGSE —tema tratado por 
el presidente nacional de las asociaciones 
de padres el pasado sábado —, y la refor
ma de la Justicia, a la que se refirió 
ayer el responsable de este área en el 
sindicato CC.OO. Ambas se encuentran 
con muchos problemas en sus respectivos 
ámbitos, pero uno de ellos es común, 
y quizás el más grave: la falta de dinero.

En el caso de la LOGSE, la última 
decisión tomada a nivel nacional ha sido 
retrasar su aplicación, aunque en Ciudad 
Real se haya decidido paradójicamente 
la implantación anticipada de la ESO en 
todos los centros de enseñanzas medias. 
Aquí se plantea el problema de adaptar 
los centros a las exigencias de la LOGSE, 
y además construir uno nuevo. Dentro 
de unos meses se podrá ver si, a pesar 
de la crisis, puede salir adelante la 
implantación anticipada de la ESO, con 
completas garantías de que los alumnos 
—principales protagonistas—no se vean 
afectados en su educación.

En el caso de la Justicia, la reforma 
es también compleja, y por lo tanto, cos
tosa. Para colmo, el dinero disponible 
actualmente para este Ministerio no 
garantiza la consecución de los objetivos.

Estas reformas, tendentes a la moder
nización de estructuras o leyes vigentes 
desde hace muchos años, se quedarán 
a medias, o serán simples “parches” o 
“experimentos”, como se las ha deno
minado en alguna ocasión, si no van 
acompañadas de dotaciones presupues
tarias acordes. Y en los dos casos men
cionados están en juego dos pilares bási
cos de la democracia, como son la edu
cación y la justicia.

Los planes del presidente
edica gran parte de su tiempo a la 
preparación del congreso federal, 
pero a estas alturas de la película 

todavía no sabe González con quién quiere 
y puede contar para la próxima ejecutiva. Dice 
que pretende que sea una ejecutiva “pequeña 
y sólida”, y no se le saca de ahí ni se le 
va a sacar, porque los nombres no dependen 
sólo de sus apetencias personales y políticas, 
aunque sí dependen en gran parte. La entre
vista con Guerra la tendrá al final, muy al 
final, quizá iniciado ya el congreso. Y no 
es que tenga muchas ganas de seguir con 
Guerra al lado, de número dos, pero quizá

no tenga más remedio. La elección de dele
gados demuestra que el guerrismo tiene bas
tantes más seguidores de lo que suponían los 
renovadores en un principio. González dedica 
prácticamente todas las tardes a entrevistarse 
con gentes del partido. Se reúne con secre
tarios regionales y también con personalidades 
de gran influencia local o regional, algunos 
de ellos desconocidos que apenas salen en 
los periódicos, pero que “trabajan muy bien 
a las bases y son respetados por esas bases. 
Esas conversaciones las considera González 
fundamentales para tomar las decisiones que 
haya que tomar, y hace lo imposible para

que no trascienda con quién habla. Y dedica 
también tiempo a cuestiones de gobierno. Sus 
contactos con Pujol y Roca son constantes, 
porque necesita el apoyo de CiU para sacar 
adelante determinados proyectos. Y sus con
tactos con Aznar son frecuenteSj porque nece
sita que no se crispe la vida pública. Se vieron 
en octubre y se vieron la noche del 28 de 
diciembre, el día de la intervención de Banes
to. Las dos citas fueron en La Moncloa; nin
guna de las dos, ni ninguna otra, se han pro
ducido, como se ha dicho, en el chalet de 
Pedro Arriola, el asesor de Aznar. Sólo se 
encontraron en Moncloa.

M.C.D.2022
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Felipe González: regalos de año nuevo
L. PEREZ BLANCO

los españoles, el año 
1994 nos ha desperta
do con la felicitación 

del señor Felipe González. 
Como buen gobernante, en ella 
demuestra que nos quiere a 
todos mucho. La felicitación 
tiene tanto de amor como la 
inocentada que recibió Mario 
Conde el 28 de diciembre. Si 
a Mario Conde (dejo a un lado 
si la situación así lo requería 
o no, ni si se debía tener con 
él un 10% de la consideración 
que se ha tenido con el mayor 
dilapidador de la riqueza nacio
nal, el señor Solchaga) don 
Felipe González le ha meren
dado el puesto y le ha ensom
brecido la dignidad, a todos los 
demás nos ha felicitado, el nue
vo año con la subida del precio 
de la luz y del seguro del coche, 
con la del pitillo o purito que 
nos fumamos después de la' 
comida junto a la taza de café, 
con la del corto de cerveza y 
chato de vino que compartimos 
con los amigos, con la del cuba
ta o copita de coñac de nuestras 
reuniones de pobres, con la 
subida de las cotizaciones socia
les, IRPF, circulación de auto
móviles y otras lindezas que 
caerán por ahí, pues vaya usted 
a saber lo que necesita el Esta
do que se han inventado don 
Carlos Solchaga y don Felipe. 
Y para los funcionarios, par
ticularmente, se ha oído por 
ahí, que tiene preparada, como 
regalo de reyes, una purga vela
da. Es el aguinaldo que preparó 
el día inmediatamente después 
del 6J.

Uno, aún después de este 
pingüe aguinaldo felipista, no 
tiene más remedio que volver 
a echarles en cara a UGT y 
CCOO su gran despiste y repe
tirles lo inconsecuentes que 
son, pues nadie con dos dedos 
de frente comprende cómo, sin 
que se quiebre la lógica, se pue
de defender y montar una huel

ga general, a tan sólo seis meses 
de su apoyo para que el dios 
de Chiqui Benegas siguiera en 
la Moncloa.

Mas dicho esto, hay que estar 
con ellos, porque hoy, después 
de la felicitación del Uno a 
todos los españoles con la apli
cación de la subida de impues
tos (falta la subida del impuesto 
del aire que cada uno respi
remos, pero todo se andará), 
la huelga del 27 de enero ha 
perdido la identidad sindical y 
debe asumir la de todo el pue
blo. Todo el pueblo tiene dere
cho ya a decir que no, que no 
aguanta más, aunque no sería 
prudente que lo hiciera con una 
acción de paro generalizado, ya

Se ñie don Ernesto Huertas

Felipe y sus chicos (sus bolsos 
llenos), sino nuestra precaria 
economía nacional; mas sí sería 
conveniente y hasta necesario 
hacer lo que nada repugna a 
una democracia; esto es, una 
manifestación pacífica, en silen
cio, con pancartas indestructi
bles y sin debilidad ideológica, 
todos los días hasta que el 
González y sus chicos depen
dientes e independientes se 
vayan para siempre jamás. Pues 
evidente es ya que los doce 
años con los que al pueblo 
español le han engañado y se 
ha engañado no dan para otra 
cosa, que para la miseria en 
la que nos han colocado los

MANUEL VELASCO FERRER

Sociómarxistas, en origen, des
pués Socialistas, después social
demócratas, después socialistas, 
y, al final, todochupachús.

Y, si esa velada purga de los 
funcionarios se lleva a cabo, 
contra los derechos adquiridos 
y al modo como se está hacien
do, por ejemplo, en el reco
nocimiento del trabajo investi
gador del profesorado univer
sitario y los años de servicio 
de todo funcionario, uno 
querría ver al PP, IU, CiU, 
PNV.., sindicatos y a todos a 
los que el pueblo les ha dado 
su confianza, ponerse de pie, 
para que el páncreas de la 
Democracia no quede herido 
de muerte, que esta purga vela-

da es otro nudo al estóm 
de aquellos ciudadanos, q 
sabiendo pensar, saben 
en tiempo de elecciones,)!! 
bastión en la dictadura del eaí 
mago 3 la que se apuntó, dei 
el principio, don Felipe Ge 
zález para gobernar al puebl 
que dejó de mirar hacia el Pi' 
do. A esperar y ver... y deses 
que la conciencia social ¡ 
democrática sea, al menos, 
riqueza popular que no pieri 
los que están en el Congres 
en el Senado y en las seá 
de los sindicatos. Ellos, al i
y al cabo, son los que 
en sus manos el poner es 
noche de los sueños a donfé

Los

pe González.
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a muerto don 
Ernesto! ¡Ha muer
to don Ernesto!

- ¿Qué pasa?, ¿A qué vienen
esas voces?

Es que se ha muerto 
Ernesto, el médico. •

Si señores, ha muerto 
Ernesto. A los 93 años y

don

don 
des-

pués de una dilatadísima y 
ejemplar vida profesional, el día 
3 de enero fallecía don Ernesto 
Huertas Múgica.

Todo Valdepeñas, sabía que 
estaba enfermo, muy enfermo. 
Y todo Valdepeñas, sin pregun
tar directamente para no moles
tar a la familia, sabía, día a 
día, como .estaba don Ernesto.

Y es que don Ernesto era 
una institución en Valdepeñas. 
Como médico puericultor y

como persona. Como médico, 
es raro encontrar a alguien que 
no le deba la solución de una 
enfermedad o incluso la vida 
de alguno de sus hijos o de 
ellos mismos. Porque además 
de puericultor, era el médico 
de la familia. Lo sabía todo de 
todos y cada uno de los com
ponentes de cada casa. Fue el 
médico por excelencia, porque 
fue médico de cabecera, pue-
ricultor, confesor... 
cuantas cosas más 
parroquianos.

De don Ernesto se

y no sé 
para sus

oyen con-
tar las historias más variadas, 
ocurridas con sus enfermos, 
siempre presididas por un enor
me respeto hacia su seriedad, 
vocación y honestidad profe- 
sipnal.

Fue siempre más amigo del 
eucaliptus y los ungüentos que 
de los comprimidos y los inyec
tables. Siempre recetaba lo más 
natural y lo más económico. Y 
hay muchos que aseguran que 
después de visitar a algunos 
enfermos, más débiles en eco
nomía que en salud, dejaba (sin 
ser visto) unas pesetas debajo 
de la almohada.

Indiscutiblemente, su vida fue 
ejemplar, como hombre y como 
médico. Y como dicen (y en 
este caso se cumple) que detrás 
de cada gran hombre hay una 
gran mujer, no podemos olvidar 
a D^ Carmen Camacho, su com
pañera y madre de sus hijos. 
D® Carmen: educada, exquisita, 
ordenada, limpia y siempre dis
creta, recatada y cariñosa.

Sirvan estas líneas como 
reconocimiento y pequeño 
homenaje a Don Ernesto y a 
D- Carmen, que estando juntos 
otra vez, nos seguirán ayudando 
desde el cielo, en el que, sin 
duda ninguna, se encuentran. ■

Todos cuantos conocimos a 
don Ernesto, no podremos olvi
dar la lección de generosidad 
que fue su vida. Su dedicación 
a sus enfermos y su total entre
ga en todo lo que hacía.

De entre las muchas virtudes 
que le adornaban, llama la aten
ción, en estos tiempos que 
corren, su honestidad y su des
pego por el dinero. Qué duda 
cabe, que trabajaba para man
tener a su familia, pagar los 
estudios de sus hijos y vivir dig
namente. Pero de ahí no pasó.

No pasó de conseguir hace» ^« 
una pequeña casa, unos alio ^^ 
líos para la vejez y vivir 
namente. Me consta, que r 
nos de sus compañeros se P '
jaban de lo poco que 
ya que con ello los demás
cían caros, aunque

sob: 
ncn

cobi* Í*

m

que correspondiera.
Pero don Ernesto era asi 

así murió, el pasado día l 
tes) lo enterramos. U 
quia de Ntra. Sra. deja ^^^^ 
ción estaba “a tope y 
convencido de que, ® , s

iec

Sin

udi

que estábamos en * •- ^ 
comó los que no P^/ .ojíí 
todo Valdepeñas, elevo al 
una oración por su a pmj 
lo menos que podem j ^, 
ya por don Ernesto H 

Múgica.

«t 
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mai
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► La Gerencia de Urbanismo tiene 

ya preparados varios informes, que 
la Comisión Especial deberá 
examinar pormenorizadamente 
antes de dictaminar sobre ellos

5545409005096

Comisión Especial de Urbanismo continúa sus trabajos.

1̂

Varios polígonos urbanísticos de la ciudad tienen que ser estudiados todavía.

lestudio del informe sobre el S-2 (estación) consumió la reunión de ayer 

a Comisión Especial
vanza muy lentamente

3 Comisión Especial de Urbanismo del Ayuntamiento 
? Ciudad Real se reunió de nuevo ayer para seguir 
¡mando en el estudio de algunos de los polígonos sobre 
5 que pesan sospechas de irregularidades urbanísticas, 
^^investigaciones de la Comisión aún deberán prolon- 
irse por espacio de varios meses.

Carlos MUÑOZ DE LUNA

los trabajos de la Comisión 
¡pecial de Urbanismo, creada 

casi año y medio para 
'desligar las presuntas irregu- 
ndades cometidas o ampara- 

por el Ayntamiento de la 
¡pital, avanzan muy lentamen- 

y su actividad tendrá que 
®®uar, al menos, hasta el 

de marzo.
!^ste órgano investigador 
Bntuvo ayer una nueva reu- 

en la qyg estaba previsto 
J ^* gerente de Urbanismo 

informes que ha 
f /ado sobre los polígonos 

^^^°^ '^^ edificaciones 
f a petición de los dis- 

■^''^P^^ políticos. La 
Lin? ^^ ^’^’^^ elaborados 

bJ^^'^'^^ ^* polígono 
’ ^^* como sobre L daciones en suelo rús- 

reunión de

^’^^re resolver 
RetoJ^,^"' algunos datos 

r da ^'^ P^^u más, lo 
b aún 1 *^^^ ’^^l tiempo 

9ueda para exa- 
\ ^^Pedientes que

aguardan su estudio.
El lunes próximo la Comi

sión se reunirá de nuevo a las 
5,30 de la tarde a petición del 
Grupo Socialista, si bien este 
encuentro será “informal”.

El PSOE quiere acabar cuanto 
antes los trabajos

El equipo de gobierno muni
cipal ya ha expresado en ante
riores ocasiones su deseo de 
terminar cuanto antes los tra
bajos de la Comisión. Incluso 
llegaron a poner como tope 
diciembre de 1993, pero la can
tidad de informes solicitados, 
no' sólo sobre polígonos urba
nísticos, sino también sobre 
edificaciones concretas, no 
hará posible la extinción de la
Comisión hasta 
varios meses.

El objetivo del 
el que se mostró

dentro de

PSOE, con 
de acuerdo

el CDS, era no dilatar los tra
bajos de un órgano investiga
dor que podía sembrar las 
dudas entre los ciudadanos 
sobre las actuaciones munici
pales y retraer posibles ini
ciativas.

Su presidente, Julián López 
Camarena, tampoco . quiere 
dilatar, los trabajos, pero siem
pre que se cumplan los. obje
tivos marcados.

Julián López Camarena, concejal del PP, preside la Comisión.

^ Investigaciones urbanísticas en Ciudad Real 

mucho ruido y pocas nueces
Cuando comenzaron los trabajos de la 

Comisión Especial de Urbanismo muchos 
pensaron que iban a salir a relucir buen 
número de escándalos, ocultos durante años, 
cometidos, amparados o sobreseídos por el 
Ayuntamiento de Ciudad Real. No ha habido 
escándalos de envergadura, pero sí numerosas 
infracciones, errores (intencionados y no) e

irregularidades, que han sido conocidas por la 
opinión pública gracias al trabajo de la 
Comisión. Sin embargo, no se ha pasado de 
ahí. Hemos sabido que se han producido 
irregularidades y nos hemos hecho una idea , 
sobre cómo se ha desarrolladoba el Urbanismo 
en Ciudad Real, pero quien esperaba algo más 
posiblemente habrá quedado defraudado.

W
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El sindicato de Administración Pública de Comisiones Obreras celebrará 75 asambleas en toda la provincia

CC.OO.: la reforma de la Oficina
Judicial será un nuevo “parche”

Francisco Javier PEÑA

La reforma de la Oficina 
Judicial, planteada de la forma 
en que lo está actualmente 
—con reducciones presupues
tarias—, “está abocada a ser 
un nuevo parche, que no solu
cionará los problemas de la 
Justicia en España”, según afir
mó ayer el responsable estatal 
de la Administración de Jus
ticia de este sindicato, Joan 
Antón García. Este añadió que 
será un empeño “difícil y com
plicado” desmontar una admi
nistración de Justicia “del siglo 
XIX”, ya que cualquier refor
ma tendría que comenzar con 
la elaboración de nuevas leyes 
procesales, la simplificación de 
los trámites y la reforma de 
la estructura jerárquica actual.

Uno de los problemas seña
lados por Joan Antón García 
es la suplantación, por parte 
de trabajadores, de funciones 
que les corresponderían a los 
jueces y a los secretarios. En 
concreto, destacó las ausencias 
de jueces en declaraciones; “to
do en la Administración de 
Justicia empieza con una fal
sedad y termina con una men
tira, el ánte mí del juez y el 
doy fe de los secretarios”. Esta 
suplantación, según el dirigente 
sindical, es una práctica acep
tada por todos para no atascar 
la Justicia.

Por su parte, el presidente 
de la Audiencia Provincial de 
Ciudad Real, Julián Pérez 
Templado, afiimó a LA TRI
BUNA en relación con este 
tema que en Ciudad Real se 
cumple el principio de inme
diación, aunque no al cien por 
cien por no haber jueces sufi
cientes. Pérez Templado con
sidera que es un “problema de 
límites“: “en las declaraciones 
importantes, cuando se trata de 
acusados que pueden ir a la 
cárcel, siempre hay un juez pre
sente”. .

Por otra parte, el responsa
ble estatal de Justicia de Comi
siones Obreras señaló como 
otro problema la gestión defi
ciente de personal que ha 
hecho el Ministerio, con rota
ción de interinos y sin cubrir 
las plazas con la oferta pública 
de empleo. García dijo que 
espera que el problema quede 
solventado con las próximas 
oposiciones.

Asambleas en centros públicos

El sindicato de Administra
ción Pública de CC.OO. cele
brará aproximadamente 75 
asambleas, hasta el día 26, en 
centros de trabajo públicos de 
la provincia, para informar a 
los trabajadores de las mecidas 
del Gobierno y de los motivos 
de la convocatoria de huelga

■

Joan Antón García, responsable estatal de Justicia de CC.OO., y Enrique Vilchez, en la rueda de prensa que ofrecieron ayer. «j

general. Ayer celebraron la 
correspondiente a la Adminis
tración de Justicia, que contó 
con la asistencia de Joan Antón 
García. Este informó a los tra
bajadores sobre las consecuen
cias de las medidas del Gobier
no para su colectivo, y del esta
do de la reforma judicial.

Próximamente, celebrarán 
22 asambleas en la Adminis
tración local, 25 en la Admi
nistración del Estado, 26 en la 
Administración autonómica, y 
3 en la ONCE.

Algunos de los motivos que 
tienen los funcionarios para ir 
a la huelga, según el respon

sable provincial de Adminis 
ción Pública de CC.OO., B 
que Vilchez, es el "desp 
encubierto” para funcional 
aprobado, así como la con 
lación salarial y la reduce 
de prestaciones sociales.

Concentración de los trabajadores de Simas 
para reivindicar la subida salarial

Pelayo MARTIN

Un escaso número de tra
bajadores de Simago se con
centraron ayer en las puertas 
del centro para reivindicar la 
subida salarial que ha incum
plido la empresa.

Nieves León, presidenta del 
comité de empresa, declaró 
que el pasado 17 de julio fue 
firmado un convenio de gran
des almacenes, en el que fue 
aprobada una subida del 5 por 
ciento y con un vigor de dos 
años (1993 y 94), “pero la 
empresa se descolgó de este 
acuerdo alegando motivos eco
nómicos”. Pero León matizó 
que la mala situación econó
mica de Simago es indepen
diente del problema de la subi
da salarial, “es un tema dis
tinto”. Más tarde indicó que 
son tolerantes, “no nos importa 
no recibir el 5 por ciento, pero 
queremos, al menos, unas 
garantías que en el 94 habrá 
un incremento y en el 95, 
cobraremos con carácter 
retroactivo”.

Por otra parte, la presidenta 
del comité de empresa, dijo 
que no estaban muy satisfechos

de la gestión de Simago en Ciu
dad Real, “pues cada vez son 
un número menor los traba
jadores (ha habido 8 bajas)”.

En este sentido, León volvió 
a incidir que desde el principio, 
cuando fue decidido el cierre 
del centro, “defendimos que 
Simago Ciudad Real era ren
table y las ventas han ido a 
más debido a que la empresa 
ha llevado a cabo buenas ofer
tas, pero tiene que haber 
voluntad empresarial para 
sacarlo adelante”.

A pesar de esto, Nieves León 
señaló que en la última reunión 
en el que se debatió el futuro 
del centro, los resultados hasta 
el pasado mes de noviembre 
no eran buenos y suponían pér
didas, “pero decidimos esperar 
a los de diciembre, para exa
minar los de todo el año y 
porque este mes es el que 
registra un mayor número de 
ventas“; en esta reunión tam
bién fueron entregadas unas 
2.000 firmas,

Nieves León, añadió, que 
igual que la empresa ahora 
quiere cerrar cuando los resul
tados no son buenos, “se acuer-

*

§
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Los trabajadores de Simago mostraron su malestar contra la empresa

de cuando este centro en Ciu
dad Real era el que mejor 
resultados tenía”.

En la actualidad, Simago tie
ne 118 personas en plantilla en 
nuestra provincia: 55 en Ciu

dad Real (39 fíJ^Leretf 
miel (sólo uno fijo» 
y 47 en Puertollano (

.2022
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1 ¡U: el triunfo de la huelga 
obligará a negociar

Francisco Javier PENA

Los dirigentes de Izquierda 
de la provincia saldran 

h calle para explicar a la 
¿„ apoyo a la huelga 

neral del 27 de enero, y dis- 
Sn un total de 16.000 

netos en los que la coalición 
lita las razones para esta 
dlización y sus propuestas 

Otra política alternativa.
El coordinador provincial de 
Pedro Pablo Novillo, seña- 

que la huelga general, “si 
i éxito, obligará al Gobier- 
a sentarse a negociar y a 

itificar su política”. Sin 
bargo, un fracaso en la con- 
toria de huelga significaría 

aislamiento de la izquierda 
de los sindicatos, según 
ñllo.
El coordinador provincial de 
uierda Unida matizó que, 
que la coalición apoye la 
racatoria de huelga gene- 

, el protagonismo es de los 
dicatos y de la sociedad civil 
general, y por lo tanto IU 
e un llamamiento a la ciu- 
anía “como exigencia cívi- 
para solicitar empleo y soli
dad”.

Además de repartir folletos, 
uierda Unida trabajará tam- 

:n en la recogida de firmas 
un manifiesto provincial 

regional, y a través de sus 
acejales en diferentes ayun- 
Diientos, hará un llamamien- 
1 para secundar la huelga, 
alelamente, IU realiza una 

Ilda de asambleas entre sus 
liados y simpatizantes.

fc^Hr P^®’ P^riro Pablo 

litar d se puede 
íelPni enfrentamiento 

barnento y los sin-

minia 
o.,e]

cionq 
a con 
educa

racíer Dolítico

Pedro Pablo Novillo afirmó 
rque la huelga general tie- 
un carácter político “incues- 
able”. Sin embargo, matizó 

UU, aunque ha sido la úni- 
feza política con implan- 
lón estatal que ha apoyado 
Mielga desde el principio y 
ba opuesto a las medidas 
“badas en el Parlamento 

la reforma laboral, “no 
a servirse de la huelga, que 
® los sindicatos. Trabaja
bas hasta el 27 de enero en 
^a de esta convocatoria, y 
'bes seguiremos con núes- 
propuestas y trabajos como 
werza política”.

b este sentido. Izquierda 
a ha incluido en su folleto 
'’^calogo que denomina 

a rectificación”, que 
)a una serie de propuestas 

política que 
« , Desarrollado hasta 

Pedro 
^’ 9ue añadió que 

^on económica no deja 
la pér- 

de empleo.

Pedro Pablo Novillo, en el centro, explicó la postura de lU ante la huelga general.

IU ha hecho un llamamiento a todos los trabajadores, “que son los protagonistas de la huelga”.

dicatos, ni la legitimidad del 
primero con la de los segundos 
para convocar movilizaciones. 
Novillo añadió, sobre este 
tema, que se estaba intentando 
hacer creer la idea de que tras 
la huelga no van a cambiar las 
cosas.

A pesar de esto, Novillo con
sidera que hay un ambiente 
favorable a la huelga general, 
aunque el coordinador provin
cial de Izquierda Unida duda, 
que el éxito de ésta huelga sea 
igual al del 14-D, “que fue un 
fenómeno irrepetible”. Novillo 
explicó que en 1988 la huelga 
tuvo un carácter diferente, ya 
que se trataba de repartir 
mejor mientras que con ésta 
se trata - .de • no perder lo 
conseguido.

^'EI giro político hacia la 
izquierda, necesario^^

El coordinador provincial de Izquierda Unida, Pedro Pablo 
Novillo, afirmó que la política económica del Gobierno es 
“insostenible”, por lo que IU ha realizado una dura crítica.

Sin embargo, Novillo considera que para el futuro sería 
deseable un entendimiento entre todas las fuerzas políticas de 
la izquierda, siempre que el PSOE mantuviera unas posiciones 
totalmente diferentes a las que actualmente defiende.

Las diferencias existentes en el seno de Izquierda Unida, 
según explicó Pedro Pablo Novillo, se centran en quién debe 
llevar a cabo la política alternativa. El coordinador provincial 
de IU señaló que, personalmente, se sitúa en las posiciones 
de Nueva Izquierda, aunque en ocasiones discrepe de Nicolás 
Sartorius.

El Comité de 
Empresa de 
Telefónica inicia 
hoy un encierro en 
defensa del convenio

La Tribuna

El Comité de Empresa de 
Telefónica de Ciudad Real ini
cia hoy un encierro, como 
medida de protesta contra lo 
que consideran “intransigen
cia” de la empresa en la nego
ciación del convenio colectivo, 
en la que llevan ambas partes 
más de un año. Este encierro 
de representantes sindicales y 
trabajadores se llevará a cabo 
en toda España, según los sec
tores de Comunicaciones de 
UGT y CC.OO.

Esta medida de protesta se 
suma a las que los trabajadores 
de Telefónica han realizado en 
los últimos meses, sobre todo, 
a la huelga de 24 horas y a 
la manifestación que realizaron 
el 17 de diciembre pasado.

Por otra parte, ayer se cum
plió una semana de encierro 
y huelga de hambre del tra
bajador de Telefónica de La 
Coruña, Pablo Vaquero, inicia
da por éste en defensa del con
venio colectivo.

Los sindicatos de Telecomu
nicaciones de UGT y CC.OO. 
han manifestado su apoyo a las 
medidas de presión aprobadas 
por el Comité Intercentros, así 
como a la participación en la 
huelga general del 27 de enero. 
En este sentido, apoyan “todas 
aquellas medidas encaminadas 
a rechazar las pretensiones des- 
regularizadoras que Telefónica 
y el Gobierno pretenden impo
ner”.

Los sindicatos protestan con
tra la modificación de las con
diciones de trabajo que pre
tende la empresa, con cambios 
de acoplamiento y movilidad 
geográfica y funcional, así 
como las perspectivas de 
empleo sin cuantificar y la con
gelación salarial.

Acuerdo entre la 
UCLM y el IAE 
para un máster de 
comercialización de 
productos

La Tribuna

La Universidad de Casti
lla-La Mancha, a través del 
Centro de Estudios Jurídicos 
y Empresariales de Ciudad 
Real, ha llegado a un acuerdo 
de colaboración con el Instituto 
de Administración de Empresa 
(IAE) de Castilla-La Mancha, 
para el desarrollo de un máster 
dedicado a la comercialización 
de productos agroalimentarios.

La duración inicial del más
ter será de un año natural, y 
en función de los resultados 
obtenidos, será estudiada la 
ampliación del acuerdo para 
poner en marcha esta iniciativa 
en los demás campus de la 
región, según informa en una 
nota el Gabinete de Prensa de 
la Universidad de Castilla-La 
Mancha.

Ó
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Castilla-La Mancha ha registrado, en 1993, 2.459 donaciones más que en 1992

Las donaciones de sangre 
bajan en Ciudad Real

La Tribuna

Las donaciones de sangre en 
Ciudad Real, correspondientes 
a 1993, han descendido en 
1.490. lo que supone un por
centaje del 11,1 por ciento con 
respecto a las registradas en el 
año anterior. Ciudad Real ha 
sido, sin embargo, la única pro
vincia de la región en la que 
se ha producido un descenso 
de las donaciones, ya que éstas 
han aumentado en el total de 
Castilla-La Mancha en 2.459.

En 1992, hubo 58.379 dona
ciones en Castilla-La Mancha, 
mientras que en 1993 se han 
registrado 60.838, según los 
datos facilitados por la Fede
ración Regional de Donantes 
de Sangre de Castilla-La Man
cha. El incremento de las dona
ciones ha sido de un 4,22 por 
ciento, y de estas cifras se dedu
ce que 37 de cada mil habi
tantes de la región han donado 
sangre alguna vez este año.

A las cifras de la Hermandad 
de Donantes de Sangre de Ciu
dad Real hay que sumar las 
de las hermandades de Valde
peñas y Puertollano, que han 
tenido aumentos de 854 y 280 
donaciones, respectivamente 
(la de Valdepeñas se contabi
liza por primera vez), con lo 
que se atenúan las cifras nega
tivas de la capital.

Otros datos ofrecidos por la 
Federación Regional de 
Donantes de Sangre de Cas
tilla-La Mancha hacen referen
cia a los nuevos donantes aso
ciados a las diferentes herman
dades en 1993, que han sido 
7.808. Con estos, el total regis-

EI presidente de la Federación Regional de Donantes, M. González, se muestra satisfecho con el aumento de donaciones.

trado a 31 de diciembre de 1993 
es de 159.766. Por hermanda
des, el mayor crecimiento aso
ciativo se ha producido en la 
de Toledo, con 2.077, seguida 
de Albacete, con 1.863, Ciudad 
Real, con 1.380, Cuenca, con 
916, y Guadalajara, Talavera, 
Puertollano y Valdepeñas, por 
este orden, a continuación.

Ciudad Real, primera en 
número de donantes

La Hermandad de Donantes 
de Sangre .de Ciudad Real capi

tal es la que más asociados tie
ne, con 44.503, seguida de Tole
do, con 35.706, y de Albacete, 
con 30.499. Las otras dos her
mandades de la provincia, 
Puertollano y Valdepeñas, 
cuentan con 3.735 y 2.329 
donantes registrados, respecti
vamente.

Las Hermandades de 
Donantes de Sangre de Cas
tilla-La Mancha han enviado un 
total de 13.207 litros de plasma 
a la industria, de los que 11.571 
son litros de plasma por frac
cionamiento y 1.636 por plas-

maferesis. Las unidades de san
gre enviadas a otras comuni
dades autónomas, sobre todo, 
Madrid, han sido 17.525, de las 
que 7.325 han salido de Toledo, 
6.003 de Albacete y 4.624 de 
Ciudad Real.

El presidente de la Federa
ción Regional de Donantes de 
Sangre, Miguel-González Mer
chán, ha manifestado su enor
me satisfacción por el aumento 
de las donaciones, “que nos 
permite ir acercándonos pro
gresivamente a la autosuficien
cia”.

El Ayuntamiento acoge al minusválido 
que da la vuelta a España

La Tribuna

El alcalde de Ciudad Real, 
Nicolás Clavero, recibió esta 
mañana al minusválido físico 
Juan Sánchez Mora, que está 
dando la vuelta a España en 
silla de ruedas como forma 
de luchar contra la enferme
dad que padece, una mio- 
patía.

Tras la entrevista con el 
alcalde, en la que también 
estuvo presente el concejal de 
Deportes, Emilio Villarino, 
un vehículo adaptado trasladó 
a Juan Sánchez al Centro de 
Cooperación Fundación 
ONCE, donde descansará 
durante unos días.

Juan Sánchez, sevillano de 
35 años, mostró su sorpresa 
por la acogida que se le ha 
dado en el Ayuntamiento de 
Ciudad Real, al que se dirigió 
a primeras horas de la maña
na, ya que en ninguna de las

capitales que ha visitado 
durante su singular recorrido 
ha sido recibido por el alcalde 
de la ciudad.

Dirección Mérida y Badajoz

Juan Sánchez llegó a Ciu
dad Real el lunes y tiene pre
visto continuár su ruta en 
dirección a Mérida y Badajoz 
para, hacia mediados del mes 
de febrero, llegar a la capital 
hispalense, ciudad de la que 
partió el pasado mes de sep
tiembre. El Patronato Muni
cipal de Minusválidos ayudará 
a Juan Sánchez para que pue
da continuar su periplo en 
mejores condiciones.

De momento, pasará unos 
días en el Centro Fundación 
ONCE, donde descansará a 
la espera de iniciar la última 
fase de su recorrido por toda 
España. Juan Sánchez, en el vehículo que lo llevó a la Fundación ONCE.

Juan Antonio 
^agra, acusad,! 
un delito de 
violación, será 
juzgado hoy

[(0

Juan Antonio Azato’ 
fue condenado

por la Audiencia 
ci_al de Ciudad Real 
anos de suspensión por’ 
to continuado de i L 
cometido cuando eie^ 1 
caigo de subcomisariocp io 1 
ollano, sem juzgadohi- ’l 

la acusación de violaci¿, «as 
vista oral del juicio conT 
a las diez de la mañana.

Durante la cele-;,,.
primer juicio, tras la d« H 
cion de la presun-an-. bi 
lada, la marroquí ZoJ F 
Morajni, el Tribunal COB mes 
que había que separar ile 
hechos del proceso que jón 
ces se seguía contra.-^ ÍRí 
en el que además de losien 
de cohecho y fraude se k el 
saba de un delito coa mse 
libertad sexual, e inicia il3

¡Ri

nuevo proceso contra elfl areí 
comisario, bajo la acusacií reS 
violación. jad

El Ministerio Fiscal 
para Juan Antonio Azagn o.« 
este delito, una penad ado 
años, 8 meses y un día dei iló 
sión menor. One

La Supervisión#- 
Enfermería veri# ore;

rebajado su siieli w I pac

en 1994

LS
I

ido 
te

El Sindicato de Enfín 
SATSE ha manifestado j 
los mandos medios df 
colectivo, la Supersisióií 
le congelará el sueldo «t 
resto de trabajadores á

lió

ror
• !a( administraciones publirj

que como media, se les 
jará el salario en - 
pesetas/año.

Víctor Aznar, secu 
general del Sindicato del 
mería, afirma que esta r 
ción en el salario de las 
visión de Enfermería s 
a que “el ínsalud to 
acuerdo con los sindican 
el que se recogía el te 
cimiento de la Su^” 
como mando interine® 
adscripción al Grupo B ,

di

te 
lar 
Últ

Pr 
A

tión, que mas taraco 
de Ministros no cunip'

De esta forma, los^ 
sores de área verán f ■ 
sus salarios en un , 
348.168 pesetas/año, L 
unidad en 189.324 pc^ 
“y todo ello poy no • 
interlocutor válido en 
lud. En este orgam ® 
tinúa el portavoz 
de Enfermería--, n¿¿ 
que sea capaz de de 
la Administración 
acordado en la M 
de Sanidad”. S í» 
Aznar, SATSE »J 
teando muy seriad 
conveniente 
con el Insalud, q.« 
de cumplir lo k

C.D.2022
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‘ La inserción laboral, fin de
' jlllli»l 
Kiiahia 
ala J 
por 115
I C0||(

a formación ocupacional
P. MUÑOZ

, curso de Hostelería, 
'Jcriayl’“‘''®"®f“/í'®“’ 

o ayer en la Confedera- 
Provinelal de Empresa- 

‘ Los treinta alumnos que 
ola< »slido a las clases reco
tín» Lyer los diplomas acre- 
.? i de manos del presi- 
btiíii (tdeConferacion Provin- 
lafc 1 de Empresarios Juan 
M* *0 León, del subdirector

ejercí 
rioeoi

iana.

Zois 
al con
parar 
quee

Formación del INEM, 
esio Pineño, y del presi- 
p v miembros de la Aso-
ón de Hostelería de Gu

traib JReal- . . ,.
e Ios$ femesio Pineño, tras indicar
hek 
) cotí 

inicia 
raela

■ el objetivo principal de la 
nación ocupacional es faci- 
r la inserción de los traba-
ares en el mundo laboral,

icu®»finó al acuerdo tripartito 
ladopor CEOE-CEPYME, 

iscal s ÍT-CC.OO. y la Administra-

día ¿o

D. que entró en vigor el 
ido día 1 de enero. Pineño 
dó que a las empresas les 
ipete la formación comi
da de los trabajadores, una 
insertados en el mundo 

iral. Por lo que la forma- 
i, apuntó, pasa a ser una 
feria prioritaria de las 
iresas.

Alumnos del curso de Hostelería, Panadería y Pastelería, momentos antes de recibir los diplomas. RUEDA.

j|jj[| ¡es[KCto a la formación 
Mcional, cuya finalidad es
Mitar la ¡nsercción en el 
ido laboral, comentó que 
trabajadores tienen una 
ificación baja, por lo que, 
fió, “hay que dar un gran

stado
ios de

d. Por ello, indicó que el 
tro colaborador del INEM
a continuar organizando 

’jJ^i de formación.
or su parte, el presidente 
a Confederación Provincial

visión

ores u 
lúbfe 
se te 
en Í'

bpresarios, Juan Antonio 
ít dirigiéndose a los alum-

Bel curso de Hostelería, 
secri ^'*^™ y Pastelería, les dijo 

tenían que luchar y apro- 
'^r todas las oportunidades, 
iltimo, Juan Antonio León 
tó el esfuerzo y la labor 
profesor del curso, Eleu- 
’ Martín, y brindó su ayuda

Ito del 
esta 

de bS 
:ría se
d tira 
ndicnti

a los alumnos que han par
ticipado en el curso, animán
doles a seguir formándose.

Anteriormente, el presidente 
de la Asociación de Hostelería, 
José Macias, deseó a los alum
nos que encontraran pronto un 
puesto de trabajo, ya que este 
ha sido el objetivo principal del 
curso. También agradeció el 
esfuerzo del profesor que ha 
impartido las clases y señaló 
que van a continuar organizan
do cursos de formación ocu
pacional.

El curso de Hostelería, 
Panadería y Pastelería ha sido 
organizado por la Asociación 
de Hostelería, en colaboración 
con la CEPYME y homologa
do por el INEN. El presupues
to del curso, según indicó 
Nemesio Pineño, ha sido de 
tres millones doscientas mil 
pesetas. Las clases comenzaron 
el día 17 de septiembre y han 
tenido un duración de cuatro
cientas horas.

^ Encontrar un puesto de 

trabajo, objetivo del curso
Un total de treinta alumnos, dieciseis mujeres y quince 

hombres, han asistido al curso de Hostelería, Panadería y 
Pastelería, que fue clausurado ayer.

La ilusión de éstas personas es encontrar un puesto de 
trabajo en este sector, por ello, aunque la mayoría ya

tenían conocimientos en las materias impartidas , asistieron 
a las' clases para ampliarlos y poder competir en el mundo 
laboral.

Los alumnos que recibieron ayer los diplomas fueron: Félix 
González, Francisco Manuel Salcedo, Juan Antonio López, 
Antonio García, Ana Isabel Artillano, Inmaculada González, 
Ana María Ortiz, Gema Camacho, Julia Durán, Lucia Díaz, 
Damián Gil, Angel Francisco Oliva, Petronila Martín, Prado 
Turrillo, Benito Pablo Palomino, Manuela Rabadán, Miguel 
Angel Calero, Prado López, Juana Villaplana, Angeles 
Zarco, Jesús Miguel Mora, Miguel Prado, José Carlos 
Alcaide, Dolores Tristán, Pilar Cambronero, Josefa García 
y Amalia Alcañiz.

Sup® 
rmedin 
poBi 
eelG

ínret» 
jn IO®

pesetas
10 es^

nisn»* 
leí Si»
10 lía)' 
efende- 

cénit- 
isa Se^'í
eón 
'es»
iieii»

Aplazada la reunión 
de los bomberos del 
SCIS con el 
presidente de la 
Diputación

La reunión que 
sentantes sindicales

La Tribuna

los repre- 
del Servi-

ció Contra Incendios y Salva
mento (SCIS)-Emergencia 006 
iban a celebrar ayer en la sede 
del Consorcio con el presidente 
de la Diputación, Francisco 
Ureña, ha sido aplazada hasta 
mañana jueves.

Según fuentes de Comisio
nes Obreras, la reunión tuvo 
que ser suspendida a causa de 
la intervención quirúrgica a la 
que fue sometida en Madrid 
la esposa de Francisco Ureña.

El encuentro tenía como 
objetivo negociar la subida 
salarial del personal del SCIS 
para 1993, cuestión que pro
vocó el encierro de los bom
beros durante más de una 
semana en la central del Con
sorcio y en el parque de Ciudad 
Real.

El conflicto se originó el 5 
de enero, cuando los represen
tantes de CCOO rechazaron la 
oferta de la empresa y deci
dieron iniciar un encierro inde
finido, mientras que el sindi
cato UGT sí firmó el convenio, 
que la Dirección Provincial de 
Trabajo se negó a ratificar más 
tarde por falta de represen
tatividad.

Un encierro lleno de 
incidentes

El encierro de los bomberos 
estuvo lleno de incidentes, 
especialmente la denuncia que 
los directivos del SCIS, Cirilo 
Agenjo y Silvestre Arenas, pre
sentaron contra seis de los 
encerrados por presuntas agre
siones y amenazas. Esta denun
cia motivó el desalojo de los 
trabajadores por parte de la 
Policía Nacional.

Finalmente, las gestiones del 
secretario provincial de 
CCOO, Marcelino Félix, hicie
ron posible que el presidente 
de la Diputación accediera a 
negociar con los trabajadores, 
después de haber mantenido 
un primer encuentro en el que 
no fue posible un acercamiento 
de las posiciones.

La reunión tendrá lugar el 
jueves a las cinco de la tarde.

D. JUAN RUIZ DE CASTAÑEDA PUEBLA
Falleció en Ciudad Real, ayer, día 18 de enero de 1994, a los 72 años de edad, confortado con los Santos Sacramentos.

0. 
Lli 
O

^.^ esposa, Doña Etelvina León Alvarez; hijos, Ana Isabel, Juan y Gerardo 
'1*^^ políticos, José Ruiz y Eloisa Adrados y demás familia,

J^^QAN UNA ORACION POR EL ETERNO DESCANSO DE SU ALMA
''irniunican n 

que el sepelio tendrá lugar, hoy día 19, con misa de cuerpo presente a las ONOE Y MEDIA de la mañana en la Parroquia de Ntra. Sr^. de 
lisa ^^^^ capital, por cuya asistencia quedarán muy agradecidos.
^^uoria. Hospital. Ntra. Sra. del Carmen

aad» ,^"»nicQ, 
gesi» .'•ercedde 
ido’’

t
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Escuela de Informática.

El acto de presentación tendrá lugar hoy en el colegio San José de la capital.

7*

t

“Antonio de Nebrija'

Esta institución informará sobre los estudios que se llevan a cabo en ella

Presentación de la Universidad

geográfica empies 
hoy

La Universidad “Antonio de 
Nebrija” (Universitas Nebris- 
sensis), a través de su jefe de 
Información y Orientación, 
Fernando Martín Galán, pre
sentará esta institución en Ciu
dad Real, hoy a las 19,30 horas 
en el colegio San José de la 
capital, con el título; “Univer
sidad Privada: carreras y pro
fesiones con futuro”.

Fernando Martín, declaró a 
LA TRIBUNA, que con la 
exposición pretende informar a 
los interesados sobre el fun
cionamiento de este centro, “ya 
que existe mucha desinforma
ción sobre el futuro universi
tario”. Esta universidad priva
da tiene sus carreras homolo

Concursos para los planes
Atenea y Mercurio

El Ministerio de Educación 
y Ciencia ha convocado sen
dos concursos para la selec
ción de centros públicos de 
enseñanzas- no universitarias 
que deseen desarrollar proyec
tos educativos que integren los 
medios informáticos y audio
visuales en dichas enseñanzas, 
en la fase de extensión de los 
proyectos Atenea y Mercurio.. 

gadas en distintos países de 
Europa y Estados Unidos y 
destacó en este sentido, que 
en la actualidad, los estudios 
oficiales que existen en España 
no son homologables, en tér
minos generales.

La Universidad “Antonio de 
Nebrija”, señaló Martín, se ha 
adelantado a la reforma uni
versitaria, a las futuras carreras 
de nueva creación y al naci
miento de la universidad pri
vada en España, “nosotros ya 
impartimos carreras como rela
ciones internacionales, infor
mática y gestión de empresas, 
etc”. Además destacó que la 
enseñanza es personal, “con 
clases prácticas y teóricas y 
donde no se sobrepasa de los 
20 alumnos de media”.

Podrán concurrir a estos 
concursos los centros públicos 
dependientes del Ministerio 
de Educación y Ciencia que 
imparten enseñanzas no uni
versitarias. Las solicitudes y el 
resto de la documentación se 
dirigirán al director provincial 
del MEC en el plazo de 45 
días naturales después de I4 
publicación de estas convoca
torias en el Boletín Oficial del 
Estado del pasado día 7 de

^ La “Antonio de Nebrija” fue 
fundada en 1985

El Curso de 
sistemas de 
información

La Universidad “Antonio de 
Nebrija” es una institución 
privada e independiente que 
fue fundada en 1985 por un 
grupo de profesores 
universitarios con el fin de 
adelantar en España una 
enseñanza universitaria 
reformada y ajustada a las 
exigencias del mundo laboral 
actual, además de adoptar el 
sistema y los planes de 

enero.
El Ministerio seleccionará 

al menos cien centros públicos 
para el desarrollo de cada uno 
de estos proyectos educativos: 
Atenea y Mercurio. En el caso 
de los institutos de Educación 
Secundaria creados con pos
terioridad a la promulgación 
de la LOGSE, la selección del 
centro para la adscripción al 
Proyecto Atenea será auto
mática. 

estudios que imperan en las 
más prestigiosas universidades 
extranjeras. Tiene dos campus 
en Madrid, uno cercano a la 
Ciudad Universitaria y el otro, 
en Torrelodones. El coste por 
curso para los alumnos 
asciende a casi 600.000 
pesetas, incluida la matrícula, 
señaló Fernando Martín.

Las carreras tienen una 
duración de cuatro años.

El Departamento de j 
grafía y Ordenación del ij 
torio de la Universidad (le| 
tilla-La Mancha, con latí 
boración de la Escuela 
versitaria de Informática 
Ciudad Real, organiza mi 
so Básico de Sistemas del 
mación Geográfica.

Aunque la aperturas 
del Curso tuvo lugar el 1 
diciembre, las clases nos 
zarán hasta esta tarde, a 
16 horas, con la confeti 
“Futuro de los sistemasí 
información geográfica", 1 
tendrá lugar en el salóoi 
actos de la Facultad de Let

La siguiente jomada 
Curso tendrá lugar el & 
dé enero, entre las 18), 
22 horas, con el tema "L» 
temas de información 
fica: historia y caractenü 
generales”. Las cto, 
desarrollarán en el saló^ 
actos del aulario general.

El 26 de enero el tea 
tratar será “La Cartog 
digital: Digitalización.^ 
aula de computadoras u 
la Escuela Universitari! 
Informática, entre las 17) 
21 horas.

“Topología. Creacioo 
bases de datos asociadas - 
el tema a desarrollar en 
nada del 27 de enero, 
mismo lugar que la ante 
con el mismo horario.

También en el aula de 
potadoras IV de la Esc¡^ 
Informática se desarro 
jornada del 2 de fe re 
versará sobre “Tratani 
la información: anate 
ción y recuperación e 
mación”. . . <¡¡^

El Curso Básico 
de Información 
minará el 3 de fe f^ ^ 
tema “Producción 
ca” en el aula de ío^ 
doras IV de la.E^i 
Informática, también en i 
17 y las 21 horas. (i

El profesorado dei 
“‘t “Sos‘°M 
grafos GariosJulio Plaza Tabas® ¿il 

Alarcón, ingenien ■Concurso público.

Si
j
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Camacho, secretario comarcal de Comisiones Obreras.

COO: 1993 terminó con 981 desempleados más que el año anterior

a comarca puede llegar a 
000 parados en marzo

Ana BARCENILLA

CC.OO. considera que de 
iantenerse el actual ritmo de 

)n §w íecimiento del número de 
icteii arados en el primer trimestre 
clas« Id 94, se sobrepasarán los 

W desempleados en la saldii
leraí ímarca de Puertollano. Con 

ítos referidos al mes de 
siembre el número de para- 
K se situaba en 6.528, la cifra 

® ® ' paro más alta de los diez 
-adM limos años. Según los datos 

militados por Antonio Rodrí- 
de la Secretaría 

“Empleo de CC.OO. la evo- 
■ >cion de la contratación

:aC10í . , ■■.-■'-. . . . . . . .

S Jn hombre de 34 años, muerto en
3 ’uertollano por sobredosis
jteift

3.

isis, Si 
lelaii

Hirió
Eonibre de 
^0 la noche

34 
de

A.B. 

años 
lunes 

uñaconsecuencia

coup

eiitíí

de droga, en su 
Esarriada de las 

«rtnlk y vecino de 

t la p ,• ; funcionarios 
de F '^ ^^cional y efec- 

lel mergencia 006 acu- 
''fnidM ?°'^'cilio sito en la 

u Real, n 
de recibir una 11a- 

durante el año 93 ha seguido 
la tónica de la precariedad en 
el empleo. Así el 94,25% de 
los contratos realizados han 
sido eventuales y el 5,75% 
indefinidos.

Comparando la evolución 
del desempleo se observa que 
el paro en el sector de industria 
ha pasado de 829 personas en 
diciembre del 92 a 1.401 en 
diciembre del 93; en Construc
ción el paro ha pasado de 1.157 
a 1.410 parados; en servicios 
de 1.71 9 a 2.029 desempleados; 
en agricutlura de 66 a 85 para
dos y sólo se observa una dis
minución dd número de para

mada de la familia del falle
cido. La familia se había asus
tado después de escuchar un 
fuerte golpe en el baño, donde 
el hombre se había encerrado, 
y después de forzar la puerta 
le encontraron desplomado en 
el cuarto de baño. La Policía 
llegó a las 20,45 al domicilio 
y encontró cadáver a F.B.F., 
que había fallecido poco antes 
de la llegada de las fuerzas de 
seguridad. El foreiise y el juez 
de guardia^.acudieron al lugar 
etc Tos h*cthas“ para proceder 

dos en el colectivo sin empleo 
anterior, que en diciembre del 
92 se situaba en 1.776 y en 
diciembre del 93, en 1.603 
parados. El número de desem
pleados se incrementó durante 
el año 93 en 981 personas.

Para el responsable de 
Empleo de CC.OO estas cifras 
dan idea de la situación que 
atraviesa la comarca de Puer
tollano, sufriendo, como el res
to del país, una política socioe
conómica fracasada en materia 
de empleo, que no sólo no 
genera empleo sino que no es 
capaz de mantener el existente. 
Este hecho, sumado a medidas 

al levantamiento del cadáver y 
ayer por la mañana se le prac
ticó la autopsia.

Cinco años enganchado

Según ha sabido este diario 
en diversas fuentes, F.B.F. esta
ba separado y en paro, aunque 
realizaba trabajos esporádicos. 
Llevaba unos cinco años 
enganchado a la heroína aun
que hace aproximadamente un 
mes había acudido al Centro 
de Atención al Drogodepen

como la desregulación del mer
cado de trabajo, el incremento 
del paro, la precarización del 
mundo laboral y la disminución 
de las prestaciones por desem
pleo hacen necesario, según 
CC.OO, que todos los desem
pleados se unan a la huelga 
general convocada para el 27 
de enero. Esta tarde los sin
dicatos han convocado una 
asamblea de afiliados para 
explicar el desarrollo de la 
huelga general del 27-E.' Al 
acto asistirán Gabriel Vicente 
Maján de la Ejecutiva Regional 
de UGT y S. Bangueses, de 
la Ejecutiva de CC.OO.

diente (CAD) donde inició un 
tratamiento de desintoxicación. 
Sin embargo abandonó el tra
tamiento farmacológico a pri
meros de año y el pasado lunes, 
después de conseguir dinero, 
había comprado droga en los 
alrededores de la popular 
Fuente Agria de Puertollano. 
Aún se desconoce si la heroína 
que compró F.B.F. estaba adul
terada o si la muerte le sobre
vino como consecuencia de un 
choque físico después de varios 
días sin inyectarse drogas.

La confederación de 
cuadros de Repsol 
Química no apoya 
la huelga general

A.B.

La Confederación de Cua
dros de Repsol Química, que 
agrupa a un centenar de afi
liados, no apoyará la huelga 
general convocada por los sin
dicatos UGT y CCOO para el 
próximo 27-E. La Confedera
ción considera que con una 
huelga general no se cambia 
a un gobierno sino con el voto 
contrario en las siguientes elec
ciones. Asimismo opinan que 
la huelga general en nada ayu
da a la maltrecha economía del 
país y señalan que los cuadros 
no deben contribuir a que 
CC.OO y UGT “mantengan y 
refuercen la exclusividad sin
dical que practican, marginan
do al resto de las opciones". 
A este respecto censuran que 
“sigilosamente’' gobierno y 
centrales de clase, está'n 
haciendo pasar un proyecto de 
Ley en el que se asegura el 
monopolio sindical para los 
sindicatos UGT y CC.OO.

En el comunicado de prensa 
en el que manifiestan su pos
tura ante la huelga del 27-E, 
el Comité Ejecutivo de la Con
federación de Cuadros, se 
muestra muy crítico con la polí
tica del Gobierno y con la acti
tud “prepotente y egoísta'' de 
muchos empresarios, aunque 
señalan que la huelga es la cul
minación del fracaso negocia
dor de un pretendido pacto 
social, en el que no hubo nunca 
auténtica voluntad de acuerdo. 
Según los Cuadros, la huelga 
general sólo estaría justificada 
si con ella se obtuviera alguna 
alternativa de política econó
mica, que asegurase un cambio 
de sentido en el proceso de 
deterioro y de pérdida de 
empleo que padece España. La 
nota de la Confederación de 
Cuadros añade que los que hoy 
promueven la huelga la apo
yaron plenamente con sus 
votos mayoritarios al Partido 
Socialista y cuestionan el “pre
tendido éxito” de la huelga del 
14-D. La Confederación de 
Cuadros afirma ser consciente 
de que el Gobierno, con su 
reforma del mercado, no 
resuelve los problemas acucian
tes de la destrucción de empleo 
y la desestabilización de las 
empresas “la imprescindible 
mejora de la competitividad no 
descansa sólo en una política 
de rentas, sino que precisa una 
adecuada política en la que los 
Cuadros tenemos un papel 
determinante”.

Llega la exposición 
“La naturaleza, al 
alcance de tu 
pueblo”

Hoy se inaugura en Puer
tollano la exposición “La natu
raleza, al alcance de tu pue
blo”, en la Casa de Cultura, 
donde permanecerá hasta el 
sábado. La exposición forma 
parte del plan de regional de 
Educación Ambiental.
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Los trabajadores desconocen las nuevas medidas del sobiemo para el empleo, se^ún los sindicatos

/F
^

González Gallego: la reforma
laboral protege el fraude

D.VALDEPEÑAS

Los secretarios generales de 
las Uniones Comarcales de 
UGT y CC.OO. en Valdepeñas, 
Antonio González Gallego y 
Demetrio Muñoz, respectiva
mente, atendiendo las directri
ces de ambas centrales, han ini
ciado la unidad de acción sin
dical en la campaña informativa 
sobre la huelga general que vivi
rá el país el próximo 27 de 
enero.

Esta actuación conjunta con
siste en la celebración de asam
bleas en los municipios de la 
zona, en empresas concretas o 
actos públicos con trabajadores 
de diversas profesiones, sin 
necesaria afiliación sindical.

Demetrio Muñoz, en rueda 
de prensa celebrada ayer, dijo 
que la unidad de acción sindical 
está siendo aplaudida por los 
obreros, convencidos de que les 
beneficia. Para el responsable 
de Comisiones Obreras, a estas 
alturas sobra rebundar sobre los 
“contratos basura, que atentan 
contra el más elemental dere
cho laboral”. Muñoz indicó, que 
en las reuniones mantenidas 
con colectivos de la comarca, 
ha podido detectar que la igno
rancia sobre las reformas impul
sadas por el gobierno central, 
es general, como lo demuestra 
la alarma que causa en los gru
pos, la información sobre las 

nuevas modalidades legales de 
contratación y sus consecuen
cias desde el punto de vista de 
los sindicatos.

Muñoz insistió 
antes, desde el 
democracia, los 

en que nunca 
inicio de la 
trabajadores

jóvenes, “y no tan jóvenes”, han 
quedado tan desprotegidos.

El sindicalista criticó los 
“mensajes” lanzados por el 
gobierno y patronal, porque 
“crean confusión sobre la legi
timidad de la convocatoria”, en 
su opinión el paro general será 
la mejor reválida para el movi
miento obrero.

El responsable comarcal de 
CC.OO. anunció que los pique
tes informativos han empezado 
ya a trabajar, para no limitar 
su cometido al día de la huelga 
y así evitar en la medida de 
lo posible la “coacción” de los 
empresarios, al recordar a sus 
empleados la fecha de conclu
sión de sus contratos.

Revulsivo para el fraude

Por su parte, Antonio Gon
zález Gallego recalcó que hay 
zonas más vulnerables que 
otras, a las consecuencias de un 
intento desesperado por bajar 
las cifras del paro. En el ámbito 
de Valdepeñas, sectores como 
el textil, la construcción y el 
campo, son tierra abonada para 
el fraude en los contratos. Las

»

I i I

Los sindicatos ya han empezado a calentar el ambiente en Valdepeñas.

modalidades de aprendizaje y 
prácticas facilitan aún más las 
posibilidades de trampa, según 
González.

González Gallego considera 
lógicos los miles de contratos 
nuevos, firmados desde que 
comenzó el año bajo las nuevas 
fórmulas y declaró que seguirán 

aumentando, porque es mucho 
más sencillo contratar personas 
por 40.000 pesetas el primer 
año, 46.000 el segundo y 56.000 
el tercero, cumpliendo la jor
nada como si de un contrato 
normal se tratase.

Sin embargo González se 
pregunta qué familia puede

vivir con esos ingresoU 
posibilidades de generacia 
empleo, hacen rentable el 
pido de trabajadores ñjosyi 
ga a los contratados en póti 
o aprendizaje “a hacer d 
chullos fuera de horas”, aá 
el responsable de la C 
General de Trabajadores.

Un 4% de los ancianos de Valdepeñas
prefieren asistencia a domicilio

D.V.

Patrocinio de las Heras, 
concejala del ayuntamiento de 
Madrid y ex-directora general 
de Acción Social del Minis
terio de Asuntos Sociales, 
intervino en el seminario 
sobre políticas sociales que 
tiene lugar en Valdepeñas, 
como actividad complementa
ria del curso para auxiliares 
de ayuda a domicilio, que ha 
impartido la Fundación para 
la Formación y el Empleo.

La concejala afirmó que el 
modelo de asistencia social 
aplicado en Valdepeñas, “es 
muy interesante y ofrece bue
nas perspectivas de desarro
llo”, al abarcar el 50 por cien
to de los necesitados. De los 
26.000 habitantes de la loca
lidad, 4.140 son mayores de 
65 años. El 8 por ciento de 
los mismos precisan asistencia 
domiciliaria y de ellos, la 
mitad la obtienen. Esta pro
porción se eleva muy por enci
ma de la media nacional, 
incluso de la europea.

La ponente, en la rueda de 
prensa previa a su disertación, 
en el Centro Social Polivalen

te, indicó que la asistencia 
domiciliaria debe extenderse 
más allá del mero servicio 
doméstico, para abarcar tam
bién un apoyo psicosocial. 
Otro de los campos de expan
sión de este servicio, añadió 
Patrocinio de las Heras, se 
encuentra en los minusválidos 
y en las familias con proble
mas de convivencia, donde los 
principales afectados sean 
niños.

I 
IB 

• 
1 
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1994, Año Internacional de la 
Familia

Solo así se cumpliría la filo
sofía de fomento del arraigo 
en el entorno de vida más 
próximo al individuo. Según 
la concejala madrileña, estas 
son algunas de las directrices 
marcadas a raíz de la declar- 
ción de 1994 como Año Inter
nacional de la Familia, ins
tituido por Naciones Unidas.

En España, el desarrollo de 
esta vertiente asistencial nace 
de la cooperación entre las 
administraciones locales, 
regionales y central, dentro 
del plan concertado de pres
taciones básicas de servicios

porque en e^^fgóm 
situaciones de au 
sidad.

La asistencia social a los ancianos debe procurar hacerse en su entorno habitual.

sociales, ideado por el Minis- además en que los tiempos de 
terio. crisis otorgan mayor trascen-

La conferenciante incidió dencia á los servicios sociales,

4

D.2022



1^
®

La Tribuna
13

aX!^^’'^ ^^^^ ^^ subida de impuestos, uno de los losros más destacados

OS comerciantes locales
licieron balance del 93

Domin VILLAREJO

Aspecto de la calle peatonal de Alcázar de San Juan.

res.

Nuevo Kovek Sekie 600

ROVER

agua 
cabe

te el 
jO5y!

Al menos el 75% del 
que se trasvasa desde la

ipái os comerciantes han par- 
:erii ado activamente en las 
>",á as locales, mediante la 
a ü Delación de. parte de la

Concesionario Oficial: CIUDAD REAL. AUTOMOCION MASER, S.L. Ctra de Madrid. Parque Empresarial 
Guadiana. Naves 5 y 7. Teis.: 25 22 51 y 25 16 80. PUERTOLLANO. AUTOMOVILES BASIUO. Miguel Servet, 22. 
Tel.: 42 00 26. VALDEPEÑAS. AUTOS CARRETERO, S.A. Polg. Ind. Avda, del Vino, Parcela 96. Tel.: 32 2134.

finalizarías antes del 31 
ñero del 95.

Hasta ahora, todas las personas que han conseguido ver el nuevo Rover 600 pueden sentirse 
afortunadas. Es normal; porque coches así, sólo se ven cada cierto tiempo. Imagínese, ahora, 
cuando lo conduzca; será envidiado. Porque podrá disfrutar de sus potentes motores 2.0 y

..Asociación de Comercio 
Lins de Alcázar de San

2.3 litros, 16 V., de hasta 158 CV Y de su completo equipamiento de serie que 
incluye: dirección asistida de centro positivo, aire acondicionado, frenos de disco 
en las cuatro ruedas e inserciones de madera de nogal. Compruébelo hoy mismo.
* Precio filia! recomendado incluido IVA, transporte e impuesto sobre matriculación.

^^ 20% de la 
^^lación mundial 
ponemos del 80 %
f recursos del 

planeta.

Colabora con

llOra la subida de impuestos 
iuBcara a los dos próximos

Oeltgaciones y en su 

Ejecutho;

Fax. 308 42 08

Nuevo Rover Serie 600
SOBRE TODO ES UN ROVER.

Desde 2.728.500 ptas.*

"1.212318

¡lahecho balance de las 
idades llevadas a cabo 

,nte el pasado año, espe
dente en los seis últimos 
^Ídel año, desde que se 
áeia la nueva directiva.
itre los logros conseguidos 

ca el acuerdo firmado con 
flintaniiento por el que se

Acuerdo de que ya se 
beneficiado algunos 

;rciantes, según el presi- 
ede la Asociación, Víctor 
Ía Chocano.
ítor García destacó asi- 
0 la iniciativa adoptada 

los afiliados a la Asociación 
Comercio de acometer la 

.■■^ stnicción de un aparca- 
c oto subterráneo en la Plaza 

España, para lo cual, esta 
nación, se constituirá en 
motora de las obras y, como 
las sacará a subasta pública 

oU el fin de que puedan 
rada lenzar la próxima primave-

algata de Reyes, especial- 
He los caramelos, globos, 
«que se repartieron entre 
niños, aunque en este sen- 
iGarcía manifestó el males- 
de la Asociación por la poca 
üeidad que se dio de este 
10 por parte de la orga- 
dón de la Cabalgata. Asi-

mismo, los comerciantes cola
borarán en la adquisición de 
una ambulancia para el puesto 
de socorro de Cruz Roja de 
Alcázar de San Juan que se_ 
costeará al 50% con el BBV.

Por último, en el capítulo 
de consecuciones, la Asocia
ción de-Comercio cuenta con 
una pequeña oficina en la sede 
de la Fundación Municipal 
para la Promoción Económica 
y el Empleo de Alcázar, que 
dotarán con la infraestructura 
necesaria, técnica y personal, 
para que funcione a modo de 
asesoría para los afiliados de 
esta asociación.

Por otra parte, la Asociación 
de Comercio y Servicios no se 
pronunciará respecto a la huel
ga general convocáda por los 
sindicatos UGT y CC.OO. el 
próximo 27 de enero. Víctor 
García explicó que se trata de 
una Asociación compleja com
puesta en su mayoría por autó
nomos que trabajan en régimen 
familiar y aquel que tiene algún 
empleado se rige por convenios 
superparticulares.

Añadió que, aún compren
diendo los motivos por los cua
les se ha convocado la huelga, 
entienden que cada afiliado 
debe adoptar la postura que 
estime conveniente y señaló al 
respecto que muchos comer
ciantes cerrarán sus puertas por 
miedo a la acción . de los 
piquetes.

Dentro de esta filosofía, la 
Asociación de Comercio se 
abstuvo en la votación por la 
que el Consejo Económico y 
Social, se pronunció a favor de 
la huelga.

<
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López Carrasco: “AI 
menos el 75% del 
agua trasvasada 
llegará a Las 
Tablas”

> Q

RUEDA.

^ La apertura los sábados por 

la tarde, un fracaso
Los responsables de la directiva de este sector han puesto 

de manifiesto la repercusión que la crisis está teniendo sobre 
el comercio en general. Una crisis, dicen que se venía 
arrastrando desde el año 92 y que se ha dejado notar con 
toda su crudeza este invierno, tal y como demuestra el adelanto 
de las rebajas, a pesar de lo cual las ventas no han sufrido 
un incremento importante porque aseguran “que no es cuestión 
de precios, sino de que no hay poder adquisitivo”.

La crisis y la futura competencia de los hipermercados en 
Alcázar, han sido algunos de los motivos por los que desde 
la Asociación se decidió abrír los sábados por la tarde, una 
medida que no ha sido secundada solidáriamente por todo el 
comercio y que fue calificada como “un fracaso” por el 
presidente de la Asociación, Víctor García Chocano.

cera del Tajo hasta las Tablas 
de Daimiel llegará al Parque 
Nacional, según ha dicho en 
Alcázar de San Juan el conse
jero de Agricultura y Medio 
Ambiente, Fernando López 
Carrasco.

El responsable agrícola regio
nal responde así a las afirma
ciones hechas por hidrogeólogos 
en el sentido de que el trasvase 
de 10 hectómetros cúbicos de 
agua desde la cabecera del río 
Tajo para regenerar el Parque 
Nacional de las Tablas de Dai
miel “es un timo ecológico” por
que el agua se filtrará a lo largo 
de su recorrido por el río 
Gigüela.

López Carrasco que asistió a 
la clausura de los actos que ha 
venido celebrando el Consejo 
Regulador de la Denominación 
de Origen La Mancha con moti
vo de su XX aniversario, señaló 
que, durante los tfes primeros 
años en los que, dé forma expe
rimental, se efectué el trasvase, 
se comprobó que el 75% del 
agua llegaba a las Tablas, en 
contra de lo que “muchos pen
samos al tener que discurrir por 
•una zona tan llena como la que 
atraviesa el río Gigüela”.

Durante estos tres años se 
pudo comprobar la recupera
ción de la avifauna y la nidi
ficación de especies que no lo 
habían hecho durante muchos 
años antes, dijo el consejero.

El trasvase, continuó López 
Carrasco, “será una buena solu
ción a corto plazo para el Par
que Nacional, mientras que a 
medio y largo plazo, se acome
terá con el ahorro de agua en 

Tos acuíferos 23 y 24”.
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Cuando lo vea de cerca se sentirá 
afortunado. Cuando lo conduzca 

será envidiado.
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Para que los manzanareños conozcan mejor todo lo que acontece en la localidad

El Partido Popular edita 
un boletín informativo

celebró su X 
aniversario

Roberto MUÑOZ

Los concejales del Partido 
Popular han editado un boletín 
destinado a informar a los 
manzanareños del trabajo que 
realizan en el Ayuntamiento, 
así como de otros temas que 
les puedan interesar, a la vez 
que ponen sus páginas a dis
posición de los vecinos para 
que a través de ellas puedan 
expresar sus preocupaciones y 
opiniones.

En el número cero del bole
tín, el presidente del Grupo 
Popular y portavoz del mismo 
en el Ayuntamiento manzana
reño, Alfonso Noblejas, publica 
un artículo en el que explica 
el trabajo que está realizando 
su grupo en el Consistorio, 
haciendo hincapié en algunos 
temas puntuales.

Por su parte, los agricultores 
Ramón Alises y José María 
Molina, en el número cero del 
boletín, hacen un análisis de 
su parcela y de la actual situa
ción que atraviesa el campo 
manchego. Por otro lado, Luis 
Angel López de la Manzanara 
se adentra en el terreno de la 
drogadicción en Manzanares y

aporta sugerencias para su con
trol y posterior erradicación. 
Por último, Angel Ramos cali
fica al alcalde de la localidad, 
Miguel Angel Pozas, de “gran 
chef de la cocina manzanare- 
ña”, porque cuanto ocurre en 
el Ayuntamiento “él se lo guisa 
y él se lo come, sin dar la más 
mínima participación”.

Siempre resulta saludable la 
salida a la calle de un medio 
de comunicación, ya que el ciu
dadano puede conocer mejor 
cuanto ocurre a su alrededor 
y, sobre todo, si de unos mis
mos acontecimientos o situa
ciones esta información es 
variada o contrapuesta, porque 
ello supone que el lector pueda 
formar su propia opinión.

Los manzanareños, a través 
del boletín editado por el Gru
po Popular, tendrán la opor
tunidad de conocer con detalle 
todo lo que ocurre en su ciu
dad. El boletín ofrecerá pun
tualmente cuantas acciones se 
lleven a cabo, dando la opor
tunidad a los vecinos de estar 
mejor informados. Por ello, sea 
bienvenido este boletín por 
ampliar la información, que es 
de lo que se trata. Concejales del Partido Popular de Manzanares. m.r.m.

Cambian de lugar la placa 
de “Luisillo”

R.M.

La placa conmemorativa 
dedicada al tenor cómico Luis 
González Abad, “Luisillo”, que 
ha permanecido en la fachada 
del Gran Teatro hasta la demo
lición de éste y posteriormente 
situada en en la antigua biblio
teca municipal “Lope de Vega”, 
ha sido trasladada al edificio 
de la calle del Carmen que 
alberga la sede de numerosas 
agrupaciones y entidades cultu
rales, como el Conservatorio de 
Música, Agrupación Musical 
“Julián Sachez-Maroto, Lazari
llo T.C.E., Orquesta Sotomayor, 
Agrupación Manuel de Falla, 
Coral Polifónica “Mater 
Assumpta” y Educación Perma
nente de Adultos. Por ello, el 
sitio elegido para instalar dicha 
placa conmemorativa no puede 
ser más honroso y adecuado.

No obstante, desde estas 
páginas, y haciéndonos eco del 
sentir manzanareño, sugerimos 
su traslado definitivo a la facha
da del nuevo Gran Teatro, ya 
que el tenor Luis González 
actuó en repetidas ocasiones en 
dicha sala.

Luis González Abad, “Lui
sillo”, falleció en Manzanares 
en 1967, a los dos meses de 
haber hecho su última repre
sentación en el escenario del 
antiguo Gran Teatro. Con él 
murió una etapa del teatro 
manzanareño, quedando atrás

IS

Los manzanareños quieren que la placa sea instalada en el nuevo Gran Teatro. m.r.m.

representaciones como “La 
Rosa del Azafrán”, “La Parran
da, “La del manojo de rosas” 
y “La Pasión de Señor”, entre 
otras. Al cumplirse el año de 
su muerte, el grupo Lazarillo 
T.C.E., haciéndose eco del sen

tir de los manzanareños, rindió 
un homenaje póstumo al tenor. 
Con este motivo, el entonces 
alcalde de Manzanares, Pedro 
Capilla, descubrió una placa 
conmemorativa en la fachada 
del Gran Teatro.

El colectivo Palestra de u 
zanares comenzó el año 5 
amplio programa deactiS? 
con motivo de celebrar 
mo aniversario, aup k diez anos de ^* 

mancheguismo. El nk' 
principal de los jóvenes? 
zanareños que integran el? 
tivo Palestra es 
tradiciones de la ciudad

Días pasados recou,,, 
diferentes calles de la locij 
preguntando a los verinn/^
tumbres de Manzanares 
como su ’ ' ’'opinión sobre la te 
truccion del Gran Teatro 
la Plaza que lleva su no.¿ 
Cabe recordar que hace

C

- _--------------nave 
veinte anos, el Gran T,„ C. 
tuvo que ser demolido, «J S
se encontraba en estado'mí 
so. Posteriormente, en el b 
se proyectó y realizó unanfe 
a la que dieron el nombre 4 
dicho teatro.

También, visitaron Iuqk 
pintorescos de Manzanares 
buscando distintivos histón 
eos-artísticos en ermitas, a 1 
como placas conmemoratius \ 
Además, estos jóvenes desí 
ron vestidos de Dulcinea, b 
Teresa, Azorín, “santos viej(< 
y generales carlistas.

Por último, los jóvenes ü 
trasladaron a un majuelo, lü ( 
cado frente a la serranía! "0
Siles, donde desgastaron ps quf 
manchego y parrillada, re»ai! Coi 
con un buen vino de la tiem Par

Una de las propietarias 

Crece la 
gigantes

muestra varios plátanos importados.

venta de plátan 
en el mercado

tóri

M.R.

Dos puestos del mercado de 
abastos de la localidad de Man
zanares están vendiendo desde 
hace unos días plátanos cuyo 
peso es de 350 gramos.

Estas bananas, de gran tama
ño y de excelente sabor, están 
llegando del Ecuador. Antes 
tenían la fama los canarios, 
pero después de ver estos plá
tanos, los de nuestra tierra 
dejan mucho que desear. Esto 
es lo que opinan la mayoría 
de los manzanareños que han 
sido consultados por este dia
rio, que desde que se pusieron 
a la .venta en el mercado de 
abastos, han adquirido grandes

cantidades de este pro^"^’ 
importado.

Estas bananas se p»® 
comprar en los P^^^W^ 
Tomás Collado y Josefa _ 
instalados como hemos w ‘ 
do anteriormente en e , 
cado de abastos de la leca

Según los prop»*^^ 
estos establecimientos, 
de cada pieza es * ^ 
mos, o sea, en un Kilo p 
entrar tres ejemplares. ^Como hornos 

anteriormente, nmenos ^^^^ 
nareños han adquirí 
bananas gigantes,_ ya J ^ 
más de su tamaño t 
sabor exquisito y el pt® 
lar al resto de plátanos.
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la Solana se prepara pal a el Carnaval. El concurso de murgas será el día 13 de febrero.
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fíÁmntamientoylaspeñasya tienen perfilado el Carnaval 1994

Concha López, carnavalera
de La Solana

nbrei

lugaií 
Janara 

históii

desfib 
a, Sas 
i viejoí

mayor
A. GARCIA^CERVIGON

eness

anía i
Con el nombramiento de 

“Carnavalera Mayor”, título 
^ este año ha recaído en 
Concepción López de la Vieja 

atíem Parra, una viva estampa his- 
_ tórica en el.carnaval solanero 
_ _ y la designación de la Peña 

Tatachín, encargada de ofre
cer el pregón en las próximas 
fiestas, se iniciaban los acuer- 
líos para la confección del 
programa de las carlestolen- 
las-94, entre el Ayuntamiet- 
ío, representado por el con
cejal-delegado de festejos, 

anuel Serrano y las distintas 
ñas de la localidad; asam- 

Isa a la que no asistieron 
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Entre los acuerdos adopta
dos en la reunión, además de 
perfilar el programa general.
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CENTENARIO DEL 
PALACIO PROVINCIAL

PRINCIPALES
5?!22UERTOLLANO üIDONDE hay que ESTARÜ!

HOY MIÉRCOLES 19 DE ENERO 

Presentación del libro 

"El Palacio Provincial^ 
editado por lo Diputación de Ciudad Real.

Intervienen:
D. Ignacio Henares Cuéllar, 

Catedrático de Historia del Arte.

D. Francisco Ureña Prieto, 
Presidente de la Diputación.

LUGAR: PALACIO PROVINCIAL. HORA: 8 de la tarde

DVimaoN mowicML Palacio Provincial

importantes y significativas 
asociaciones, como señala el 
presidente de la peña Pachi- 
chón, una de las de más sole
ra, Pedro Ramón Ocaña 
Urtiaga.

La respuesta a la asamblea 
nofiiesatisfactpna

A esta asamblea general 
que tenía como fondo el Car- 
naval-94, habían sido citados 
previamente, la mayoría de las 
peñas y grupos participantes 
en ediciones pasadas. Pero no 
fue favorable la respuesta a 
la convocatoria, transformán
dose esta negativa incidencia 
en un tema de la reunión.

1 I

Ocaña Urtiaga tiene su per
sonal versión de lo acontecido, 
“la escasa afluencia puede ser 
debida a numerosas causas 
que habrá que analizar, pero 
fue una nota negativa de la 
reunión que no pasó desaper
cibida entre los asistentes, 
porque la no comparecencia 
de peñas tan significativas 
como “As de copas” y los 
Makaos, entre otras, estuvo en 
el ambiente”.

Acuerdos adoptados en la 
reunión (

se tomó el acuerdo de dis
tinguir con el título de “Car
navalera Mayor” del Cama- 
val-94 a la señora Concepción 
López de la Vieja Parra, por 
su participación año tras año 
en estas fiestas, premiar su 
vitalidad y gracia en lucir los 
distintos disfraces, sencillos y 
elegantes a la vez.

Se desginó a la peña Tata- 
chin para pregonera, nombra
miento que en años sucesivos 
recaerá en las distintas peñas 
de la localidad y se convinie
ron los distintos premios para 
los concursos; premios que en 
este año no sufrirán variación 
con respecto a la edición 
anterior.

Programa de actos 
para el Carnaval 
solanero

A.G.-C.

El programa general, a la 
espera de algunos retoques, ha 
quedado confeccionado de la 
siguiente manera. El pregón de 
las fiestas será ofrecido por la 
peña Tatachín el sábado día 
12 de febrero en la Casa de 
Cultura. Al siguiente día se 
celebrará el concurso de mur
gas en la Plaza Mayor. El lunes 

• día 14 tendrá lugar el desfile 
de carrozas, comparsas y gru
pos por el itinerario de cos
tumbre. El martes día 15 se 
podrá asistir y participar en un 
concurso de gachas en jomada 
matinal y por la tarde se cele
brará el concurso de disfraces. 
El miércoles de ceniza, como 
no, el entierro de la sardina 
y el domingo de Piñata, día 
20 está designado para proce
der a la entrega oficial de pre
mios de los distintos concursos.
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Los sacerdotes se han nesado a celebrar la función que exigían

La “quinta del 94” pide la 
celebración de una misa

Ignacio RUBIO

Las madres de los jóvenes 
de la “quinta del 94“ reclaman 
la celebración de una misa en 
honor de la Virgen y dedicada 
a ellos. Las madres de estos 
jóvenes mostraron ayer su 
indignación por la actitud 
sacerdotal de Bolaños, ya que 
se niegan, según ellas, a cele
brar una misa en honor de la 
Virgen y dedicada a ellos.

La polémica surgió a finales 
del pasado año, cuando los 
“quintos“ solicitaron a los 
sacerdotes la dedicación de 
dicha función religiosa, reci
biendo por respuesta que no 
se dedicaban este tipo de 
misas, e indicándoles que úni
camente podrían asistir a cual
quier función religiosa. No 
contentos los “quintos“ con la 
actitud de los sacerdotes, pen
sando en el agravio compara
tivo con multitud de genera
ciones anteriores, reclamaron 
la mediación del Ayuntamiento 
bolañego.

El alcalde, envío una repre
sentación de concejales para 
mediar en el conflicto, obte
niendo la misma repuesta por

Las madres de los jóvenes de la “quinta del 94” recogerán firmas en Bolaños.

parte de los sacerdotes. Pos
teriormente, el alcalde recibió 
un comunicado del obispo y 
poco después ambos mantuvie

ron una entrevista, “sin
llegar a solucionar nada”, 

según las madres de estos 
jóvenes.

Por ello, las madres van a
recoger firmas en la localidad 
de Bolaños para que esta tra
dición no se erradique.

- - - - - - - - - - - - ^ 
IU de Mestanza 
pide más claridad 
en las cuentas

^2^^^BSN1^| 

El concejal de Izquierda J 
Mestanza, Porfirio Juárez, 
denunciado a este diario^ 3 
cuatro concejales del 
socialista y dos del grupo poli 
lar han cobrado una serie 
cantidades económicas, en 
cepto de asistencia a comisioS 
y plenos, sin que hubiera 2 
mandamiento de pago, 
pagos, que van desde el mijl 
de pesetas al alcalde, a las 2 
cuenta mil pesetas a un concea 
popular, se han abonado a 
asistencias a plenos desdecid 
88 al 92, según las explicación! 
ofrecidas “en una hoja de 
derno”, al concejal de IzquieJ 
de Mestanza (IM). Sin embate! 
Juárez Buendía señala que! 
la sesión plenaria celebrada! 
30 de diciembre del 92, eñ! 
que se dio cuenta de la M 
dación de los presupuestos,! 
alcalde dijo que los restos 
pagar eran de 1.480.000 peseiJ 
aunque hasta ahora se han te! 
lizado once millones de pan 
que no estaban reconocidos, I

Porfirio Juárez insiste en 
las cuentas del Ayuntamiento! 
Mestanza deben clarificarse 1 
reprocha al alcalde José Yan 
que la moción presentada! 
IM en el pleno del pasado! 
de diciembre, demandaa! 
explicaciones sobre estos pan 
fuera rechazada al no ser! 
siderada moción sino pregua!

M« 
Eni

Aumentan los donantes de 
sangre en Pedro Muñoz

León MUÑOZ

La donación de sangre en 
Pedro Muñoz continua 
aumentando, así como el 
número de donantes. En la 
nueva convocatoria, que tuvo 
lugar recientemente, los 
pedroteños ha demostrado su 
interés y donado una impor
tante cantidad de sangre, que 
seivirá para salvar muchas 
vidas.

En esta ocasión las extrac
ciones han sido ciento setenta 
y dos, recogiéndose un total 
de 77,400 litros. Las extrac
ciones podrían haber sido 
más, ya que muchas de las 
personas que acudieron a 
donar sangre fueron rechaza
das por diversos motivos, al 
no encontrarse en un momen
to óptimo para poder dar 
sangre.

Las extracciones se han lle
vado a cabo durante el pasado 
fin de semana y de nuevo ha 
jorrido a cargo del equipo del 
centro de Extracciones de la 
Comunidad de Madrid, diri
gido por el doctor Ricardo 
Moreno, ayudado por seis 
ayudantes técnicos sanitarios.

Por parte del Hermandad 
de Donantes de Ciudad Real, 
los donantes han contado con 
la presencia del secretario, 
Antonio Aguilera y la vice
secretaria, Felicidad Crespo.

En otro orden de cosas, y 
según una nota enviada por 
el presidente de la Junta Local

de Donantes de Sangre de 
Pedro Muñoz, el plazo de pre
sentación para la elección de 
la dama que representará a 
la Hermandad de Donantes en 
las fiestas del Mayo Manchego 
y posteriormente en la Feria 
y fiestas de la localidad, per
manecerá abierto hasta el 
próximo día 10 de febrero. A 
la elección pueden optar jóve
nes de dieciseis a veinte años 
de edad, que sean de la loca
lidad o bien donantes directas. 
También pueden acceder las 
jóvenes cuyos padres estén afi
liados a la Hermandad.

Cabe recordar que esta es 
la tercera convocatoria que la 
Junta Local realiza y las repre
sentantes de los dos años ante
riores dejaron el listón muy 
alto y está orgullosas de haber 
representado a la Hermandad 
de Donantes de Sangre, que 
trabaja altruistamente y pen
sando en el bien de los demás. 
Ahora sólo falta saber en 
quien recaerá este año,, la ' 
elección de la joven.

Un total de 
77,400 litros 
de sangre 
fueron 
recogidos en 
Pedro Muñoz

Los socios no “empujan” para solucionar el problema, por lo que pasará a ser propiedad de la Caja Rural.

ffí*
M fc*ji^ f

La directiva de “La 
Daimieleña”, desanimada

Pelayo MARTIN

La junta directiva de la coo
perativa vinícola “La Daimiele- 
ña” está mostrando los primeros 
síntomas de desánimo ante la 
nula respuesta de socios que 
intenten, con sus ayudas econó
micas, reflotar esta histórica coo
perativa. Santos Cejudo, presi
dente de la cooperativa, mostró 
su desencanto por el poco eco

que ha suscitado entre los socios 
la petición de ayuda para reflotar 
la sociedad, y declaró a LA TRI
BUNA, que no se ha conseguido 
recaudar prácticamente nada.

Cejudo indicó que a pesar de 
ello seguirán intentándolo hasta 
última hora, “pero lo veo difícil 
de conseguir, son muchos millo
nes (150) y hasta ahora sólo tene
mos 28 millones de pesetas en 
realidad”.

La directiva tiene en su pu® 
easi 60 millones, “pero en 
Hdad solo podemos contar O 
28, pues el resto tienen que 
devueltos a los socios, dores deudas”. El presitlenie J 
la cooperativa subrayó que ■
socios, que son 
protagonistas en

¡0S.**l

esie to»*
solucionaría' W

‘empujan para Sw- lo que la cooperativa p^^ 
ser propiedad de la Caja «1^

C.D.2022
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Tengo algo para ti. NO. Venga, hombre. NO

Prueba un poco. NO Te gustará. NO. Vamos 

tío. NO. ¿Por qué? NO. Pas a alucinar. NO 

No te cortes. NO ¿Tienes miedo? NOt No seas 

gallina. NO. Sólo una vez. NO. Te sentará 

bien.fn. Venga, vamos. NO Tienes que 

probar. NO. Hazlo ahora. NO. No pasa nada.

NO Lo estás deseando. NO Dí que sí.

EN EL TEMA DE LA DROGA TÚ TIENES LA ÚLTIMA PALABRA.

Fundación de Ayuda 
contra lA Drogadiccion 

C
 

M
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Las obras, que empezarán el próximo 31 de enero, tienen un presupuesto de 200 millones

Se remodelan calles de acceso
Toledo: Un Único 
desahucio judicial 
de viviendas 
militares

al casco antiguo de Cuenca
LT

El Ayuntamiento de Cuenca 
va a iniciar el próximo 31 de 
enero la remodelación de las 
cuatro calles que comunican la 
parte nueva de la ciudad con 
el casco antiguo; unas obras 
que tienen un presupuesto de 
aproximadamente unos 200 
millones de pesetas y un plazo 
de ejecución que se alargará 
hasta finales del año 1994.

Según explicó ayer en rueda 
de prensa el alcalde de Cuenca, 
José Manuel Martínez Cenza
no, la actuación urbanística 
afectará a las calles Palafox, 
San Juan, Andres de Cabrera 
y Alfonso XVIII, y básicamente 
consistirá en la sustitución del 
actual empedrado, así como en 
la remodelación de las redes 
de alcantarillado, agua potable, 
alumbrado eléctrico, telefónica 
y de otros servicios.

Cenzano indicó también que 
la obra va a ser complicada 
por las molestias que van a 
generar a los ciudadanos, ya 
que será preciso cortar el trá
fico rodado y en ocasiones el 
peatonal, con el agravante de 
que estas cuatro calles comu
nican la parte moderna de 
Cuenca con el casco histórico 
y la Plaza Mayor, que se 
encuentran situados en la parte 
más alta de la ciudad.

Para paliar los problemas el 
Ayuntamiento de Cuenca ha 
previsto una serie de medidas, 
entre las que se encuentra des
viar el tráfico rodado a través 
de las rutas turísticas que bor
dean las hoces de los ríos Júcar 
y Huécar, mientras que el acce-

Sindicalistas denuncian falta de
información en los hospitales

LT

Los delegados sindicales de 
CC.OO en el complejo hos
pitalario de Toledo acusaron 
ayer al gerente de este ente, 
Roberto Martín, de no facili
tarles información sobre la 
plantilla, así como de potenciar 
“la desigualdad y la arbitrarie
dad en la contratación”.

Según manifestó ayer en 
Toledo, la secretaria regional 
de la Federación de Trabaja
dores de la Salud de CC.OO, 
Maribel Sánchez, “hemos 
intentado negociar y hablar con 
él en múltiples ocasiones por 
lo que hemos optado por remi
tirle escritos para pedirle su 
intervención y en ocasiones 
información sobre las irregu
laridades en contratación que 
observamos”. La representante 
de los trabajadores de la Salud 
de CC.OO manifestó que exis- 
te,“caciquismo y amiguismo”.

Se remodelarán cuatro calles de acceso al casco antiguo de Cuenca.

11 ^ * 
li
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SO de servicios básicos como 
ambulancias y taxis se hará a 
través de la Plaza de Ronda, 
donde se encuentran las “Casas 
Colgadas”.

Regulación del tráfico

Asimismo Cenzano dijo que 
se van a adscribir entre 12 y 
14 policías para regular el trá
fico en los tramos afectados 
por las obras y que éstas se 
paralizarán durante la Semana 
Santa, en agosto y en septiem
bre, en el transcurso de las 

además de motivos políticos a 
la hora de contratar y puso 
varios ejemplos de personas 
que están trabajando en el 
complejo hospitalario de Tole
do “por estar relacionada con 
las altas esferas del PSOE, ser 
esposa de un médico o hijo 
de un jefe de servicio, entre 
otros”.

Sánchez denunció, el que 
“los índices de ocupación de 
plantillas están por debajo de 
lo que hay aprobado orgáni
camente y los distintos contra
tos que se están haciendo no 
son como marca la ley” y agre
gó que existen problemas para 
negociar los turnos rotatorios 
y falta de información sobre 
las modificaciones de las con- 

' diciones laborales en algunos 
casos. Respecto al índice de 
absentismo laboral, los delega
dos sindicales informaron de 
que los datos que se les han 
facilitado “son ridículos”.

Fiestas de San Mateo, al tiem
po que informó que se va a 
destacar una dotación de bom
beros en el casco histórico para 
cubrir posibles emergencias.

Por su parte los ingenieros 
municipales que han redactado 
el proyecto, Vicente Belinchón 
y Daniel Navalón, señalaron 
que era necesario abordar las 
obras de remodelación de estas 
calles, ya que su pavimento se 
encuentra en estado de “ruina 
absoluta”.

En este sentido, informaron 
que las obras consistirán en 

Sindicalistas de Toledo denuncian falta de información en los hospitales.

sustituir el actual empedrado 
por losas de microgranito y por 
adoquines del mismo material, 
que llevarán por debajo una 
capa de zahorras artificiales y 
hormigón, en tanto que en las 
aceras se sustituirá el actual 
guijarro por losas de granito.

Por otra parte, el alcalde de 
Cuenca indicó que la obra va 
a ser posible gracias a dos sub
venciones que el Ayuntamiento 
de Cuenca ha recibido de las 
consejerías de Obras Públicas 
y .Educación y Cultura de la 
Junta de Comunidades.

EI Ministerio de DeU 
^aves del institutos 
Vivienda para las p 
Armadas (INVIFAS) sí 
ve un desahucio judicial 
vivienda militar ocupad? 
un militar acogido alai 
transitoria, informaron 
del citado Ministerio 
. Según las mismas fuent, 
inquilmo de la citada vivie 
un comandante, cuyo non 
no ha querido ser desvel 
mantiene una situación 1 

ral que le puede permitir; 
par una vivienda normal 
lo que su demora en ábani 
la vivienda oficial no tiene 
justificación”.

El comandante de resen 
presentado diversos recu 
tanto ante el INVIFAS o 
ante el Tribunal Supte 
habiendo sido deseslinü 
todos ellos, por lo que« 
Defensa “se está procedí 
en este momento a ultini¡ 
documentación necesaria i 
pedir la orden judicial q» 
obligue a desalojar la vivie 
que ocupa”.

Asimismo en el Minia 
de Defensa se está estudia 
la situación de otras seis ca 
ocupadas por personal acoj 
a la reserva transitoria o 
excedencia, y que segúe 
actual normativa de vivie 
militar no pueden disfruta 
un inmueble oficial, ya que 
son integrantes activos de 
Fuerzas Armadas.

En Toledo el patrimonio 
gestiona el INVIFAS,esde 
viviendas no logísticas y 
logísticas, que son ocup 
por oficiales (38) y subofia 
(19).

Las Pedroñeras, 
único pueblo de 
Cuenca con Junta 
Local de Segunda

La localidad conquens 
Las Pedroñeras es la únifi 
la provincia que tiene w 
tuida la Junta Local de S- 
ridad, según información 
litada por el alcade, 
Ruiz, durante la celebra 
del pleno ordinario desam 
do el lunes. Ruiz, en su í 
vención, calificó de po^ 
esta cuestión “ya queesíen 
nismo es elemento de coe 
nación de las distintas 
y cuerpos de sergundao. 
a nivel informativo como 
la operatividad de los m 
en la represión de la 
cuencia”. ,

Igualmente el alcade 
Pedroñeras adelanto q 
grupos políticos y 
ciudadanos podran P . 
en la Junta Local óeSCe 
y en la que ellos 
ner sus demandas e 
de seguridad ciudadan,

Por otra parte «O* 
la corporación, 
vación del mandato .^^ 
juez de paz y de su 
las bases para la P „ 
los puestos de f“^i 
secretario y del ínter 
Ayuntamiento.
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i a Fiscalía de Madrid ha remitido 
al juez las diligencias abiertas por 
el “caso Elosúa” y ha solicitado que 
se envíe una comisión rogatoria a 
Italia para que investigue el caso

wwlisión rogatoria investigará el cobro de comisiones ilegales en su compra

El fiscal pide uirproceso 
lenal por el ‘caso Elosúa’

-Íciisi, 
di

501o 3 
údel 
radal

1 Íuel 

'onte^i 
W 

noiiilj 
osvelaj 
ión lili 
oitiro 
■mal. ¡ 
bandtí 
tiene i

esena fiscalía de Madrid remi- 
s^er martes al juez las

^Sc« i^aicias abiertas por el 
Suprej 1^ Elosúa” y ha solici
■51™» logue se envíe una comi-
“^ ] rogatoria a Italia, para

investigue el supuesto
Jíl»* comisiones ilegales

al (jue 
i vivid

luompra de esta empre-
aeitera, informaron a la
ta Efe fuentes de este

seisa lADRID. (Efe).- La Fis-
11 acog s de Madrid ha pedid’o al
iria o ¡que “incoe proceso penal” 
segÚD el llamado “caso Elosúa”,
viw como que se envíe una 

sfrulai Món rogatoria a Italia para
ra que se investigue el supuesto 
os de (ode comisiones ilegales en

compra de esta empresa 
nonioi itera,
^5de ¿Fiscalía General del Esta
cas v abrió unas diligencias pre- 
W ¡sobre este caso tras la

iincia presentada el pasado

B. 
le
intíl ''''^^^^ ^^ Izquierda Unida 
lllld mió Romero se reunió con

de junio por Izquierda 
a por el supuesto cobro
comisiones ilegales en ’ la 
pra de Elosúa, pagadas por 
rapo “Ferruzzi”.
1 pasado 28 de diciembre

¥

k

Ei fiscal general dei Estado, Eligió Hernández, recomendó la apertura del correspondiente sumario penal por el escándalo.rid iscal general del Estado a

pense 
i única

® explicó que el juez ita- 
uAntonio Di Pietro, encar- 

del sumario “manos lim-

ne 0)11 
de Se 

ición ¡

1 le había informado de
uno de los responsables 
Ferruzzi” ha reconocido
f pagado comisiones por

\’>>«pra de la 
glebi» aceitera.

fuentes explica- 
je ei fiscal-jefe de 
“Id, Mariano Fernández 

01 F^ juez
le COO ?Í *®5 juzgados de Pla- 
asfud fitina, Manuela Car-

que se siguen por la magis
tratura de Milán”, es necesario 
el envío de una comisión roga
toria a Italia.

El fiscal señala que esta 
comisión rogatoria debe diri
girse al ”Procuratore Della 
Repubblica Presso il Tnbunale

de Milano, Francesco Saverio 
Borrelli”, para que se recabe 
de él la información sobre los 
derechos denunciados.

De esta forma, la Fiscalía 
de Madrid cumple con la reco
mendación que le hizo el fiscal 
general del Estado, Eligió Her

I SUI

dad, 12 
como 

)s mis 
la di

“Jas diligencias de inves- 
número 65/93 por 

lo tráfico de influencias, 
' W las envíe a su vez 

competente.
de de
1 que

P®^ ^ '^, ^Qcamentación

1^^^. folios, se incluye
1 9ae el fiscal-je-

®dnd solicita que “se 
. proceso penal” para la 

^^ estos hechos.

iránf

na. 
pleno' 

ó la til

■iln añada ’ ^^® ^^''0 acceso ®Í S 5“ “dado que de 

I*» ahora se 
M ‘^^dacir la 

las actuaciones

mano 
/entof* M

^ ‘Tangentópolis’: Más de mil 
italianos investigados

EI Fiscal Jefe de Milán, Giulio Catelani, ha propuesto leyes 
especiales, similiares a las usadas para acabar con el terrorismo 
de las Brigadas Rojas, contra los implicados en el escándalo 
de las comisiones ilegales, y se mostró contrario al “borrón 
y cuenta nueva”. Por otra parte, desde el inicio de la legislatura 
en Italia (abril de 1992) y hasta el mes de noviembre, la 
Magistratura pidió un total de 846 suplicatorios al Parlamento. 
Estos suplicatorios fueron contra 255 diputados y 95 senadores. 
Ciento treinta y siete de ellos fueron por el escándalo de las 
comisiones ilegales, de los que 26 fueron concedidos. La 
Magistratura también pidió al Parlamento el arresto de 42 
parlamentarios, 25 diputados y 17 senadores. Por el escándalo 
de “Tangentopolis” han sido investigadas hasta el momento, 
según datos de la fiscalía de Milán, un total de 1.135 personas 
y las órdenes de prisión preventiva fueron 358.

nández, quien le remitió las 
actuaciones para que solicitara 
la apertura del correspondiente 
sumario penal y el envío de 
la comisión a Italia.

Esta recomendación de Eli
gió Hernández se produjo el 
pasado día 28 de diciembre 
después de la reunión que 
mantuvo con el diputado de 
Izquierda Unida, Antonio 
Romero.

En ese encuentro, el parla
mentario puso en conocimien
to de Eligió Hernández la 
entrevista que mantuvo con Di 
Pietro, en la que el juez le 
informó de que uno de los res
ponsables de Ferruzzi, en con
creto Giuseppe Berlini, había 
reconocido en un sumario que 
había pagado comisiones ile
gales por la compra de la 
empresa aceitera.

Entonces, la Fiscalía Gene
ral del Estado abrió unas dili
gencias previas sobre este caso 
tras la denuncia presentada el 
pasado mes de junio por 
Izquierda Unida por el supues
to cobro de comisiones ilegales 
en la compra de la aceitera 
Elosúa, pagadas por el grupo 
“Ferruzzi”.

“Fondos negros
Un fiscal italiano abrió 

ayer ocho sumarios a otros 
tantos ex dirigentes del gru
po Ferruzzi, entre ellos el 
financiero Giuseppe Berlini, 
creador del sistema paralelo 
de fondos negros del con
sorcio químico y agroindus
trial. Estos fondos sirvieron 
al difunto ex hombre fuerte 
de Ferruzzi Raúl Gardini 
(se suicidó en julio de 1993) 
y a otros dirigentes del con
sorcio para una serie de 
operaciones financieras 
reservadas y para gastos per
sonales, según el magistrado 
Francesco Mauro lacoviello.

Un diario italiano econó
mico publicó que Giuseppe 
Berlini declaró a los jueces 
de la operación “Manos 
Limpias”, que políticos 
españoles sin identificar 
recibieron dinero de 
“Ferruzzi” para facilitar la 
entrada en ”Elosúa”, com
pañía participada por el 
Estado español.
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El temporal de nieve afecta al Norte, área mediterránea y Canarias.

El temporal produjo además la muerte de un joven montanero en e¡ Pirineo oscense

Un total de 114 poblaciones 
están aisladas por la nieve

MADRID. (Efe).- Un mon
tañero fue encontrado muerto 
en el Pirineo oscense y 114 
poblaciones en Palencia, León, 
Asturias, Cantabria y Burgos 
permanecen aisladas a causa 
del temporal de nieve que afec
ta al Norte, área mediterránea 
y Canarias, que además oca
sionó el corte de numerosos 
tramos de carreteras.

Efectivos de los Grupos de 
Rescate de la Guardia Civil 
avistaron el cuerpo sin vida del 
montañero Miguel Valverde 
Cantero, de 29 años y natural 
de Vitoria, en una vertiente del 
Pico Bisaurín, en el Pirineo de 
Huesca, donde sufrió un acci
dente el pasado sábado a causa 
de la nieve.

El otro montañero desapa
recido en los montes de Palen
cia, el leonés Omar del Río, 
de 17 años, fue rescatado por 
la mañana sano y salvo por 
uno de los grupos de salva
mento, cuando se dirigía a la 
localidad de Vidrieros.

El descenso generalizado de 
las temperaturas en toda Espa
ña ha provocado la aparición 
de placas de hielo en las carre
teras, lo que hace peligroso el 
tráfico en numerosos tramos, 
en los que es necesario -el uso 
de cadenas, y de la red nacional 
de carreteras sólo permanece 
cerrado el puerto de San Glo
río (León), según el último par
te, a las 18,00 horas, del ser
vicio Tele-Ruta.

Asimismo es obligatorio el 
uso de cadenas en numerosos

puntos de la red estatal de 
carreteras en las provincias de 
Burgos, Lérida, Alicante, León, 
y en la Comunidad cántabra.

Aunque en la tarde de ayer 
veintitrés poblaciones de Can
tabria permenecían aisladas, a 
lo largo de la mañana más de 
cuarenta llegaron a estar inco
municadas por el temporal de 
nieve.

En Asturias, catorce pobla

ciones permanecen incomuni
cadas y doce puertos de mon
taña se encuentran cerrados, y 
en muchos tramos de carrete
ras comarcales es necesario el 
uso de cadenas.

Además treinta y ocho loca
lidades en Palencia, catorce en 
León y veinticinco en Burgos 
permanecen aisladas por el 
temporal de nieve.

Las bajas temperaturas y la

humedad generalizada han 
propiciado la aparición de 
numerosas placas de hielo en 
las carreteras catalanas, espe
cialmente en las locales.

La nieve también cayó 
durante la noche y ayer por 
la mañana en diversas zonas 
de la región de Murcia, espe
cialmente en Moratalla, Jumi
lla, Ricote, Cieza, Bullas y 
Caravaca de la Cruz.

^Fuentes de Protección Civil comunican 

que el temporal está remitiendo
En la Comunidad de Galicia, la ola de 

frío obligó a circular con cadenas, por placas 
de hielo o nieve, en distintas carreteras de 
la red provincial o comarcal de Orense y 
Lugo.

Ocho puertos de montaña de la red 
secundaria de carreteras del País Vasco 
permanecieron cerrados al tráfico, aunque la 
red principal de carreteras de la Comunidad 
se encuentra abierta en su totalidad.

El acceso a la frontera con Francia de El 
Portalet, que estaba bloqueado desde la 
estación de esquí próxima de Formigal, ha 
sido ya restablecido y las frías temperaturas 
y la nieve depositada en las carreteras han 
motivado la formación de grandes placas de 
hielo en algunos tramos de las vías más al 
norte de la provincia de Huesca.

Las intensas nevadas que han afectado a 
las comarcas limítrofes entre Alicante y 
Valencia provocaron el cierre temporal del

puerto de Albaida y el uso de cadenas en 
otras diez carreteras, en una jornada en la 
que numerosos colegios de Alcoi se vieron 
obligados a suspender las clases.

En Canarias, además de nevar en los 
puntos altos de Tenerife, el temporal derribó 
anoche la grúa que se utilizaba en el 
observatorio del Roque de los Muchachos 
para la construcción del edificio que 
albergará el telescopio italiano “Galileo 
Galilei”.

La mitad de los vuelos previstos en el 
aeropuerto de Melilla fueron suspendidos a 
causa del temporal, y el resto se ha retrasado, 
con lo que hoy no ha despegado ni aterrizado 
ningún avión en esta ciudad.

EI temporal de nieve está remitiendo, 
según fuentes de Protección Civil, aunque se 
prevé para los próximos días un ligero 
descenso de las temperaturas.

El Gobierno coní 
en un acuerdo pj 
garantizar el 27 E 
derecho a la hufl; 
y al trabajo

MADRID. (Efe).- 
Gobierno confía en llegan 
acuerdo con los sindio 
sobre los servicios mínimo 
garanticen el díadelparoj 
ral tanto el derecho al tía 
como a la huelga, maní 
ayer el ministro ele Traí 
José Antonio Griñán.

En rueda de prensa a 
sede federal del PS0E,i 
explicar a responsables tía 
riales de su partido y a| 
lamentarios socialistas la a 
ma del mercado de tral 
Griñán destacó que ésta 
“necesaria e inaplazabk 
manifestó que el pacto de 
tas no debe condicionaise 
huelga general del 27-E

El secretario de Asa 
Económicos del PS0E,F 
cisco Fernández Marugán, 
compareció junto al mini 
afirmó que “la sociedad e 
ñola ha madurado” desdi 
huelga general del H 
Diciembre y que por ello 
templa la convocatoria 
de enero ”con una actitud 
laica”. Griñán insistió en 
está dispuesto a incoipoc 
la reforma cualquier aca 
al que lleguen empresaii 
sindicatos, al tiempo 
defendió el contrato do? 
dizaje que, en su opinión 
tituye un “elemento de so 
ridad” que sirve pars 
“quienes tienen escasa ca 
cación profesional pn 
encontra empleo”. Taf 
ñán como Fernández Man 
criticaron las patoW 
Aznar, quien dijo que 
votaron a Felipe Gon^ 
las elecciones del pasa 
junio son los que 
próxima van a hacer
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^^sesura el PP que demanda al Gobierno prosramas de asistencia, control y prevención

Garzón tiene paralizado el
‘Plan contra la Droga’

Roca asegura que 
CiU permanece 
viva, vigente y muy 
consolidada
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MADRID- (Fax-Press).- El 
Grupo Popular en el Congreso 
wesentó ayer cinco nuevas ini- 

1 ciativas por las que insta al 
| gobierno a aplicar programas 
f urgentes de asistencia, control 
1 v prevención del menor, dentro 

le la política de lucha contra 
la droga, ya que a su juicio 
ugs preocupante que el señor 

1 Garrón río haya puesto todavía 
! sobre la mesa ni una sola medi- 
| da nueva y mantenga parali

zado el Plan Nacional contra 
la Droga de la que es el máxi
mo responsable”, explicó el 

| portavoz de drogas del Grupo, 
Gonzalo Robles.

El diputado popular, que 
volvió a expresar el rechazo de 
su partido respecto a la deci- 

| sión del gobierno de trasladar 
| la acción del citado Plan al 
| ministerio del Interior, aseguró 
| que desde el pasado mes de 
| marzo “ha habido una parálisis 
1 en el Plan Nacional”. Además, 
| manifestó que los actuales 
| cambios de un ministerio de 
\ otro “lo único que han pro- 
\ ducido han sido declaraciones 
1 sin freno del señor Garzón 
| pero ni una sola acción con- 
\ creta”.
| Robles acusó también al 
| secretario de Estado de repetir 
| lo mismo que su antecesor en 
| el cargo, algo que los populares 
| no están dispuestos a permitir, 
| según comentó el diputado del 
| PP, quien insistió en la nece- 
1 sidad de que el Plan Nacional 
1 lleve a cabo acciones concretas 
1 y eficaces en la lucha contra 
1 la droga.
I En este sentido se ubican las 
■ cinco iniciativas presentadas 
ipor el Grupo Popular en el 
■ Congreso de los Diputados y 
I que se centran en el control, 
I la prevención y la asistencia del 
■ menor en la lucha contra la 
■ <lroga. Así, el PP insta al 
I gobierno a crear recursos y tra- 
■ tamientos de drogodependen- 
9 cías para menores, de acuerdo 
■ con las Comunidades Autóno- 
■ ya_ que “en los últimos 
■®cho años ha aumentado la

Baltasar Garzón, es criticado por el Partido Popular.

fe

i

MADRID. (Efe).- El por
tavoz de CiU en el Congreso, 
Miguel Roca, aseguró ayer que 
la coalición permanece “viva, 
vigente y muy consolidada” 
después de la reunión del comi
té de enlace entre los dos par
tidos que la integran para tra
tar la crisis surgida por el voto 
negativo de Unión a la reforma 
del Senado.

También el vicepresidente 
primero de la Cámara Alta, el 
senador de UDC Joan Rigol, 
dió por cerrada la crisis de la 
coalición y añadió que el pre
sidente de la Generalitat, Jordi 
Pujol, tiene todo el respaldo 
para las negociaciones que 
debe iniciar sobre el giro auto
nómico.

Ambos dirigentes se hicieron 
estas declaraciones en los pasi
llos del Congreso, durante el 
descanso de las Jornadas sobre 
Derecho Parlamentario que se 
celebran en la Cámara Baja.

Roca dijo en los pasillos del 
Congreso que se ha constatado 
la voluntad por parte de los 
dos partidos de mantener 
vigente la coalición “y eso es 
lo más importante”.

Reunióndelcqinitédeenlace
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cifra de iniciados al consumo 
de las drogas, cada vez más 
a edades más tempranas”, 
explicó Robles.

De acuerdo con los datos de 
que dispone el PP, las edades 
de inicio se cifran en trece años 
en el alcohol, catorce años en 
el hachís y dieciséis años en 
sustancias estupefacientes. La 
puesta en marcha de mecanis
mos legales para que se cumpla 
la legislación que garantice la 
protección de los menores en 
cuanto al consumo de alcohol 
y otro tipo de estupefacientes, 
es otra de las iniciativas pre
sentadas por el Partido Popu
lar.

También demandan del 
gobierno la reactivación de 
actividades y programas inte
grados en el proyecto “Edu
cación para la Salud” e incor
porarlos en el curso 93/94 den
tro de una nueva asignatura 
concreta.

“Sólo 12 ayuntamientos tienen 
ordenanzas contra incendios”

Ídent^j^^^’ (^^®)-" EI presi- 
hnn^i Í ^^ Asociación Profe- 

Lyer a S^^’ '’^''‘5^ Larrea, dijo 

he A^^ *^^^ ^°)^ ^”^ docena 
Idknn I^"I®’’’’ientos españoles 

ordenanzas muni- 
protección contra

^^^ participa 
la ^^^^^5 sobre seguridad 

|íesarmii^^”^*’'^^t:ión que se 
I'*síri ®' Parque Tec- 
1'4 n/" '^"''alucia (PTA), 

^utre las ciudades 
Itncnen!^”®” ordenanzas se 

Madrid» Barcelona, 
| y taragoza.

Indicó que esta carencia per
judica sobre todo al sector de 
la construcción, ya que la única 
legislación vigente en la actua
lidad en materia de seguridad 
es la Norma Básica de Edi
ficación de 1991, que a su jui
cio presenta “notables lagunas 
e inconcreciones”.

En este sentido, destacó que 
dicha normativa se elaboró sin 
contar con la opinión de los 
bomberos, “que son los que 
tendrían que establecer los pre
ceptos básicos de la seguridad 
contra incendios”, por lo que 
se mostró partidario de que se 
mejore.

^ Garzón, preocupado por las 

declaraciones sobre Banesto
EI delegado del Plan 

Nacional sobre Drogas, 
Baltasar Garzón, calificó ayer 
de preocupantes las 
declaraciones del ex-consejero 
de Banesto Rafael Pérez 
Escolar, en las que acusaba a 
otros bancos de estar 
implicados en sumarios por 
blanqueo de dinero 
procedente del narcotráfico. 
En declaraciones a Onda 
Cero, Garzón manifestó que 
estas acusaciones “tienen la 
suficiente gravedad para ser 
peocupantes” y añadió que 
“habrá que indagar, sobre 
todo a esta persona, para ver

en qué basa esa afirmación” 
puesto que “no se puede hacer 
una imputación genérica”. El 
ex-juez aseguró que se están 
poniendo los medios 
necesarios para dificultar el 
blanqueo de dinero negro a 
través de las entidades 
bancarias. En cuanto a la 
problemática de las drogas, 
Baltasar Garzón explicó que 
“la política represiva absoluta 
es un fracaso” y opinó que 
“hay que tender hacia una 
represión selectiva que no 
tenga o enfoque al toxicómano 
como un delincuente, sí como 
a un enfermo”.

La carencia de estas ordenanzas perjudica, sobre todo, a ia construcción.

Tin

Explicó que el comité de 
enlace volverá a reunirse próxi
mamente para consolidar los 
mecanismos de funcionamiento 
de la coalición, de forma que 
no sean posibles distintas inter
pretaciones que den lugar “a 
hechos como los del Senado”.

Los cuatro senadores de 
Unión Democrática de Cata
luña votaron la pasada semana 
en contra del proyecto de 
reforma del Senado, al ver 
rechazada una enmienda que 
pretendía generalizar el uso de 
las lenguas autonómicas en la 
Cámara, mientras que los 
representantes de Convergen
cia apoyaron el texto.

Miguel Roca también se refi
rió a la reforma laboral que 
se debatirá en el Pleno del 
Congreso el próximo jueves, y 
dijo sentirse “partícipe de una 
iniciativa que ya -está dando 
resultados muy positivos”.

Así, el dirigente nacionalista 
catalán explicó que en los pri
meros días del año ya se han 
formalizado unos 20.000 con
tratos de aprendizaje, lo que 
demuestra en su opinión que 
“necesitábamos una reforma de 
este tipo que permitirá a 
muchos jóvenes incorporarse al 
mercado de trabajo”.

Se mostró partidario de dia
logar permanentemente con 
sindicatos y empresarios, y dijo 
que “no necesitamos una huel
ga para estudiar aquello que 
tenga fundamento” en referen
cia a la posibilidad de incor
porar al texto las propuestas 
de los agentes sociales que 
encajen en el proyecto inicial.

Roca no quiso pronunciarse 
sobre las declaraciones del 
secretario general de CCOO de 
Cataluña, José Luis López 
Bulla, quien acusó ayer al por
tavoz de CiU de ser el artífice 
de la contrarreforma laboral.
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Descarrilamiento en Blanes.

Gritos de “asesinos” y “que te cuelguen” se mezclaron con las palabras de Antonio Izquierdo que afirmó que se sentía perseguido por los testigos.

1

En medio de la crispación de familiares de ¡as víctimas al escuchar a los acusados

Puerto Burraco: El juicio
queda visto para sentencia

BADAJOZ. (Efe).- El juicio 
contra Emilio y Antonio 
Izquierdo, por la matanza de 
Puerto Hurraco, concluyó a 
primeras horas de la tarde de 
ayer en medio de la crispación 
de familiares de la víctimas al 
escuchar las últimas palabras 
de los acusados.

El juicio público quedó visto 
para sentencia, tras lo que el 
juez Ramiro Baliña ordenó el 
desalojo dé la sala. Gritos de 
“asesinos” y “que te cuelguen” 
se mezclaron con las últimas 
palabras de Antonio Izquierdo, 
en las que afirmaba que se sen
tía perseguido por los testigos, 
vecinos de Puerto Hurraco, y 
por los peritos psiquiatras de 
la acusación, porque, dijo, “van 
todos a por mí”.

El defensor pide que sean 
recluidos en un psiquiátrico

BADAJOZ. (Efe).- Javier 
Luna, abogado defensor de los 
hermanos Izquierdo, pidió que 
sus defendidos sean recluidos 
en un psiquiátrico, en lugar de 
en la cárcel, por entender que 
está probada su psicosis para
noica crónica y discrepó con 
la parte contraria al asegurar 
que sí se daban muestras de 
arrepentimiento.

El primero de los acusados 
en hablar, como colofón del

Los agentes del orden des
pejaron la sala en medio de 
muestras de dolor de los fami
liares de las víctimas, que 
pedían a las cámaras de tele
visión que dejaran de filmar.

Baliña manifestó que se 
había dramatizado la situación, 
porque los hechos son, ya de 
por sí, dramáticos, y declinó 
comentar la resolución hasta 
tanto no la emita el tribunal, 
“en unos siete días, o menos”.

En la segunda jomada del 
juicio los abogados de la acu
sación pidieron la apertura de 
nuevas diligencias, por estimar 
que en el sumario no se aclaró 
la posibilidad de que Emilio 
y Antonio Izquierdo contaran 
con la ayuda de alguien en la 
preparación de los hechos. 

juicio, fue Emilio, quien culpó 
a la Guardia Civil de Mon
terrubio de estar implicada en 
la muerte de su madre y dijo 
que “siempre han estado a la 
trinca nuestra”. El fiscal man
tuvo la petición, para ambos 
inculpados, de penas de 28 
años de prisión mayor, por 
cada uno de los 9 asesinatos 
consumados, y 18 años y un 
día de reclusión menor, por 
cada uno de los 6 asesinatos

^ Enajenación mental como 

“atenuante simple”
El fiscal, Antonio Sánchez 

Galante, manifestó ayer, en 
sus conclusiones finales, que 
Emilio y Antonio Izquierdo 
son responsables de los 9 
asesinatos consumados y 6 
frustrados, de los que se les 
acusa, y sólo admitió la 
enajenación mental como 
”atenuante simple”. El fiscal 
entiende que los acusados 
eran conscientes del daño que 

frustrados, con lo que subía las 
penas solicitadas en sus con
clusiones provisionales, además 
de más de trescientos millones 
de pesetas en indemnizaciones.

Ambos acusados mostraron 
en todo momento gran sere
nidad, sólo alterada por alguna 
interrupción de Emilio que fue 
cortada por el juez, en la línea 
de la “gran frialdad” con la 
que habían disparado contra 
los vecinos de Puerto Hurraco.
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causaban y actuaron con 
premeditación y nocturnidad, 
movidos por un deseo de 
vengar la muerte de su madre, 
en un incendio ocurrido en 
1984. Las discrepancias entre 
las conclusiones del fiscal y las 
efectuadas por los abogados 
de la acusación particular 
consisten principalmente en 
considerar la psicosis de los 
Izquierdo como atenuante.

Antonio Izquierdo.

El desconocimiento 
del móvil dificulta 
la investigación de
los sabotajes en
Renfe

BARCELONA. (Efe).- Q 
desconocimiento sobre el obje
tivo de los tres sabotajes que 
han causado durante el últinio 
mes descarrilamientos de tre- \ 
nes en la línea de la costa del 1 
Maresme de RENFE está di(¡-| 
cuitando las investigaciones j 
que continúan centrándose eu 1 
personas relacionadas con ta l 
compañía. 1

Fuentes de la investigación | 
informaron a Efe de que tal 
precisión con que se hanefec-j 
tuado los cortes de las vías, j 
el conocimiento de los lugares j 
más idóneos para perpetrar los j 
sabotajes y la aparente infor-j 
mación que los saboteadores! 
poseen sobre el horario del 
paso de las vagonetas de reco-l 
nocimiento, hacen pensar que! 
se trata de un grupo de dosl 
o tres personas relacionadas del 
alguna forma con RENFE. I

Por ello, y aunque no sedes-! 
carta ninguna hipótesis, las! 
investigaciones se centran eol 
personal o ex-empleados de hl 
compañía que puedan tener! 
acceso a determinadas herra-l 
mientas necesarias para come l 
ter los actos de sabotaje. 1

En este sentido, se ha inves-1 
tigado a personal que pudiera! 
estar resentido con RENKI 
por problemas laborales o de j 
otra índole y a familiares del 
víctimas de anteriores acciden-l 
tes ferroviarios. 1

Después del tercer actoiKi 
sabotaje cometido anteayerji 
guardia civil ha extremado 
medidas de seguridad a 1^>?| 
de todas las vías y RENFE^j 
acortado el intervalo de tiemrl 
entre el paso de las vagone ■ 
de reconocimiento y la ®' ■ 
del primer tren, medí* 
seguridad que puso en ma ■ 
después del segundo sabo ■

El tercer sabotaje se proj 11 
sobre las 6,30 horas de - ■ 
entre las estaciones de ■ 
y Tordera, en la línea qu ■ 
Macanet y El Prat, la ‘ 1 
en la que tuvieron lug . I 
dos sabotajes anteriores- ■ 
guno de los cuales P , J 
heridos. RENFE 5^P®'^ 
reanudar el servicio ene ■ 
moa primera hora de rn*i 

cuando ya hayan aca 
tareas para retirar dc^| 
los dos vagones que e a
descarrilados. ■
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‘‘No se ve ambiente 
de la huelga”

MADRID- (Agencias).- El 
«leiario general de la Con- 
,*ac¡ón Española de Orga- 
zaciones Empresariales 

CEOE) Juan Jiménez Agui- 
L afirmó ayer que “no. se ve 
-biente de seguimiento de la 
huelga ^u 1^^ empresas , aun
que rechazó pronunciarse 
L el resultado del paro 
,eneral porque “puede uno ne
jar a equivocarse”.

En rueda de prensa posterior 
ala reunión de la Junta Direc- 
liva de la patronal, Jiménez 
Asuilar calificó como un “gra- 
¿o error” la vinculación de 
las negociaciones sobre la 
leforma del mercado laboral 
ton el desarrollo de los con- 
renios colectivos durante 1994, 
en respuesta a las advertencias 
fe los sindicatos.

En este sentido admitió que 
Negociación colectiva se rea
bra este año con un “retraso 
nanifiesto” y rechazó adelan

tar las propuestas de la con- 
ederación -que serán estudia- 
ias por su junta directiva el 
de febrero- aunque comentó 

yj]ue defenderán la reducción de 
^inflación y un incremento 

Salarial en torno a 5 puntos 
Lrante los próximos tres años, 
j El secretario general de la 
ÍEOE defendió la necesidad 
lié alcanzar un pacto de rentas, 
■unque discrepó con las cen- 
Iiales en cuanto a la conve
niencia de acuerdos tripartitos 
segurando que es un tema que 
fecta a empresarios y sindi
atos y en el que el Gobierno 
a ha adoptado una decisión 
obre los salarios de los tra- 
ajadores públicos, por tanto 
la presencia de las tres partes 
o sería oportuna, pero no 
abra obstáculos por nuestra 
tarte”, dijo.
Criticó la “presión” ejercida 

»r los sindicatos durante 1993 
tata conseguir incrementos 
alariales que, manifestó, se ha 
educido en “una falta de soli- 
aridad de los trabajadores 
jopados con los desocupa-

yer» 
ido fe 
oW 
TE fe 
tiempo 
pnefe 

salife 
da ¿f

¡«Isas: Se reanudan las ganancias
(E^e)-- El mer- 

de valores continúa ins- 
ora° ^^ '^ euforia compra
se? 1 ^^^^ breves paréntesis 

naK^^ J las recogidas cíT 

tni día más por

Blanes

ferrí'j ^®”®5 a® negocio, 
tesis de que 

eaiir^ •'^^ interés tienen que 

nin-
{<Si^ 

ite ira- 
anana' 
do 1^ 
la'á’ 
tinuan

dominó en el mer- 
’ en ^’tad de la sesión 
1 mavn ^^ ^°^ sectores, pero 

cent '^ y^inmen de ventas 
W ''°8‘camente- en los

^®^.*®” acumulado 
''ovios ^^’tancias en los días 
’^cas^^'”° ^‘'^'^strucción y

dinero ape
ona tregua y a media

6 as
 

c:
 S

“No hay sensación que se va a producir falta de asistencia al trabajo”, manifestó Juan Jiménez Aguilar.

*

Juan Jiménez Aguilar expli
có que la Confederación no ha 
redactado aún las enmiendas 
que presentarán al texto de la 
reforma del mercado de tra
bajo aprobada por el Ejecutivo, 
por lo que “aún no hemos 
pedido el apoyo de los distintos 
grupos políticos, porque no se 
pueden comprometer sin cono
cer con detalle lo que presen
tamos”.

Insistió en que las propues
tas de la CEOE “seguirán la 
línea que expusimos en el Con
sejo Económico y Social” y rei
teró que “no se puede hacer 
una reforma a medias, ni 
hablar de porcentaje de apli
cación de las directivas comu
nitarias, sino aplicarías para 
hacer que la legislación espa
ñola se acerque a la europea”.

La patronal se reunió ayer 
tarde con el PP para explicar 
su postura ante la reforma del 
mercado de trabajo y la con
vocatoria de huelga el día 27. 

sesión, aprovechando la aper
tura alcista de la Bolsa de Nue
va York (que nuevamente 
superó sus máximos históricos), 
volvió a entrar con fuerza en 
el mercado, centrándose en los 
sectores de mayor peso: eléc
tricas, construcción y bancos.

Las bolsas se han instalado 
en esa dinámica alcista en la 
que se compra casi todo y a 
cualquier precio, porque deter
minados valores han subido 
más de un cincuenta por ciento 
en menos de un año y siguen 
siendo centro de atención para 
las compras.

El índice general de Madrid 
subió al cierre 2,20 puntos (un 
0,65 por ciento) hasta situarse 
en los 338,36 puntos.

^ Manifíesto contra la política 

económica del Gobierno
Un total de 245 científicos 

sociales, en su mayoría 
economistas, han denunciado 
en un manifiesto la política 
económica del Gobierno y, en 
particular, ”el intento de 
culpabilizar a los trabajadores 
de todos los males de la 
economía española”.

Los científicos, catedrático y 
profesores, consideran que es 
incorrecta la idea de que la 
flexibilidad absoluta de 
salarios asegure la plena 
ocupación y que el paro no 
depende sólo ni 
principalmente del 
comportamiento del mercado 

Mercado de divisas
Moneda Comprador Vendedor
1 dólar USA.................................. 142.907 143.193
1 ecu................................................. . 158.483 158.801
1 marco alemán............................ ; 81.544 81.708
1 franco francés............... ............. 24.046 24.094
1 libra esterlina.............................. 213.646 214.074
100 liras italianas.......................... 8.405 8,421
100 francos belgas......................... 392.332 393.118
1 florín holandés........................... 72.848 72.994
1 corona danesa............................ 21.041 21.083
1 libra irlandesa............................ 204.328 204.738
100 escudos portugueses............. 81.170 81.332
100 dracmas griegas..................... 56.933 57.047
1 dólar canadiense........................ 108.765 108.983
1 franco suizo....................... ......... 97.084 • 97.278
100 yens japoneses........................ 129.129 129.387
1 corona sueca................................ 17.620 17.656
1 corona noruega........................... 18.990 19.028
1 marco finlandés.......................... 25.144 25.194
1 chelín austríaco............... ........... 11.601 11.625
1 dólar australiano............... 7........ 99.706 99.906

laboral.
En su opinión, la protección 

social tanto para desempleo 
como para pensiones no ' 
puede analizarse como una 
carga que dificulta la plena 
ocupación, lo que “tiende a 
socavar los valores de 
solidaridad social”.

Los firmantes indican que 
“la pasión con que se 
denuncia el fraude al 
desempleo contrasta con la 
tibieza en la denuncia del 
fraude fiscal y con la 
promoción de vías legales de 
evitar impuestos como los 
llamados fondos de inversión”.

La CE quiere 
concluir el debate 
sobre la ‘ecotasa’ y 
lograr un acuerdo 
sobre armonización 
fiscal del ahorro

BRUSELAS. (Efe).- La 
Comisión Europea pretende |
concluir durante 1994 el debate 
sobre el impuesto sobre las 1
emisiones de CO2 y lograr un j
acuerdo sobre la armonización |
de la fiscalidad del ahorro. j

El Ejecutivo comunitario 
también se propone concluir la 
aprobación de sus medidas 
contra las falsificaciones de 
marcas conocidas y el fraude 
fiscal, señaló hoy, martes, la 
comisaria Christianne Scrive- 
ner, encargada de Fiscalidad y 
Protección de los Consumí- 3
dores. í

La propuesta de la polémica ;
tasa sobre las emisiones de í
dióxido de carbono (CO2) j
sigue en pie con su condición ?
inicial de que no perjudique j
a la competitividad de las 
empresas.

Para ello, la ecotasa debe 
ir acompañada de una reduc
ción de otros impuestos o coti
zaciones sociales y que su pues
ta en marcha sea condicionada 
a la adopción de medidas simi
lares en EE.UU. y Japón, 
recordó Scrivener en un 
encuentro con la prensa.

Emisiones de CO2

La Comisión no ha abando
nado su idea de establecer este 
impuesto a las emisiones de 
CO2, principales responsables 
del calentamiento de la Tierra, 
señaló la comisaria, igual que 
hizo la semana pasada su cole
ga de Medio Ambiente, Yannis 
Paleokrassas, ante varios rumo
res de que la propuesta sería 
abandonada.

La Comisión espera que la 
Presidencia alemana del segun
do semestre de este año dé 
un impulso definitivo a la pro
puesta para crear una reten
ción fiscal mínima al ahorrro 
en toda la Unión Europea 
(UE).

En materia de protección a 
los consumidores, se espera 
que la adopción definitiva de 
la directiva sobre las viviendas 
de vacaciones de multipropie
dad (”time-sharing”) se pro
duzca en marzo tras un largo 
proceso en el que el Parlamen
to Europeo endureció las con
diciones iniciales.

También se quiere poner en 
marcha durante 1994 un código 
sobre las obligaciones de las 
instituciones financieras que 
realizan pagos transfronterizos 
dentro de la UE, a fin de evitar 
algunos abusos sobre los con
sumidores que compran pro- 
duetos en otro país comuni- ¡ 
tario.

En cualquier caso, la Comi
sión Europea pretende concluir 
durante 1994 el debate sobre 
el impuesto sobre las emisiones 
de CO2 y lograr un acuerdo 1 
sobre la armonización de la fis
calidad del ahorro. El Ejecu
tivo comunitario también se 
propone concluir la aprobación 
de sus medidas contra las fal
sificaciones de marcas conoci
das y el fraude fiscal.



LaTribuna
24

:^<Í¥-^^^^|^^^^

Cotizaciones de la Bolsa de Madrid

V.ALOR ANTERIOR APERTURA CIERRE DIFER. MAXIMO MINIMO TITULOS

Autopista.s C. Española 1635 ,,------ 1630 -5 1635 1610 560743

Accrinox S.A. 12330 ........... 12290 -40 12300 12100 25928

Agromán S.A. 616 ......-- 645 29 645 610 129643

Gral. Aguas Barcelona 3475 ........... 3480 5 3485 3420 35504

Cer\'ezas el Aguila 1325 —...... - 1350 25 . 1355 1285 24109

Algodonera San Antonio 1335 ........... 1325 -10 1410 1325 21935

Altos Hornos Vizcaya 28 ......-- 32 4 32 32 317617

Amper S.A. 179 -------- 183 4 185 177 143173

Argentaría 6100 ........... 6190 90 6200 6000 276938

Asland S.A. 2080 ........... 2220 140 2220 2060 136336

Asturiana Zinc S.A. 1060 -------- 1030 -30 1060 1030 42540

Autop. Mare Nostrum 1785 ......-- 1760 -25 1790 1730 216933

Azkoyen S.A 6420 ........... 6590 170 6590 6400 , 2565

Azucarera de España 3320 .......- 3290 -30 3300 3210 2550

Bami (Inrnob. Cons.) 396 ........... 440 44 452 411 692785

Banco de Alicante 5310 ........... , 5320 10 5320 5290 3250

Banco Andalucía 15900 -.......... 15800 -100 15800 15700 850

Banco Atlántico 2980 -....... 2980 0 2980 2970 880

Banco Bilbao Vizcaya 3080 --- 3115 35 3125 3040 243309

B. Central Hispano 3290 ........... 3290 0 3295 3245 314040

Banco de Castilla 49000 -------- 48930 -70 48930 48930 25 .

Commerzbank A. G. 29550 -........- 29650 100 29650 29650 83

Bco. Crédito Balear 3000 -------- 3000 0 3000 3000 474

B. Español de Crédito 1995 S. C.

B. Exterior de España 4140 -.......... 4140 0 4145 4090 40950

Banco de Fomento 1540 -------- 1520 -20 1535 1480 4684

Banco de Galicia 9860 -.......... 10000 140 10000 9870 514

Banco Guipuzcoano ' 4800 .......- 4800 0 4800 4760 1716

Banco Herrero 4070 -.......... 4050 -20 4055 4050 2430

Bankinter 11800 ........... 11930 130 11930 11710. 21507

Banco Pastor 6600 ........... 6600 0 6650 6560 6185

Banco Popular Español 16010 -......... 16090 80 16100 15970 107808

Banco Santander 6730 ........... 6820 90 6820 6680 498329

Banco Simeón 3915 ■ ........... 3920 5 3920 3910 2200

Banco de Valencia 1710 -------- 1760 50 1760 1720 54972

Banco Vasconia 3900 -......- 3920 20 3920 3920 50

Banco de Vitoria 2100 -...... - 2150 50 2150 2100 575

Banco Zaragozano .1940 ........... 1940 0 1940 1910 32598

Bayer A. G. 25550 —-....... 25550 0 0 0 5

CPL 7000 -.......... 6970 -30 6980 6700 2985

Construc. Aux. FF. CC. 7850 ........... 7730 -120 7800 7600 561

Conservera Campofrío 7870 ........... 7890 20 7890 7830 2978

Espñ. Carbu. Metálicos 4220’ --- 4110 -110 4290 4105 13143

Gas Natural SDG 9700 -------- 10050 35j 10100 9550 . 42747

C. Española Petróleos 3020 -,---- 2990 -30 3010 2920 143024

Citroen Hispania 5200 ........... 5200 0 5200 5000 875

Corp. Financ. Alba 5650 -------- 5600 -50 5650 5510 51027

Corp. Fine. Reunida 370 ........... 370 0 373 366 205983

General de Inversiones 910 ........... 909 -1 909 893 5724

Construcciones Lain 219 -........- 222 3 222 216 689992

C. Ind. Finan. Banesto 1450 ........... 1400 -50 1400 1400 309

Cristalería Española 5500 -------- 5490 -10 5490 5240 8335

Cubiertas y M.Z.O.V. 11350 .......- 11450 100 1155Ó 11120 25154

Dimetal. S. A. 439 -.......... 452 13 500 420 34095

Dragados y Const. 2545 -------- 2570 25 2570 2490 363105

Grupo Duro Felguera 508 --...... 500 -8 519 496 52565

Ebró Agrícolas Alimen. 1680 -------- 1680 0 1680 1640 155211

Empr. Nae. Celulosas 1105 -------- 1175 70 1175 1055 239385
Ercros, S. A. 145 -------- 144 -1 150 142 126738

Emp. Nae. Electricidad 7470 ........... 7580 110 7580 7380 485115
Nac. H. Ribagorzana B. 2750 ........... 2765 15 2790 2715 48483

VALOR .ANTERIOR .APERTURA CIERRE DIFER. MAXIMO MINIMO

European Paper 102 ..................... 107 107 102
Española del Zinc 770 ........... 740 -30 761 740 fifí»
Europistas Conc.Espa. 1645 1645 0 1675 1630
F.E.C.S.A. Serie A. 963 ........... 963 0 965 940
Filo, S. A. 1400 — 1390 -10 1405 1385
Financiera y Minera 1680 1720 40 1760 1610
Finanzauto, S.A. 570 555 -15 570 555
F. de C. y Contratas 16870 17140 270 17140 16750
Grupo Fosforera 1140 S. C.

Gas Electricidad Ord. 8020 ........... 8030 10 8040 7950
Grupo Hispano Suiza 125 120 -5 120 120
Hidr. del Cantábrico 4205 ........... 4200 -5 4220 4070 2W
Hidr. Cataluña 600 596 -4 599 592
Hornos Ibéricos Alba 1740 1820 80 1820 1670
Huarte S.A. 2060 ........... 2135 75 2135 1995
Iberdrola, S. A. 1030 — ■ 1030 0 _I03^ 1015 31¡J5

Industrias del Besós 1170 1170 . 0 1170 1170
Koipe, S. A. 4695 — 4840 145 4840 4795 ^
Corporación Mapfre 6940 7080 140 7150 6810 415

In. Metrop. V. Central 5550 5600 50 5600 5470
Nicolás Correa, S. A. 610 — 600 -10 600 565
Nueva Montaña Quijano 196 .. 202 6 202 190
Nissan Motor Ibérica 219 223 4 224 187
Ocisa, S.A. 4610 4540 -70 4580 4460
Papelera Española 187 185 .2 187 180
Bp Oil España, S. A.- 6100 — 6000 -100 6100 6000 _ ij

Prima Inmobiliaria 146 142 -4 149 142 xv
Prosegur, S. A. 2800 2750 -50 2750 2675 1®
C. Comerciales Pryca 1830 — 1850 20 1920 1810 31 “ni
Radiotrónica, S. A. 3400 3490 90 3490 3300
Repsol, S. A. 4640 — 465.5 15 4665 . 4610 6711)1

Elec. Reuni. Zaragoza 3600 .. 3600 0 3650 3545 158

Saltos del Nansa 7400 .. 7000 -400 7000 6700 r,
Sarrió, S. A. 400 .. 460 60 460 407 IW

La Seda de Barcelona 290 S. C.

Sevillana Electricidad 709 ........... 714 5 714 700 641.^0

Sniace 141 ........... 135 -6 148 132 43774

Sotogrande, S. A. 382 ........... 385 3 391 374 «

Tabacalera, S. A. 4250 ........... 4180 -70 4240 4005 HiW

Tableros de Fibras 860 — 890 30 890 835 %«

Telefónica de España 1930 ......—— 1935 > 5 1935 190.5 ina

Tubacex 329 ........... 354 25 354 335 651711

Española Acumu. Tudor 1175 1175 0 1185 1150 3764

Puleva Agro-Ganadera 640 — 643 3 660 635 4351

Unión Eléctrica-Fenosa 600 ___ 610 10 610 598 153®

La Unión y el Fénix 2320 2300 -20 2350 2250 3333

Unipapel, S. A^ 3245 3250 5 3250 3200 1377

Uniland Cementera 5000 ______ 5000 0 5000 4800 .S

Uralita, S. A. 1280 — 1295 15 1305 1250 3^2

Urban, y Transportes 
Urbis Serie I
Portland Valderrivas 
ValleKermoso, S. A. 
V. Cementos Portland
Vidrala, S. A._______

Viscofán, S. A.______
Electra de Viesgo

Volkswagen_________
Zardoya Otis, S. A.

253

645
11370
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15000
3090

2820

3000
32500
15440

Suben: 58. Bajan; 39. Repiten: 21

285 3 2 285 264 11^

675 30 675 640 .J^
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Indice general: 338^36 (+ 2’20)

Publicidad general.
Reclamos publicitarios.
Exclusiva: Publiocio.
Ordenadores, máquina de escribir 
electrónicas, calculadoras, registradoras.
Productora de tv.
Diseño: Logotipos, planos, maquetaciones.
Artes Gráficas.
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jlás de 44 casas fueron destruidas 
por incendios que se desataron a 
consecuencia de la explosión de 
tuberías de gas y muchas zonas se 
quedaron sin luz ni agua potable m

I0]$^^^o^ estiman los daños en más de 10.000 millones de dólares

^l
^l

^ñ
-U

^ñ
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M menos 33 muertos en el
terremoto de Los Angeles
Ü menos 33 personas han muerto hasta ahora 
1 consecuencia del terremoto de 6,6 grados en 
h Escala de Richter que el lunes sacudió la 

^liaiVoríe de Los Angeles (California) y causó 
Aceros daños a la red de autopistas. La onda 

3 fínica, que tuvo su epicentro en el valle de

San Fernando, causó los peores daños de la 
historia a la mayor red de autopistas de Estados 
Unidos, la del condado de Los Angeles. Nume
rosos puentes se hundieron y varias de las prin
cipales intersecciones entre esas vías de tránsito 
rápido quedaron cortadas al desplomarse tone-

ladas de hormigón. Los expertos estiman los 
daños en más de 10.000 millones de dólares. 
Más de 44 casas fueron destruidas por incendios 
que se desataron a consecuencia de la explosión 
de tuberías de gas y muchas zonas se quedaron 
sin luz ni agua potable.

WASHINGTON. (Efe).-71 ih
■7, fts de personas pasaron la
-^ «he del lunes en tiendas de

paña, en las calles, los refu- 
de la Cruz Roja y los

M irques.
La ciudad de Los Angeles,
segunda más poblada de

—Wtados Unidos después de
JI ueva York, con 15 millones

¡habitantes, cerró ayer mar- 
slodos los centros educativos 
fin de llevar a cabo una ins- 
¡cción general en los edificios 
rolares.
Las autoridades han pedido • 
los más de 640.000 estudian-

p^jj^ s de primaria y otros tantos 
i secundaria así como a
1100 empleados públicos que 
imanezcan en sus casas para
lar riesgos.

2Ji)¡| Mientras, los bombero.s y 
■^ ídades de rescate continúan

labor, especialmente en el
2^ raplejo de 164 apartamentos 
2~ Northridüp HnnHp mi^orthridge donde murieron
ir?

BÍ’

porsonas, y han comenzado 
llagar a la zona toneladas 
alimentos y tiendas de cam
ropara los más de 15.000 
nulificados.

Se terne que el número de víctimas aumente en las próximas horas a medida que avancen las tareas de rescate.

Más de cuarenta 
temblores 
detectados 
después del 
primer seísmo

^ teme que el número de
j^ toas aumente en las próxi- 
^ '-' botas a medida que avalá
is "las tareas de rescate.
— las 23.30 GMT del lunes, 
_J temblor número 41 que 
Ijj laó al primer seísmo debilitó 

y atalas estructuras de unos 
edificios y más de 400

■^ LF'’^^'^ente de EE.UU., 
Hinton, declaró el área del 

Fernando como 
catastrófica”, lo que per- 

masiva a los 
■Ciados.

^’j*^ ‘^^^ ^Q viajaría 
i ^®^^ porque

r ^^°^ ^® Vivienda, 
c y ^e Trans- 

""° P^^^’ tiene» 
M ’“^‘‘" ^e urgencia 

^^eetadas.
^pOmetió ayer a un 

Sero H^ ‘^^ rutina, el 
■ año\r^" que hace casi 

i^ Presidencia 
“"‘dense.

V California,
el ”’ 5Í®elaró que por 

ocurrió en 
■ ^nado, cuando el trá-

fico era escaso en las auto
pistas.

Los estadounidenses conme
moraban el nacimiento del 
líder negro de los derechos 
civiles Martin Luther King, ase
sinado el 4 de abril de 1968.

Ray Remy, presidente de la 
Cámara de Comercio de Los 
Angeles, dijo que el terremoto 
ha sumido más en la incerti
dumbre la economía de la ciu
dad, que aún no se recupera 
de una recesión económica que 
le afecta desde hace cuatro 
años, de los efectos de una 
sequía, de dos terremotos y de 
los disturbios de 1992. -

Remy estima que el cierre 
temporal de las principales 
autopistas dañadas -la cinco, la 
diez, catorce, 405 y la 118-, 
cuya reparación tomará mucho 
tiempo y centenares de millo
nes de dólares, perjudicará 
seriamente las actividades eco
nómicas.

Destacó que, por ejemplo, la 
autopista número cinco no tie
ne ruta.s alternas para desviar 
el tráfico vehicular, y que esa 
vía es como el cordón umbilical 
de la ciudad.

^ Ayudas y préstamos a bajo 

interés para los afectados
A medio plazo, los 

damnificados podrán recibir 
préstamos a bajo interés, 
viviendas temporales y dinero 
en efectivo para atender a las 
necesidades más urgentes.

También se concederán 
ayudas a las compañías de 
seguro que deberán abonar 
millones de dólares en 
compensaciones, aunque sólo 
el 25 por ciento de las 
viviendas y comercios de 
California están aseguradas 
contra terremotos.

Las unidades de rescate, 
con ayuda de equipo especial 
y perros amaestrados, 
continúan la búsqueda de 
supervivientes, particularmente 
en el complejo de 164 
apartamentos del valle de San 
Fernando, muchos de los 
cuales de desplomaron. Continúan las labores de rescate.

Los sismólogos han regis
trado más de 40 temblores 
después del terremoto ini
cial de 6,6 grado.s en la esca
la abierta de Richter, que 
tuvo su epicentro en el valle 
de San Fernando, una zona 
de tres millones de habitan
tes situada en el norte de 
Los Angeles.

El último fuerte temblor 
tuvo una magnitud de 5,5 
grados en la escala de Rich
ter y se registró a las 23.30 
horas GMT, lo que aumentó 
el nerviosismo entre los cali
fornianos ante la sucesión 
de movimientos de tierra.

Aunque todavía no se ha 
dado oficialmente una cifra 
de daños, el presidente nor
teamericano, Bill Clinton, 
aseguró que lo más' costoso 
será reparar los graves des
perfectos causados en la red 
de autopistas.

En una región donde el 
automóvil es imprescindible 
para la vida de los califor
nianos, la destrucción de 
varios puentes de algunas de 
las autopistas con más trá
fico de Estados Unidos pue
de causar enormes atascos 
en los próximos días y meses 
hasta que sean reparados 
definitivamente.

Una de las mayores tra
gedias ocasionada por la 
onda sísmica fue el derrum
be de los cuatro niveles de 
las autopistas interestatales 
cinco y catorce, conocidos 
como “Golden State” y 
“Antílope Valley”.

Numerosos automovilis
tas quedaron atrapados
entre toneladas de hormi-
gón en tres de las princi
pales autopistas, entre ellas 
la interestatal cinco.
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Aunque e¡ EZLN mexicano rechazó que vaya a entiesar sus armas o a rendirse

.^ si

Los rebeldes ‘zapatistas’
aceptan iniciar el dialogo

MEXICO. (Efe).- El Ejér
cito Zapatista de Liberación 
Nacional (EZLN) rechazó que 
vaya a entregar sus armas o 
a rendirse al anunciar que 
acepta el diálogo con el 
Gobierno mexicano, para la 
búsqueda de una salida política 
al conflicto armado de Chiapas.

El comisionado presidencial 
para la paz y la reconciliación 
en Chiapas, Manuel Camacho 
Solís, anunció en San Cristóbal 
de las Casas que había recibido 
la respuesta del EZLN al diá
logo, y anunció que el martes, 
daría a conocer la respuesta 
oficial tras reunirse con el pre
sidente Carlos Salinas de Gor- 
tati.

En una serie de documentos 
enviados a . la prensa local, el 
EZLN anuncia su aceptación, 
y se felicita del alto el fuego 
ordenado por Salinas de Gor
tari y por el nombramiento de 
Camacho Solís.

EZLN: “Reiteramos nuestra disposición al diálogo para una solución justa”.

Beneficios 
electorales

Pasos hacia la paz

”Reiteramos nuestra dispo
sición al diálogo para una solu
ción justa al conflicto”, señala 
el EZLN, que “saluda” la deci
sión de Salinas de ordenar un 
alto el fuego, y lo considera 
“un primer paso para iniciar 
el diálogo entre las partes 
beligerantes”.

Pero sostiene que las con
diciones que planteó el 6 de 
enero -en un comunicado ante
rior- “no han sido cumplidas 
a cabalidad”, aunque considera 
que las declaraciones de Sali
nas son un inicio.

Las peticiones hechas públi-

cas ese día son: el reconoci
miento como fuerza beligeran
te, alto el fuego por ambas par
tes, retirada de las tropas de 
todas las comunidades con ple
no respeto a los derechos 
humanos de la población rural, 
y el regreso de aquéllas a sus 
respectivos cuarteles en los dis
tintos puntos del país.

Además, pidieron que cese 
el bombardeo indiscriminado 
contra las poblaciones rurales 
y la formación de una Comi
sión Nacional de Intermedia
ción.

En los comunicados divul
gados el EZLN anunció que 
suspenderá toda acción ofen
siva contra las tropas, que man
tendrá sus actuales posiciones, 
responderá a los ataques arma
dos, y que su alto el fuego 
durará el tiempo que el Comité

Clandestino Revolucionario 
Indígena lo considere pruden
te.

Reiteran que “de ninguna 
manera entregaremos las 
armas ni rendiremos nuestras 
fuerzas al mal gobierno”, y ase
guran que el alto el fuego es 
“con el fin de aliviar la situa
ción de la población civil en 
la zona de combate y abrir 
canales de diálogo con todos 
los sectores progresistas y 
democráticos de México”.

El EZLN considera, además, 
que la comisión negociadora 
que propuso el 6 de enero debe 
estar conformado por mexica
nos de nacimiento “porque 
pensamos que los problemas 
entre mexicanos los debemos 
arreglar los propios mexicanos 
sin injerencia de extranjero 
alguno”.

Los rebeldes del EZLN 
puntualizan que no quieren 
que su lucha sea usada para 
obtener beneficios electora
les para uno y otro partido, 
y rechazaron la propuesta 
del candidato del Partido 
del Frente Cardenista de 
Reconstrucción Nacional, 
Rafael Aguilar Talamantes, 
de convertirse en su brazo 
político.

Exigieron que los miem
bros de la comisión nego
ciadora no pertenezcan a 
ningún partido político, que 
mantengan una posición 
neutral en el conflicto y que 
tengan sensibilidad a los 
graves problemas que aque
jan a México, especialmente 
aquellos que afectan a los 
indígenas, y ser públicamen
te reconocidos por su hones
tidad y patriotismo.

EI EZLN considera que 
el obispo de San Cristóbal 
de las Casas, Samuel Ruiz, 
cumple los requisitos y lo 
invita a que participe en el 
proceso “como mexicano y 
patriota” y no como auto
ridad religiosa, porque éste 
no es un problema religio
so”. El conflicto armado 
estalló el 1 de enero cuando 
el EZLN declaró la guerrá 
al Gobierno y ocupó cuatro 
ciudades del meridional 
Estado de Chiapas.

Nueva ronda negociadora 
para la paz en Bosnia

GINEBRA. (Efe).- El pri
mer ministro de Bosnia-Her- 
zegovina, Haris Silajdzic, resal
tó ayer martes, su pesimismo 
sobre los resultados de la nueva 
ronda de negociaciones de paz 
que comenzó ayer martes, en 
Ginebra.

”Reina mucho pesimismo, 
pero intentaremos hacer todo 
lo que podamos. Ayer murie
ron otras cinco personas en 
Sarajevo y los serbios volvieron 
a bombardear la ciudad, por 
lo que las perspectivas para la 
paz no son buenas”, destacó 
el líder musulmán bosnio.

A su llegada a la sede euro
pea de Naciones Unidas, don
de se celebran las negociacio
nes, Soladjzic indicó que espera 
que “no sea. la última ronda 
de diálogo, pero parece que 
los serbios no están preparados 
para dar un verdadero paso 
adelante”.

”No creo en la opción mili
tar, pero tampoco creo que sea 
una capitulación lo que las 
otras partes esperan de noso-

tros”, señaló.
En cuanto al nuevo mapa 

ofrecido por los serbios a los 
musulmanes de un tercio del 
país, el primer ministro bosnio 
dijo que “ese mapa es inacep
table. Es una caricatura de lo 
que quieren tomar”.

Tras Siladjzic, llegó al Pala
cio de Naciones el presidente 
bosnio. Alia Izetbegovic, quien 
no hizo comentarios a la prensa 
antes de reunirse con los copre
sidentes de la Conferencia 
Internacional sobre la antigua 
Yugoslavia, David Owen y 
Throvald Stoltenberg.

El presidente de Croacia, 
Franjo Tudjman, se limitó a 
subrayar las expectativas de 
este nuevo encuentro: “esta
mos aquí para dar un nuevo 
paso en la búsqueda de la paz”.

Por primera vez no asiste 
como “delfín” de Tudjman 
Mate Boban, sino que esta vez 
acude Mile Admadzic, nuevo 
representante de los croatas de 
Bosnia en las negociaciones de 
paz de Ginebra.

Los judíos italianos 
votarán el 28 de marzo

ROMA. (Efe).- El presiden
te del Gobierno italiano, Carlo 
Ciampi, preparó ayer con los 
titulares del Senado y de la 
Cámara de Diputados el decre
to ley que prolongará hasta las 
22.00 horas del 28 de marzo 
los dos días de elecciones, para 
facilitar que vote la comunidad 
judía, que en esas fechas cele
bra la Pascua.

Ciampi se reunió en Roma 
con Giovani Spadolini, presi
dente del Senado, y Giorgio 
Napolitano, titular de la Cáma
ra.

Spadolini manifestó que una 
vez asegurado el consenso de 
las cámaras, el Gobierno apro
baría en las próximas horas el 
decreto, que el Parlamento 
deberá después convertir en 
ley.

El jefe del Gobierno con
sultó también con todos los 
partidos, ante el temor de que 
la presentación en el Parlamen
to del decreto -preparado para 
permitir que puedan votar los 
judíos observantes- pudiera ser

instrumentalizada por algunos 
grupos y obstaculizar el camino 
hacia las urnas.

La aprobación de un decreto 
ley sobre materia electoral, una 
vez convocada la fecha las elec
ciones -el 27 de marzo- y con 
las cámaras disueltas, es la pri
mera vez que ocurre en Italia.

Algunos diputados socialis
tas, como Ugo Intini, han ase
gurado que se trata de un “pas
tiche inconstitucional” prepa
rado por los ex comunistas para 
impedir que los demás partidos 
se preparen para los comicios.

Ante las voces sobre esa 
inconstitucionalidad. Napolita
no afirmó que en la Consti
tución no hay una prohibición 
explícita al respecto, que las 
cámaras aunque disueltas pue
den convertir en leyes los 
decretos, que se trata de un 
hecho excepcional impuesto 
por una situación extraordina
ria y que podría ser incluso 
aprobado en comisión sin pasar 
por el hemiciclo.

Palestinos e 
israelíes se reúnej 
en Egipto para 
solucionar sus 
diferencias

TABA. (Efe).- i, , 
palestinos se remiew,^ 
martes en la localidad e’’ 
de Taba, en un nuevo i,?, 
de solucionar sus difere^í 
torno a la aplicación *I¿ 
do de autonomía en n.» 
Jericó.

Esta ronda de negociado, 
que durara hasta el p¿ 
viernes, estaba prevista 
lunes, pero fue aplazada J 
ción de la delegación pa£ 
debido a “razones técnte

Según los observadores,! 
aplazamiento se debe a la 
sidad de estudiar los resiilisj]
de la reciente “cumbre' 4 L) 
presidente estadounidense, fi hj 
Clinton, con su colega sin » 
Hafez al Asad.

La seguridad sigue siendo 
principal cuestión en las oes 
elaciones palestino-israelíes a 
ciadas el pasado 13 deoctuí 
un mes después de la fin 
en Washington de la Dedu 
ción de Principios entre

L

Organización para la Lite ea 
ción de Palestina (OLPl rJ 
Israel. u

Las partes discrepan toda* 
sobre el asunto del control se
la frontera exterior de lata
autonomía, especialmente 
los pasos fronterizos con
países árabes vecinos, Egip 
y Jordania.

Mientras los palestia 
desean imponer su propio o
tro!, los israelíes insisten en 
aplicación de la Declaración 
Principios, que les otorga
derecho de vigilar las fronten

Los israelíes rechazan cm 
“emociones” las alegación 
palestinas de que el dora 
de los pasos fronterizos es 
relacionado con su “diera
nacional”, mientras el miiiiít
israelí de Asuntos Extenot
Simón Peres, califica el asm 
de vital para la seguridad
Israel.

Otra cuestión en litigio 
la extensión geográfica de
autonomía en Jericó, ya J 
además de la propia ciuiis 
los palestinos desean obia 
una salida al mar Muerto 
el control sobre algunos lusai
sagrados, especialmente 
tumba de Nabi Musa (p®

ó 
stc

ib 
ar
re

>iii

En cuanto a los asen* ' 
tos judíos en Gaza, el F r 
la delegación palestina, I 
Chaat, declaró el pasado’ \ 
do que los israelíes ha” 
aceptado reducir su extet

“Los israelíes decidí 
devolvemos unos 13>5 w 
tros cuadrados que segua - 
proyectos anteriores fon"» 
parte de los asentamie 
dijo Chaat. .

La superficie de los 
mientos que estará wjo J 
tección del Ejército 
uno de los principáis" 
para la aplicación de.- 
de autonomía p31s^*^?'

Chaat recordó quel< 
alcanzaron progresos 
rabies durante la u tim , 
de negociaciones, espe 
te en la solución 
blemas de la tran 
poder civil.
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k“He sido optimista hasta donde he 
F podido, pero creo que esto puede 

acabar como el rosario de la 
aurora”, dice el técnico del Atl. 
poinelloso, Manolo Chico
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^^^la aceptación de 3 propuestas para hacerse cargo del club
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h situación actual, deportiva y directiva del Atlético Tome- 
to, es caótica. Tras la asamblea extraordinaria que 
jt celebró el pasado domingo y que dejó un vacío de 
ioder en el club, la tabla de salvación para la entidad 
Qeilosera pasa porque la Real Federación Española de

FUENTES/J. GALLARDO

Fútbol (RFEF) nombre una junta gestora hasta fínal de
temporada. De todos modos, la carta aún no ha sido 
enviada a la RFEF y estos días son decisivos para que 
personas de la localidad dén el paso para solucionar 
los males que aquejan al Atlético Tomelloso.
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La única esperanza del Atlé- 
K Tomelloso está en manos 
b un grupo de socios de la 
icalidad, encabezados por dos 
¡.directivos del club, Domin- 
p Romero y Laureano Olme- 
b, que están dispuestos a 
krla nave tomellosera siem- 
k v cuando se acepten sus 
k propuestas dirigidas a 
Untamiento, jugadores y 
Icios. En ste caso, solicitarían 
Ila junta gestora saliente la 
invocatoria de una asamblea 
neral extraordinaria para 
Biro de quince días con obje- 
|de crear ellos una junta 
ktora.
Ila propuesta que se ha 
pho a los jugadores es el 
lupromiso de éstos de con
tar la deuda al club hasta 
El de diciembre y hacer fren- 
la sus mensualidades del mes 
leñero al mes de mayo próxi- 

Además, si de generara 
adinero, este se emplearía 
P pagar los atrasos. Este 
■po de socios y ex-directivos 
■Wen se compromete a rea- 
ír nuevos fichajes con objeto 
Reforzar la plantilla.
Íncaso de que los jugadores 
pen esta propuesta, el 
rente paso sería traer el 
rpo a Tomelloso o dejarlo 
■ Madrid. Los jugadores se 
rieron ayer en Madrid para

Javier Lozano dice que el Ayuntamiento no dará aportaciones complementarias.

debatir esta cuestión, sin que 
hasta el cierre de esta edición 
podamos conocer su decisión.

La segunda propuesta, al 
Ayuntamiento, es que ayude al 
Atlético Tomelloso a generar 
el dinero que hace falta para 
pagar a los jugadores hasta 
fínal de temporada y sacar un 
compromiso municipal para 
que se moje en esta cuestión.'

Por último, se propondrá a 
los socios que haya más días 
del club y se buscará de éstos 
un respaldo para conseguir más 
carnets de cara a la segunda 
vuelta ya iniciada.

LA TRIBUNA se puso ayer 
en contacto con el alcalde de 
la localidad, Javier Lozano, que 
se mostró reacio a ofrecer 
aportaciones económicas com
plementarias al Atlético Tome
lloso. “El espíritu del convenio 
que suscribimos el Ayunta
miento y el club hace un año 
era que nosotros no podémos 
salir a tapar agujeros cada vez 
que surge un problema”, señaló 
el primer edil tomellosero.

Para Lozano, “la situación 
actual del club es muy mala. 
El nivel de respuesta del afi
cionado es bajo y creo que la

solución no es pedir a los 
socios aportaciones suplemen
tarias”. El alcalde de Tome
lloso ve complicado el futuro 
del club, “pero la dituación del 
Tomelloso no es muy diferente 
a la de otros clubes de Segunda 
división “B”. Lo malo es que 
las deudas que mantienen no 
son grandes, porque si lo fue
ran...”.

Por último, expresó su deseo 
que se asentara el raciocinio 
y que se adecuara la respuesta 
de los aficionados a la cate
goría deportiva y al presupues
to del club. “Desde luego, la 
situación actual del Atlético 
Tomelloso no es la más con
veniente”, concluyó Javier 
Lozano.

También recabamos la opi
nión del técnico del equipo, 
Manolo Chico, que se mostró 
pesimista ante la situación 
actual del club. “No puedo ser 
sino pesimista. He sido opti
mista hasta donde he podido 
y creo que esto va a acabar 
como el rosario de la aurora”, 
manifestó a LA TRIBUNA el 
entrenador andaluz.

Para Chico, el Atlético 
Tomelloso acabará jugando 
con los jugadores de pasadas 
temporadas -Osa, Dani, Luismi 
y García Ramos-, más la inclu
sión de juveniles en el equipo.
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se ha empatado uno frente a 
un flojo Madridejos y se han 
perdido cuatro encuentros. 
Con estos datos, el Daimiel ha 
hecho una primera vuelta por 
debajo de sus posibilidades 
cuando hemos visto a casi 
todos los rivales y el equipo 
daimieleño es superior a

éstos.
La mayoría de los aficiona

dos se muestran en desacuerdo 
con la clasificación que ocupa 
el equipo, mientras que a otros 
no les importan los resultados, 
en caso de que haya fútbol para 
pasar la tarde de los domingos.

La ADV Miguelturra ganó 
al CV Esquimo

La Tribuna

Un solo partido se disputó 
en la fase de permanencia de 
la Primera división masculina 
de voleibol, el que enfrentó a 
la ADV Miguelturra y al CV 
Esquimo de Sevilla con victoria 
para los locales por 3-2. Con 
este resultado, los de Manuel 
Casas ocupan la segunda plaza 
del grupo con tres puntos tras 
dos partidos disputados, con 
uno más que sus inmediatos 
perseguidores.

La jornada en el grupo C 
de la Primera división femenina

se disputó completa:
UDP Ciudad Real, 1-Univer

sidad de Sevilla, 3; AADV 
Miguelturra, 1-Esquimo Sevilla, 
3; Roycan Socuéllamos, 3-San 
Miguel Vélez, 0; y Universidad 
de Granada, 3-CP Madre Matil
de, 0.

La clasificación queda así;
1- Universidad de Granada, 

19 puntos; 2- Roycan Socué
llamos, 19; 3^ CV Universidad 
de Sevilla, 19; 4^ UDP Ciudad 
Real, 16; 5- Esquimo, 15; 6® 
San Miguel Vélez, 12; 7° Madre 
Matilde, 11; 8® AADV Miguel
turra, 11; y 9- Adecor, 10.

Emilio Villarino: 
“Si quieren la 
unificación, pueden 
lograría”

J.F.C.

“Si quieren la unificación, 
pueden lograría”. Este es el 
mensaje que transmitió ayer el 
concejal de Deportes en el 
Ayuntamiento de Ciudad Real, 
Emilio Villarino, a los presiden
tes de los tres clubes implicadas 
en la fusión del fútbol local tras 
las manifestaciones realizadas 
por éstos, la semana pasada, en 
las páginas de LA TRIBUNA, 
en las que expresaban sus reti
cencias a la unificación.

Para Villarino, “no vale lo 
que diga cada uno en los 
medios de comunicación, sino 
lo que se diga en las reuniones. 
Nosotros vamos a seguir plan
teando reuniones y quiero que 
la próxima sea el día 26. En 
esta, quiero que estén presentes 
el presidente del Manchego y 
el del Atlético Ciudad Real 
para que coincidan de una vez 
por todas y lleguen a compro
misos que luego puedan man
tener”.

El edil capitalino considera 
que. “no es el mancheguismo 
el que obstaculiza la fusión” y 
aseguró que el vicepresidente 
del club azul, Manolo Navarro, 
“me parece muy representativo 
del mancheguismo desde el 
punto de vista afectivo”.

Por último, Emilio Villarino 
se mostró convencido de que 
la unificación del fútbol local 
acabará llevándose a cabo este 
año. “Si quieren hacer la fusión, 
que la hagan”, concluyó.

Por otro lado, Emilio Villa
rino hizo mención a proyectos 
en los que el Ayuntamiento está 
trabajando para los próximos 
meses. El Ayuntamiento, en 
colaboración con Seguros 
Soliss, está cerrando el mitin 
de atletismo que se celebrará 
próximamente en Ciudad Real. 
El concejal de Deportes anun
ció la participación en el mismo 
de atletas nacionales de mucho 
renombre.

Villarino también anunció 
que, con toda probabilidad, la 
XXII edición de las Rutas del 
Vino de ciclismo arrancarán de 
la capital coincidiendo con la 
Fferia y Fiestas. Para ello se 
está trabajando y se están bus
cando patrocinadores.

Por otra parte, dijo que el 
Parque del Pilar va a contar 
con un circuito permanente de 
cross y respecto al proyecto de 
construcción de un pabellón 
polideportivo que lleva a cabo 
Felipe Caballero y Domingo 
Díaz de Mera, Emilio Villarino 
afirmó que existiría una cola
boración en los terrenos de ubi
cación del mismo, siempre y 
cuando haya algún de tipo de 
convenio con el Ayuntamiento 
para la utilización de la insta
lación deportiva y mostró su 
extrañeza de que el Consejo 
Superior de Deportes fuera a 
entregar algúin tipo de subven
ción para la construcción de un 
pabellón privado.
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Empate justo entre 
herencianos y 
tomelloseros en liga 
provincial juvenil 
(2-2)

Jesús GALLARDO

2 Herencia C.F.: Tajuelo, 
Moreno, Nassir, Oscar, Pedro, 
Toño, Morán, Macario, Jesús 
Angel, Molina y Luis.

Isidoro sustituyó a Morán y 
Roncero a Luis.

2 Atlético Tomelloso: Emilio, 
Eduardo, José Carlos, Edu, 
José Luis, Miguel Angel, Luis, 
Lope, Ricardo, Antonio y José 
Ramón.

Sito y Heredia sustituyeron 
a Luis y José Ramón, res
pectivamente.

Arbitro: Domenech del Ala
mo. Perfecta actuación en un 
partido con pocas complicacio
nes. Siguió el juego de cerca 
y más que arbitrar lo que trató 
fue de dirigir el partido y de 
que los chicos aprendieran, 
cosa que no hacen todos. Seña
ló una falta máxima a favor 
local totalmente justa.

Amonestó a los locales 
Oscar y Molina y al visitante 
Miguel Angel.

Comentario: Partido de liga 
de la provincial de juveniles 
jugado a partir de las cuatro 
de la tarde del sábado. Bas
tante fresquito y un poco de 
viento.

Partido con empate final, 
que se puede considerar justo, 
entre dos equipos que pudo 
ganar cualquiera. Los dos 
eequipos tuvieron sus opciones 
de gol, además de los conse
guidos, pero las defensas acer
taron y fueron sólo 4 los goles 
marcados a pesar de tener 
muchas más claras ocasiones 
de gol.

El partido lo empezó domi
nando el Atlético Tomelloso 
que llevó la iniciativa y puso 
en apuros el marco de Tajuelo. 
Lope adelantó a su equipo y 
parecía que la victoria podía 
ser fácil para el equipo líder 
del grupo. Pero el Tomelloso 
jugaba con bastantes ausencias 
de sus titulares y poco a poco 
el equipo local dominaba la 
situación y en pocos minutos 
del 0-1 se pasó al 2-1 que hacía 
cambiar el signo del partido.

Con ese 2-1 en el marcador 
se señaló penalty a favor del 
Herencia que hubiese podido 
significar el 3-1 que ya podía 
ser definitivo. Sin embargo 
Emilio, que en los goles no 
estuvo muy afortunado, detuvo 
el lanzamiento en una gran 
intervención y se puede decir 
que salvó a su equipo de una 
derrota casi segura.

Después de esto, y ya en la 
segunda mitad, el Tomelloso 
:ogió otra vez las riendas del 
oartido, llevó la iniciativa y se 
i/nzó decididamente a cone- 
zuir, por lo menos, el empate. 
Éste lo consiguió José Ramón 

de ahí hasta el final ocasiones 
le los dos equipos que querían 

victoria y no se conformaban 
con el empate, pero el mar- 

■dor ya no se movió y ese 
• parto de puntos es justo y 

' ja contentos a los dos equi- 
os. Al Herencia porque ha 

. .npatado con el líder y al 
Tomelloso porque sigue pun- 

indo que es lo importante.

La EMF Criptana logró vencer tras varias jornadas de malos resultados.

1
Perucho, en el minuto 72. dio los tres puntos al equipo local

Sufrida victoria de
la EMF Criptana

J M. OLIVARES RAMOS

1 Escuela Municipal de fút
bol de Criptana: Andrés, Fer
nando (Ramírez), Perucho, 
Juan, Josan, Juanan, Seve, 
Quintanilla, Jorge, Pitu y 
Mellado (Luismi).

0 Tarancón: Toria, Berguin- 
chón, Capi (Juan), Monti, Koe- 
man, Santi, Mosca, Oscar, Moi
sés (Isma), Marín y Chafino.

Arbitro: Ubeda Cencerrado, 
ayudado en las líneas por Fer
nández Cano y Marín Acosta. 
Estuvo correctamente en todo 
el encuentro, siguiendo el jue
go de cerca y sólo necesitó 
sacar una tarjeta amarilla a 
Seve del Criptana, ya que los 
jugadores de ambos conjunto.s 
se portaron müy deportivamen
te.

Gol: 1 -0, minuto 72: Perucho 
cruza el balón al segundo palo 
fuera del alcance del portero.

Comentario: Durante los 
primeros cuarenta y cinco

minutos, los jugadores locales 
intentaron hacerse con el 
dominio del encuentro, cosa 
que fueron logrando poco a 
poco frente a un equipo con
quense, qué no creó casi nin
guna ocasión de peligro sobre 
el área del equipo de la Villa 
de los Molinos, siendo su por
tero un espectador más en 
muchas fases del partido.

A pesar de este dominio 
criptanense no consolidado en 
nada positivo de cara al mar
cador, fue el Tarancón el que 
gozó de una oportunidad de 
oro de. adelantarse, al ser san
cionado con penalti el Crip
tana, en el minuto 37 por un 
claro derribo dentro del área. 
Este lanzamiento es efectuado 
por Santi y detenido por el por
tero Andrés, que le adivinó el 
sitio por donde se lo iba a lan
zar. Con el empate a cero se 
llegó al descanso.

Con el inicio de este período 
llegaron las mejores ocasiones

locales, ya que su dominio 
aumenta conforme pasan los 
minutos, y viendo el entrena
dor local que no se conseguía 
marcar ordena a Perucho que 
suba adelante a desarrollar su 
juego por la banda izquierda, 
siendo a partir de este momen
to cuando el Criptana comien
za con un agobio total sobre 
la portería de Tarancón, lle
gando las tres mejores ocasio
nes de gol. La tercera y la bue
na como dice el famoso refrán, 
que a la tercera va la vencida, 
ocurría en el minuto 72, cuan
do Perucho recibe el balón y 
lo cruza al segundo palo fuera 
del alcance del portero^ y a 
partir de ese momento el equi
po visitante sé lanza hacia ade
lante buscando el empate en 
el tiempo que restaba, cuando 
en todo el encuentro solo ha 
tuvo el penalti como la jugada 
más peligrosa.

El Torrenueva apretó al 
final, sin frutos (1 -0)

F.J. ONRUBIA

1 Tobarra: Sebas, Robi, Pas
cual, Juanjo, Torrijos, Manolo 
(Chupi), Toledo, Ayala, Herre
ro (Pedro), Garrido y Ernesto.

0 Torrenueva: Cecilio, 
Domingo, Del Campo (Már
quez), Murillo, Dorado, Mas
caraque, Blas, Cesáreo, Román 
y Doctor (Pardo).

Arbitro: García Guerrero. 
Amonestó a los locales Juanjo 
y Ayala y al visitante Márquez.

Gol: 1-0: Minuto 68. Ernes

to, de cabeza.
Incidencias: Partido corres- ■ 

pondiente a la Primera Regio-, 
nal Ordinaria. Poca presencia 
de aficionados al Municipal de 
“La Granja" que dejaron en 
taquilla 16.000 pesetas.

Comentario: El partido 
comenzó con muchas precau
ciones por ambos conjuntos, 
con dominio alterno, estando 
muy equilibradas las fuerzas, 
puesto que los dos equipos se 
encontraban empatados en la 
clasificación y las reservas eran

evidentes.
AI descanso se llegó con el 

resultado inicial, pero en la 
segunda parte se acentuó el 
dominio tobarreño que daría 
sus frutos en el minuto. 68 con 
el único gol del partido que 
materializó Ernesto de cabeza. 
A partir de este tanto, el equi
po ciudarrealeño se volcó sobre 
la portería de Sebas, pero la 
defensa local supo sacudirse 
esa presión y hacerse al final 
con un importante triunfo.

El At. Pedro Muño; h 
vendó al Cervantes ||, 
con el mínimo L 
esfuerzo (4-1) l,.

4 Atlético Pedro Miií. 
Rubén, Moya, Jesús, 
Justo, Paulino, José C' 
Buendía, Jaro (Ricardo) L 
mi y Marcos (Sérvulo),

1 Cervantes: José Cruz J» 
qum. Orlando, Argimiro n ' 
cob) Cecilio Julián, M¿ 
Angel, Ricardo, Puña L 
Antonio y Cruz (Trujillo)

Arbitro: Ortiz Escudero 
colegiado de la vecina localidad 
de Quintanar de la Orden Lle 
vó correctamente la dirección 
del partido y no tuvo compli. 
caciones con los jugadores de 
ambos equipos. Mostró tan 
sólo una cartulina amarilla J 
visitante Argimiro.

Goles: 1 -0: Minuto 32: Luis- i 
mi; 2-0: Minuto 34. Jaro;3.fti 
Minuto 51. José Angel;’Ift! 
Minuto 67. Sérvulo; 4-1: Minu
to 71. Puña.

Incidencias: Antes de dar 
comienzo el encuentro se guar
dó un minuto de silencio por’ 
el fallecimiento de un buen 
deportista de Pedro Muñoz, 
Abelardo que también era líoi 
de Guillermo, entrenador y 
director de la Escuela de Fút
bol de Pedro Muñoz.

Comentario: Bien patente 
dejó el equipo que entrenad 
argamasillero Antonio, el por
qué ocupa la última plaza en 
la clasificación y aún no conoce 
las mieles del triunfo, ya que 
desde un principcio vimos 
como los rojillos del Atlético 
Pedro Muñoz se hacían claros 
dominadores del juego y crea
ban claras ocaisones de gol a 
pesar de no moverse el mar
cador pasada la media horade 
juego, pero como suele ocurrir 
en estos casos, cuando entrai 
uno, entran todos y dos minu
tos después volverían los cha
vales dirigidos en este encuen-- 
tro por Alejandro a consegmi 
el segundo tanto y con este; 
resultado se llegaría al final dei 
la primera parte.
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Segunda parte

En la segunda mitad se pudo 
apreciar en las filas del equipo 
local, la falta de jugado® 
importantes en el esquema del 
equipo y esta.s ausencias eran 
justificadas, ya que tres cha
vales están lesionados y ol® 
dos, como son los casos de 
defensa Felipe y el centrocam
pista José Luis, se desplazaba» 
con el equipo de tercena 
Torrijos, convocados por 
ban Castellanos.

Tantas ausencias las acuy- 
ron el resto de los chavales q 
jugaron-este encuentro y 
esta segunda parte el juego ! 
fue tan brillante por pahs 
los pedroteños, aún asi m 
rían el marcador en dos ; 
siones más en su favor y o ¡ 
rían la cuenta de goles los j 
tantes con un bonito 
miento de Puña. , j

Al final, resultado nonjM 
aunque un poco corto a 
de lo demostrado soo ^ | 
terreno de juego de 
equipos. ¡
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Comentarío a la jornada de los equipos juvenHes de ¡a capital

Francisco MORENO

o Caja Rural-Alarcos “B“: 
^o,Legui, Miguel Migue- 

Pnreia Víctor, Gallana, ^rUando (Morena), 

Íc^ Daimiel: Lampón, 

uioiiio. Jaime, Manuel, Jaro 
& Burgos, Emilio (Alton- 

Pareja, Juanera, Santi (Os- 
2 y j. Ramón (Alberto). 
”Arbitro: Gordillo Lillo. Muy 
mil Mostró cartulina amarilla 
Jos locales Miguelón, Joa
quín, Galiana y Pareja (2), por 

que fue expulsado, y a los 
^sitantes Antonio, Oscar, Jai
me y Juanera (2), por lo que 
fue expulsado. También vio la 
cartulina amarilla el entrena
dor local, López Alvaro.

Goles: 0-1; Minuto 66. Falta 
relanza Manuel y marca; 0-2: 
Minuto 77. Córner que lanza 
Antonio al primer palo y 
Manuel marca un precioso gol 
de cabeza.

Incidencias: Partido corres
pondiente a la 14® jomada de 
bliga provincial juvenil. Terre- 

¡110 de juego en buenas con- 
Ídiciones en una tarde fría. 
[Unos cien espectadores asistie- 
non al encuentro.
[Comentario: El Caja 
¡Rural-Alarcos “B” no pudo 
tee con la victoria ante el 
Daimiel, unas veces por mala 
fortuna y otras porque el Dai- 
wl se trata de uno de los 
equipos más potentes en esta 
categoría. Y hablo de mala for
tuna porque el equipo alarquis- 
tagozó de varias oportunida- 
p a lo largo de todo el par
tido. La primera fue en el 
minuto 6. Galiana, tras rebasar 
fe defensa visitante, lanza y el 
galón pega en el poste. La 
rada oportunidad la tiene 
melón que lanza un potente 
filazo y no entra por poco. 
P tercera oportunidad y más 
para de todas es de Antonio 
F una gran escapada que se 
pinta solo delante del guar- 
pniela contrario, lanza y un 
pfensa saca el esférico de la

de gol.
pudo '^*^^coS: a pesar de la 

"wota, luchó muchísimo y si 
Wn en esa línea de juego, 

final estarán en lo alto de 
atabla. Por su parte, el Dai- 

no ocupa su actual puesto 
f casualidad, sino porque se 

!m?^ equipo compacto, 
n ^’. ^'^^ tiene hombres 

,n Pareja, Juanera, Santi y 
. °uio, entre otros, dotados 

técnica increible.
I ^^y ^'^^ decir que 

«z de marcar el Daimiel 
^°s locales se 

^^^'^ delante de forma 
¿usí?^^' ^^*’ ^' Daimiel 
lionpc ^^ ^^^^ ® cuatro oca- 
teron *^tienas que no aca- 
L . «“ gol gracias a las feli- 

de Orosco 
kfSttivFa 5^*°ttado. La nota 
no dup ^^ partido fue el árbi- 
hgada ^ Qoedó la mano 
r olvidn ? ^^netas. También 
Helen *^^ ^frar el reloj y 

^^^^^ '^'■'^® ^^ minu-
F P?’’® ’os equi- F^oresd^^ ^“'^®”iles con los 

^denegro.
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Mediocre jornada 
para los “grandes”

GUARDAMETA

De mediocre se puede cali
ficar, por no decir mala, la jor
nada de los equipos juveniles 
capitalinos la pasada jornada.

En División de Honor, el 
Caja Rural-Alarcos no pudo 
pasar del empate a cero en su 
campo frente a un peleón Atlé
tico Juval. Un partido que bien 
podría calificarse como uno de 
los peores disputados por los 
locales en su campo y es que 
el Alarcos tiene la negra de cara 
al gol y se acerca a ser el equipo 
menos efectivo de la compe
tición, ya que sólo tiene once 
goles a favor, uno más que el 
colista Algeciras.

El Alarcos padece este mal 
desde que comenzó la liga y 
aunque se ha reforzado la parte 
de arriba, esta parece que no 
está dando sus frutos, ya que 
cuesta mucho hacer goles. En 
cuanto al partido frente al Atlé
tico Juval, hemos de decir que 
al menos la primera mitad fue 
sosa de solemnidad y se aburrie
ron hasta los asientos. Y es que 
un partido en el que no se crean 
ocasiones de gol y la mayor par
te de tiempo se desarrolla el 
juego en el centro del campo, 
no gusta a nadie.

Hay algo, y en eso estoy total
mente de acuerdo con el amigo 
y compañero Pepe Deportista, 
que lo mejor del partido fue 
el árbitro Rodríguez Torrico, 
pues fue uno de esos arbitrajes 
en el que el público se pregunta: 
“¿Quién ha sido el árbitro?”, 
y esto es señal de que pasó 
totalmente inadvertido, aunque 
haciendo honor a la verdad, los

El Manchego juvenil se impuso a un correoso Socuéllamos. Esteban SÁNCHEZ.

equipos se lo pusieron fácil. De 
hecho, nosotros calificamos su 
actuación, en la crónica del 
pasado lunes, de guante blanco.

El sábado por la tarde, en 
el campo de deportes de los 
Marianistas, el CF Los Angeles 
recibió a la Peña Ath. Bilbao, 
un partido que a priori parecía 
fácil dada la situación que ocu
pa el equipo talaverano, pero 
ya nos decía antes del partido 
el técnico local, Angel García 
Bermejo, que no se fiaba de 
la Peña, pues si empezó mal 
la temporada, en los últimos 
partidos está cosechando bue
nos resultados y la verdad es 
que acertó porque el equipo dio 
una buena imagen y lo mismo 
que empataron pudieron ganar 
cualquiera de los dos porque 
el encuentro fue muy abierto.

En liga provincial, dos vic

torias y una derrota. En el Poli- 
deportivo “Príncipe Juan Car
los”, el CD Manchego se hizo 
con los tres puntos, merced a 
esa victoria por 1-0 frente a la 
UD Socuéllamos, en un partido 
que resultó duro y complicado 
para el jovencísimo árbitro 
bolañego López López, aunque 
también es verdad que los juga
dores socuellaminos se lo pusie
ron difícil.

En “El Doncel”, el Caja 
Rural-Alarcos “B” cayó derro
tado por 0-2 frente al Daimiel, 
equipo este que demostró por
qué está ún imbatido. Por su 
parte, el At. Ciudad Real ganó 
su cuarto partido, esta vez ante 
el At. Teresiano, de esta mane
ra escala posiciones en la tabla 
y deja el penúltimo lugar que 
ocupaba.

Justa victoria del Sp.
Valdepeñas juvenil (4-2)

4 Sporting Valdepeñas: 
Antonio, Gabi, González, 
Pedro Antonio, Maroto, David 
(Rubén), Manolo, Sebas, Cal
derón (Pedro), Juan Carlos 
(Bárcenas) y Venancio.

2 Gimnástico de Alcázar 
“B“: Miguel, Carlos I, Paco, 
Carlos II, José, Jesús (Rafa), 
Juan Carlos, Campos, David, 
Pati y Julián.

Arbitro: Gómez Fernández, 
que estuvo falto de autoridad 
sobre todo y demasiado per
misivo en ocasiones. Tarjetas 
amarillas para los locales 
Maroto y Venancio y una roja 
a Carlos I del Alcázar en el 
minuto 48.

Goles: 0-1, minuto 2: Juan 
Carlos; 1-1, minuto 13: Venan
cio; 1-2, minuto 27: Julián; 2-2, 
minuto 55: Sebas; 3-2, minuto 
63: Manolo; 4-2,, minuto 87: 
Bárcenas.

Incidencias: Partido corres- 
| pondiente al grupo I del cam-

No fue bueno el partido.

f

peonato provincial de juveniles 
disputado en el municipal de 
“Los Molinos" ante poco públi
co.

Comentario: Realmente no 
fue bueno el encuentro que 
jugaron el Sporting Alcázar, 
porque a excepción de los goles 
y la emoción que propició la 
marcha del marcador, el resto 
la verdad es que fue bastante 
soporífero y con baja calidad.

Es cierto que el Alcázar en 
la primera parte rentabilizó 
muy bien las ocasiones y se 
fue al descanso con marcador 
favorable por i-2, pero en la 
segunda parte el Sporting estu
vo con algo más de ganas y 
logró dar por completo la vuel
ta al marcador, algo que en 
principio no parecía que se fue
ra a producir, ya que naufra
garon los chavales valdepeñe- 
ros en algunos compases del 
encuentro, pero finalmente se 
impusieron con bastante clari
dad y de esta forma se afianzan 
en los primeros puestos de la 
tabla.

Merecido triunfo 
del Manchego 
juvenil ante un duro 
Socuéllamos

F.M.

1 Manchego: Rubén, Toni, 
Miguel Angel, Agustín, J. Car
los, Palacios, Castillo (Cachi), 
Alex, Loren, Quique y J. Pedro 
(David).

0 Socuéllamos: José, Miguel, 
Santi, Paco, Risueño, Pascual, 
Joserra, Richar, Pedro Manuel, 
Camacho y Sánchez (Juanan).

Arbitro: López López, regu
lar. Mostró cartulina amarilla 
a los locales Palacios y Castillo 
y a los visitantes Risueño, 
Miguel, Juanan, Richar y Santi. 
Expulsó a este último con roja 
directa por juego durísimo y 
mostró dos tarjetas amarillas al 
delegado V. Palacios.

Gol: 1-0: Minuto 40. Saque 
de esquina que bota Loren al 
punto de penalti y tras despejar 
en semifallo la defensa, Quique 
bate por bajo a José.

Incidencias: Partido corres
pondiente a la 15® jornada de 
la liga provincial juvenil. Terre
no de juego en malas condi
ciones. Unas treinta personas 
asistieron al encuentro. En el 
minuto 69 de juego, el terreno 
fue invadido por los aficiona
dos tras una entrada muy fuer
te que hizo Santi, aunque la 
cosa no llegó a mayores.

Comentario: El CD Manche
go tuvo que sudar la gota gorda 
para vencer al Socuéllamos, ya 
que estos chavales, aunque físi
camente no son altos, dan 
mucha leña y sobre todo a 
Palacios que no acababa de 
levantarse del suelo cuando ya 
estaba otra vez en el mismo 
sitio a causa de otra entrada 
durísima. Confiemos que estos 
chavales se centren más en 
jugar al fútbol, aunque también 
hay que decir que hay chavales 
como Richar y Camacho que 
tocan muy bien el balón y se 
dedican más a jugar al fútbol 
que a dar patadas; Y poco más 
podemos decir de los visitantes, 
ya que Rubén tuvo muy poco 
trabajo durante los noventa 
minutos y esto fue producto, 
ni más ni menos, que por la 
defensa en zona que planteó 
Angel Diéguez y que pusieron 
en práctica a la perfección 
Toni, Miguel Angel, Agustín y 
J. Carlos:

En el centro del campo, tam
bién hay que destacar la lucha 
y la entrega de los locales, 
sobre todo Alex, que es un 
maestro en romper el fuera de 
juego del contrario y si a esto 
le sumamos la técnica y la for
taleza que tienen Castillo, Pala
cios, Loren, Quique y J. Pedro. 
En el minuto 40, el CD Man
chego marcó el único gol del 
partido, obra de José, que 
supone tres puntos más en el 
casillero del equipo manche- 
guista.

En resumen, la nota positiva 
del partido fue la lucha y entre
ga de los jugadores locales y 
el planteamiento del técnico. 
Angel Diéguez, y la negativa, 
la actuación del colegiado que 
parecía estar algo acongojado, 
quizás por su excesiva juven
tud. Esperemos tenga más 
suerte los próximos partidos.
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Esta noche se enfrenta a Portusal en partido amistoso con Juanele en el equipo titular

España comienza su cuenta
atrás para el Mundial

Clemente: “La ventaja de que Salinas
no juegue es que así no se lesiona”

Barcelona.

poder jugar Zubizarreta el 
encuentro inaugural del Mun
dial ante Corea, será el suplen
te quien actúe ya en los dos

últimos amistosos previstos 
contra Finlandia y Canadá, en 
vísperas del campeonato del 
mundo. ■

aclaró que el club atraviesa
crisis económica y que "esíi?

VIGO (Efe).- Javier Cle
mente, seleccionador nacional, 
confirmó ayer que Juan Cas
taño “Juanele” debutará en el 
partido amistoso que disputa
rán hoy las selecciones de 
España y Portugal en el estadio 
de Balaidos, lo que servirá al 
delantero del Sporting de 
Gijón para recibir un premio 
especial de su club de un 
millón de pesetas por su pri
mera presencia en el equipo 
nacional.

Juanele tiene una claúsula en 
el contrato que firmó con el 
Sporting de Gijón que contem
pla el cobro de un millón de 
pesetas por vestir la camiseta 
de la selección absoluta, y a 
su lógica alegría deportiva se 
une el incentivo económico. 
Iñigo Liirrainzar, el otro “no
vato” de la selección, no firmó 
en su día ninguna compensa
ción cuando fichó por el Ath
letic de Bilbao.

Javier Clemente anunció que 
tanto Iñigo Larrainzar como 
Juanele debutarán en la selecc- 
ción española.

Clemente contará de nuevo 
con Andoni Zubizarreta en la 
portería, por lo que Santiago 
Cañizares volverá al banquillo 
tras su heroica actuación en el 
último envite de clasificación 
ante Dinamarca. El técnico 
nacional no garantizó la pre
sencia de Cañizares a lo largo 
del encuentro y sólo si el resul
tado es óptimo el portero del 
Celta de Vigo tendría la oca
sión en la segunda mitad de 
actuar ante su afición.

Cañizares, Otero (Celta), y 
Voro y Fran (Deportivo) se

VIGO (Efe).- Javier Cle
mente, seleccionador nacional, 
dijo ayer que la única ventaja 
que tiene Julio Salinas al ser 
suplente en el Barcelona es que 
“así tiene menos riesgos de 
caer lesionado y por lo tanto 
estar en forma para acudir a 
la selección española”.

Clemente, al ser cuestionado 
una vez más por los criterios 
de Johan Cruyff con respecto 

, a Julio Salinas, apuntó que a 
él le sorprendía que no jugara 
de titular en el Barcelona.

“Me sorprende pero no me 
meto con las ideas de Johan 
Cruyff. No digo que esté equi
vocado. El se juega su cocido 
y sabe lo que hace. A mí me 
gustaría que actuara más. De 
todas formas, con la cantidad 
de partidos que tiene el Bar
celona y los amistosos que ten
drá con la selección, llegará en 
forma al Mundial. Julio tiene 
mentalidad ganadora y eso me

Kosecki: “Los 
contratos firmad, 
no se deben 
cambiar”

Voro, Otero, Cañizares y Fran brindan por la victoria ante Portugal.

convirtieron ayer en la atrac
ción de los seguidores gallegos 
que rodean el hotel de con
centración de la selección 
española.

Javier Clemente fue atendi
do ayer de nuevo por el fisio
terapeuta Miguel Gutiérrez 
para mitigar la lumbalgia que 
padece y que el lunes por la 
tarde incluso le impidió dirigir 
una sesión de entrenamiento 
en Balaidos.

Clemente se encuentra en 
mejor estado físico que en la 
jornada anterior y afronta el 

gusta. Hasta eñ vacaciones está 
en plena forma”, apuntó Cle
mente.

El seleccionador no quiere 
que se diga que en el partido 
de hoy habrá titulares y suplen
tes. “Habrá dos partidos de 45 
minutos. Jugarán todos menos 
uno. Me gustaría ver a Cañi
zares en Balaidos, pero sólo 
si él resultado es bueno para 
nosotros. A los que debuten 
hoyy a los que tienen menos 
experiencia sólo les pido que 
jueguen tranquilos. Es muy 
complicado que el primer día 
te salga todo bien. Lo entien
do”, apuntó Javier Clemente.

Para Clemente el resultado 
de hoy sí es importante y al 
ser preguntado por si Michel, 
Sanchis y Butragueño seguían 
con opciones de acudir al Mun
dial se mostró una vez más 
diplomático y dijo que no 
tenían las puertas cerradas aún.

Clemente apostilló que al no 

compromiso ante Portugal con 
seriedad.

Juanele, uno de los jugado
res más brillantes de la primera 
vuelta liguera, vive un autén
tico sueño. Jovial y alegre, Jua
nele dijo a Efe que se sentía 
“muy a gusto” en su primera 
cita internacional.

La lesión del madridista 
Alfonso abre la vía a nuevos 
delanteros como el propio Jua
nele, una demarcación en la 
que sólo el. barcelonista Julio 
Salinas tiene el billete ase
gurado.

Clemente se mostró irónico con la situación de Julio Salinas en el

sl

La selección de Portugal lle
gó ayer a Vigo con la dirección 
técnica de Nelo Vingada, quien 
suplió a Carlos Queirós tras 
quedar eliminada Portugal de 
la fase final del Mundial.

Nelo Vingada mantiene los 
hombres en los que confiaba 
Queiros y, así, estarán entre 
otros jugadores habituales 
como el meta Vítor Bahía, los 
defensas Fernando Couto y 
Joao Pinto, los centrocampistas 
Figo, Semedo, Paneira y Océa
no o los delanteros Rui Barros 
y Domingos.

MADRID (Efe). 
Kosecki, jugador polaco?, 
Atlético de Madriddip* 
acerca de la posibilidad de 
Jesús Gil, presidente del 5 
rebaje las fichas de U ? 
dores en el caso de que £ 
no consigan la clasifica^ 
para la Copa de la UEFA Í 
“los contratos firmados no^ 
deben cambiar”.

El jugador polaco señalónn, 
consideraría más normal Í 
no cobrasen la prima que k 
correspondería por jugar com, 
petición europea.

Kosecki dijo de Emilio (W 
que “era muy buen técnico'' 
y anadió que “no es buenook 
se cambie mucho de enm 
nador”.

“Aquí se cambia con muela 
frecuencia de entrenador v¿ 
jugadores, por lo que es mu 
difícil que el club esté to
quilo. Los jugadores que ly 
muchos años en el equip 
dicen que es normal, pero vj 
no creo que sea así”, dip.

El delantero añadió que. m 
obstante, que está tranquilo! 
que la mala racha de resultad!^ 
del Atlético se debe, enw 
otras cosas, a los malos ailt* 
trajes. Í

Tomás Reñones, LuisGatcq 
y Francisco Narvaez “Kih 
eludieron hablar sobre la 
fichas y si van a crear unacoE 
sión de jugadores para tralá 
el asunto con Jesús Gil.

El capitán Tomás deck 
que “en su momento la plací । 
tilla se pronunciará sobre “ i. 
de las fichas, porque ahora á 
prematuro”.

“Lo principal es mejorare^ 
la segunda vuelta y que no km 
gamos tanta mala suerte. 11 
de Emilio Cruz ha sido 
solución de emergencia 
Vamos a tratar de asoldar r 
nuevo técnico para entre lodi f 
salir adelante”, añadió. P

El mexicano Luis Garci (

que habrá que hablar entre’ 
presidente y los jugadores.

“A mí no me han toc^ 
el bolsillo ni me han sacad 
un duro, pero está claro qo 
hay una grave crisis econofflií 
y que hay que solucionaría’ 

thjo-
Según Kiko “todavía 

ha creado ninguna comisión, 
jugadores para tratar el asa, 
económico”. El jugador sí , 
que lo que piensa no w J 
públicamente, pero exp!>oo‘fl 
si estuviese '‘en el lado J 
presidente pensaría de 
manera. J

Sobre el primer entr^^ 
miento del nuevo 1
Luis Romero, declaro q J 
ha dicho que no sabe si • 1 
en el cargo ”dos días o 
final de temporada . J

“Todos tenemos culpa J 
marcha del equipo, tan» 1 
nadores corno juga j 
directivos, cada uno en 11 
cela, pero según t^tJ»” , J 
resultados, las person 1 
tan de una manera | 
concluyó el gaditano. 1
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Conchita Martínez tuvo más problemas que Arantxa para pasar la primera ronda en Australia.

áH
^^

^

hs españolas superaron la primera ronda venciendo a Habsudova y Zvereva respectivamente

Arantxa y Conchita, 
adelante en Australia
¡MELBOURNE (Efe).- Las 
kpañolas Arantxa Sánchez, 
kunda cabeza de serie, y 
Conchita Martínez, tercera, 
Operaron ayer la primera ron- 
fedel Abierto de tenis de Aus- 
hlia al vencer, respectivamen- 
k a la eslovaca Karina Hab- 
pwa por 6-1 y 6-3 y a la 
korrusia Natalia Zvereva por 
p 6-4 y 6-3.
Un cambio, Virginia Ruano 

en el cuadro masculino, 
per Sánchez resultaron eli- 
pnados en su primer partido 
R rivales de mayor entidad: 
Pergentina Florencia Labat y 
pneco Stefan Edberg, cuarto 
ponto.
I También se clasificaron sin 
pltades para segunda ron- 
pe argentina Gabriela Saba- 
F y la checa Jana Novotna, 
KiV7° ^^''^■^eado el alemán 
K ^^’^^’ ^^S’^ndo precla- 
R ^^^^^ estadouniden- 

'^^^shington por 7-6 
R 6-3, 3-6 y 6-2

an^a se mostró muy supe- 
líe f a pesar de
Ln. ^'^^ ''^®"^o ^^stó pre- 

golpes y evitó que 
r ontemplara un buen par- 

H^“^ empezar un

p ”” J^^^Q 7’ sin pre- 
P^tó^ ^“^ *'^g^^^ *®j®®”’ 
Ldo española tras el 

r'and si vigesimoquinto 
tiordA^I^ disputa la 
flagrado? ^^"c^.eZ’ y sólo 
| la victoria en uno

de ellos, Roland Garros en 
1989. “Estoy segura de que 
habrá más, no tengo prisa”, 
comentó Arantxa al término 
del partido.

Conchita Martínez encontró 
más dificultades para superar 
la primera ronda. La propia 
debilidad del juego de Zvereva 
impidió a Conchita concentrar
se y, sólo tras perder la primera 
manga y mostrarse muy irre

^ EI alemán Boris Becker ya es un ‘"padre 

feliz” y está‘‘contentísimo”
MUNICH (Efe).- El tenista alemán Boris 

Becker ya es “un padre feliz”, según señaló 
ayer el propio deportista después de que su 
esposa Barbara Feltus diera a luz, a las 08.14 
horas (07.14 GMT) a su primer hijo, que pesa 
3.500 gramos y mide 52 centímetros.

“Os puedo comunicar que ya soy un padre 
feliz”, aseguró un Becker contento aunque 
visiblemente cansado, a las diez de la mañana 
en una improvisada rueda de prensa en una 
clínica privada del barrio muniqués de 
Bogenhausen.

El propio Becker, triple campeón de 
Wimbledon, llevó a las dos de la madrugada 
a su esposa al hospital, donde el tenista asistió 
al parto.

“Estoy contentísimo”, señaló el tenista y 
añadió que tanto su esposa como el recién 
nacido gozan de buena salud.

El hijo de Becker es, sin lugar a dudas, el 
niño más esperado de Alemania, y su

gular en la segunda, sacó sus 
mejores golpes para decidir el 
partido a su favor.

Varias jugadoras se han que
jado de la poca calidad de sus 
rivales en las rondas iniciales, 
lo que les impide llegar a las 
jornadas decisivas en óptimas 
condiciones. Así, la argentina 
Gabriela Sabatini, cuarta cabe
za de serie, también sufrió para 
derrotar a la holandesa Step

hanie Rottier por 7-6 (7-3) y 
6-3.

Pero la sorpresa de la jor
nada ocurrió en el cuadro mas
culino, que se quedó sin su 
segundo favorito, el alemán 
Michael Stich. Malivai Was
hington hizo pagar al germano 
su atrevimiento de presentarse 
en Melbourne sin haber dis
putado un sólo torneo de pre
paración en Australia.

nacimiento ha sido un “auténtico parto”, 
largamente anunciado por la prensa alemana.

A juzgar por la reacción de los medios de 
comunicación parecía como si media Alemania 
quedara embarazada después de que el 
dominical “Welt am Sonntag” lanzase el 
pasado 1 de agosto, en exclusiva y primera 
plana lo que a postre fue calificado por el 
sensacionalista “Bild” como la “novedad más 
dulce del año”.

A falta de informaciones de “primera mano” 
-Becker y su esposa han guardado el máximo 
silencio con respecto a su primer hijo-, la 
prensa germana incluso ha consultado a las 
estrellas.

La expectación ha sido tal que periodistas 
y fotógrafos sitiaron durante las últimas 
semanas la casa del joven matrimonio Becker 
para informar desde este curioso “frente 
natalicio”, en vistas de la inminente llegada 
de “Bobsi”.

Zamorano.

Zamorano: “La 
suerte para marcar 
más goles hay que 
buscarla”

MADRID (Efe).- El delan
tero chileno del Real Madrid, 
Iván Zamorano, dijo ayer que 
la suerte “hay que buscarla”, 
en relación a la sequía golea
dora que sufre desde hace mes 
y medio en la Liga, desde que 
el 5 de diciembre marcara los 
dos goles de su equipo ante 
el Athlétic de Bilbao, de la 
decimocuarta jornada.

Iván Zamorano, séptimo en 
la tabla goleadora, ha marcado 
hasta ahora ocho goles, los mis
mos que Carlos (Oviedo) y 
Alberto (Valladolid), exacta
mente la mitad de los que lleva 
el máximo goleador, el barce
lonista Romario de Souza.

Zamorano, que ayer cumplía 
27 años, afirmó: “de todos 
modos, los goles son una mera 
anécdota, lo más importante es 
que el equipo recupere la 
forma”.

Respecto al puñetazo que el 
brasileño Romario propinó al 
sevillista Simeone en el partido 
Sevilla-Barcelona del pasado 
domingo, Zamorano declaró 
que son cosas que pasan en 
caliente, pero que el enfren
tamiento entre ambos jugado
res viene de lejos, tras los dis
tintos encuentros que han juga
do con sus selecciones.

Martín Vázquez

El jugador del Real Madrid 
Rafael Martín Vázquez afirmó 
que todavía tiene que esperar 
a ver cómo evoluciona su lesión 
durante los entrenamientos de 
esta semana, para saber si 
podrá jugar la próxima jornada 
de Liga que enfrentará a su 
equipo frente al Osasuna.

Martín Vázquez, que lleva 
quince días trabajando el mús
culo afectado por la rotura 
fibrilar, del que dijo que es una 
de las zona más difíciles de 
recuperar, aseguró que nece
sitaría aún ver la confianza que 
recupera en los entrenamientos 
con sus compañeros.

El jugador madridista, que 
afirmó que empezaría desde 
cero, se mostró agradecido por 
no haber padecido una lesión 
más grave como la de su com
pañero Alfonso. “Siento 
muchísimo lo de Alfonso, por
que era de los jugadores más 
en forma del equipo, y estaba 
haciendo muy buenos encuen
tros”.
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Miguel Indurain es uno de los ciclistas mundiales más capacitados para batir el récord de la hora.

o s/ S

Doping en atletismo.

“Me da miedo, pero entrenaré seríamente para consesuirlo”, dijo el navarro

Indurain trabajará para 
batir el récord de la hora

Atletismo: La 
antigua Unión 
Soviética acaparó la 
tercera parte de los 
positivos en 1993

MADRID (Efe).- Aliáis 
procecentes de la antigua 
Unión Soviética acapararon el 
37,5 por ciento de resultados 
positivos en los controles anti
dopaje practicados durante e 
año 1993, en el que fue sus 
pendido a perpetuidad, por 
reincidencia, el canadiense Ben 
Johnson.

Dieciocho de los 48 positivos 
de la pasada campaña eones- 
ponden al antiguo imperio 
soviético y la mayor parte de 
los culpables (13) pertenecen 
a Rusia, donde las prácticas de 
dopaje parecen haber conser
vado su frecuencia coincidien-

PARIS (Efe).- El ciclista 
español Miguel Induráin ha 
manifestado al deportivo fran
cés L’Equipe que si bien el 
record de la hora le “da miedo” 
piensa entrenarse seriamente 
para alcanzarlo.

El número uno del ciclismo 
mundial reafirma que su obje
tivo prioritario, como en tem
poradas anteriores, sigue sien
do el Tour de Francia y que 
permanecerá aún dos tempo
radas más con Banesto.

Induráin señaló al deportivo 
francés que está decidido a 
intentar conseguir el récord de 
la hora pero que de momento 
no lo puede asegurar porque 
dispone de poco tiempo para 
prepararse en este tipo de 
pruebas tan específicas.

“Es muy difícil prepararse 
bien, y tendría que centrar el 
entrenamiento, no en función 
de las pruebas por etapas de 
unas seis horas diarias, sino de 
una carrera de una hora, en 
la que la pedalada en pista es 
diferente y necesitas una bici
cleta muy distinta”.

Interrogado sobre si le con
vendría la bicicleta del escocés 
Graeme Obree, el navarro afir
ma que no podría pedalear en 
una posición corporal tan ade
lantada. “Mi posición es bas
tante más atrás, lo que me per
mite utilizar grandes desarro
llos. La postura ideal para 
abordar el récord sigue siendo 
una incógnita para mí”, señala 
Induráin.

Bulto y Riba participarán 
en el “Carne! Trophy”

BARCELONA (Efe).- Los 
pilotos catalanes Alvaro Bultó 
y Xavier Riba, décimo y 
undécimo clasificados, 
respectivamente, en el rallye 
París-Dakar-París, participarán 
en el Camel Trophy de este 
año, como instructor y 
competidor respectivamente.

Ambos pilotos, que 
participaron en la prueba 
africana a los mandos de una

Kawasaki, llegaron ayer al 
aeropuerto barcelonés de El 
Prat de Llobregat, procedentes 
de París y se mostraron muy 
satisfechos por su actuación en 
la carrera africana.

“Hemos cumplido los 
objetivos previstos en el raid 
París-Dakar-París, una prueba 
que ha resultado 
impresionante y espero que 
podamos volver pronto”. 

do con un menor control cien- i 
tífico para evitar el positivo 
dado los momentos difíciles 
que ha atravesado el nuevo i 
país. !

El continente africano se ha 
sumado ya a la lista de posi
tivos, en la que aparecen treS; 
nigerianos y un miembro -tal 
vez el más ilustre- de la escuela 
keniana de-cross: John Ngugi 
cinco veces campeón mundial 1 
que se negó a pasar un control: 
fuera de competición.

Los lanzadores cubanos Dul
ce García y Juan Martínez son 
los únicos atletas latinoameri
canos presentes en la lisia 
negra. Ambos dieron positivo 
en el Memorial Barrientos! 
celebrado el 22 de mayo en 
el estadio Panamericano de U

Ciclismo: Moser fracasó en 
su segundo intento

MÉXICO (Efe).- El italiano 
Francesco Moser fracasó en 
México en su segundo intento 
por batir la plusmarca mundial 
de la hora que detenta el bri
tánico Chris Boardman y anun
ció poco después, que lo vol
verá a intentar en mayo próxi
mo en la localidad alemana de 
Stuttgart.

Moser abandonó tras poco 
más de diez minutos de peda
leo al observar la imposibilidad 

de éxito al superar sus marcas 
los promedios idóneos, al serle 
adversas las condiciones por el 
viento reinante y el frió.

”Abandoné porque el viento 
era demasiado molesto y las 
condiciones la temperartura 
muy fría; discutiré con mi 
médico y mi equipo para ver 
si hago un nuevo intento”, dijo 
Moser nada más apearse de su 
bicicleta.

Boardman mantiene la mar

ca mundial de la hora con 
52,270 kilómetros, que estable
ció el 23 de julio de 1993 en 
el velódromo de Burdeos.

El italiano efectuó su primer 
intento por romper la marca 
el pasado sábado 15 de enero, 
y aunque se quedó a 430 
metros de la marca mundial, 
la distancia recorrida de 51,840 
kilómetros le significó superar 
su propia marca vigente desde 
1984 en un total de 689 metros.
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No hubo récord de la hora.

Habana.
Los métodos de dopaje api

ñas han cambiado, aunque i" 
1993 se ha detectado una prac
tica consistente en la ingesrio'’ 
masiva de antibióticos para 
ocultar el consumo de ana 
bolizantes.

El velocista austnac 
Andreas Berger, sorprendo 
en un control fuera de c 
petición, se introdujo 0 
“limpia” con un catéter y a 
más recurrió a los an^**’*®' 
pero ambos trucos “ 
desenmascarados por los 
cialistas médicos. ■

Durante 1993 no ^^ ® u, 
gún positivo nacional en 
atletas que habitualnieu 
ticipan en el circuito 
nacional.
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ANTERIOR: HORIZONTALES: 1:

Eta.

Guía cultural

CIUDAD REAL
TOMELLOSO

CINE SERNA

ALCAZLAR

LOS NIÑOS NACIDOS HOY.- Serán vehementes, impulsivos y muy sinceros. Sus cambios de humor bruscos 
hará de ellos personas difíciles e imprevisibles.

Era.
Ice.

SALA DE
NES DE LA
COMERCIO:

ORTEGA 1

EXPOSICIO-
CAMARA DE

uaT. enU. aíT. 9: O es. Oro. Lo. 10: Amontona. 11. Illescas.

CENTRO DE EXPOSI
CIONES DE LA DIPUTA

mos de enero.

MUSEO MUNICIPAL:

21 de enero.

MUSEO LOPEZ VILLA

AMOR A
QUEMARROPA

Asea. AA. lü: Sita. Uti . 11: Palafitos.

25.

Presión:
712 mm.

Estado del cíe o:

viento:
noreste 4 Kms/h.

Maxima:
6,4 grados.

Mínima:

Humedad;

Recorre con la vista lo escrito.

rumiante

Unir dos o mas metales fun-

de tanto.

MUSEO ELISA CEN

acuarelas de Francisco Javier

HORIZONTALES: 1: Mer

letra. Embarcación. 8: Ciudad

estatura menor de a normal.

11: Estado de USA.
VERTICALES: 1: Contrac

SOLUCION AL CRUCIGRAMA

CIUDAD REAL

CINE CASTILLO
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Horoscopo Crucigrama

ma. 2. Preposición. Letras de

V7

ARIES
SALUD.- Tendencia al abatimiento 
y a la depresión.
TRABAJO.- Situación satisfactoria de 
sus negocios.
AMOR.- Estupendo.

LIBRA
=ai^ SALUD.- Dolor de espalda.

J 1 TRABAJO.- Busque la ayuda de sus 

compañeros y no sea tan orgulloso. 
AMOR.-Viaje de placer junto a cierta 
persona que ejerce una gran fasci
nación sobre usted.

TAURO
SALUD.- Muy buena.
TRABAJO.- La falta de estímulo 
repercutirá en su rendimiento.
AMOR.- Reconozca su error y pida 
Derdón.

ESCORPION
SALUD.- Bastante buena.
TRABAJO.- Si desea triunfar en su 
carrera, concéntrese más en lo ver- 

N daderamente positivo.
^L-/ AMOR.- Conflicto sentimental.

^;3

GEMINIS
SALUD.- Excelente.

Jh TRABAJO.- No se muestre tan absor- 
bente con sus colaboradores y déjeles 
trabajar en paz.
AMOR.- Melancolía.

SAGITARIO
SALUD.- Descanse más horas y trate 

'i de llevar una vida más sana.
TRABAJO.- No sea cobarde y no 
huya de sus reponsabilidades.

" AMOR.- Estabilidad en su vida
afectiva.

CANCER
i y SALUD.- Muy buena.

TRABAJO.- Cualquier cambio podría 
^ resultar peligroso en este momento.

AMOR.- No tenga tan malas pulgas.

CAPRICORNIO
SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- No se comprometa a 
realizar esa difícil labor sin estar segu

ís y m de que podrá con ella.^
AMOR.- La oposición familiar le hará 
sentirse contrariado.

LEO
SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- Resuelva sus problemas 
por sí solo sin recurrir a la ayuda 
de nadie que podría estropearlos. 

¿si AMOR.- Debería pensar seriamente 
en el futuro y no continuar mari
poseando.

ACUARIO
SALUD.- Estupenda.
TRABAJO.- El influjo de esa persona 
que acaba de conocer es francamente 
negativo desde el punto de vista 
profesional.
AMOR.- Problemas pasajeros.

VIRGO
SALUD.- Bienestar físico.

^ TRABAJO.- No se rebele contra el 

destino.
«Aiiíi!^^ AMOR.- Con un poco de tacto logra

rá vencer los celos del ser amado.

^^ PISCIS
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- No confíe tanto en ese 
amigo: podría traicionarle.
AMOR.- Encuentro agradable.

neblí . Preposición. 3: Reci
piente hecho con la piel de
un animal (Pl). 4: División
administrativa de Yugoslavia.
5: Personaje del Antiguo Tes
tamento. Flanco. 6: Ciudad de
Suiza. Cerro aislado que domi
na un 1 ano. 7: Nombre de

de la India. 9; Animal, salvaje
parecido al bisonte. 10: Pro
nombre personal. Persona de

Repetido y familiar, sirvienta.

ción. Al reves, preposición. 2:
Preposición

Cartelera de espectáculos

inseparable.

Voz para detener a las caba
llerías. 3: Isla griega, la más
septentrional de las Jónicas. 4:
Al reves, preposición. Prepo
sición. 5: Rio de la India. Una,
asocie para algún fin. 6: Al
reves, detengan. Al reves,
natural de cierta región asiá
tica. 7: Al reves,
bovino que tiene encima de
la cruz una o dos gibas de
grasa. Letras de ponto . 8:
AI reves, pringáis. Escuché. 9:

diendolos. 10: Pronombre per
sonal. Pieza metálica o de otro
material, en forma de circun-
rerencia. Pronombre personal.
11: Impar. Al reves, apocope

Perspicuo. 2: edeuR. Cala. 3: Ames. Temí. 4: Si. Otón. Sol. 5:
eriE. NL. 6: Penar. Note. 7: Uní. Euros. 8: Lo. Atan. One. 9:

VERTICALES: 1: Persepolis. 2: eD. Ire. ociP. 3; Rea. Anu.
4: Sumo. Ana. Al. d: Pretérita. 6: Sor. asuF. 7: CC. Ni. eretl. 8:

Hoy, a partir de las 
UO sesión continua.

Pases: 7,30 y 10,30

UN MUNDO
PERFECTO

i

MULTICINES

Pases: 7 y 10,15

UN MUNDO 
PERFECTO

Ef^f PARQUE

P^OV NO HAY 
SESION POR

DESCANSO DEL 
PERSONAL

Pases: 5,30, 8 y 10,30

CIUDAD REAL

MARIA CRISTINA 1

Pases: 5, 7,45 y 10,30

“¡MIRA QUIEN 
HABLA AHORA!”

CIUDAD REAL

MARIAJRÍSUW 2

Pases: 5, 7,45 y 10,30

“ALGO PARA 
RECORDAR”

CIUDAD REAL

MARIA CRISTINA 3

Pases; 5, 7,45 y 10,30

“LA CASA DE 
LOS ESPIRITUS”

PUERTOLLANO

MULTICINES 
ORTEGA 2

Unico pase: 5,30

“BAMBI”

Pases: 7,15 y 10,3.0

“LA TAPADERA”

PUERTOLLANO

MULTICINES 
ORTEGA 5

Pases: 5,30, 8 y
10,30

“ALGO PARA 
RECORDAR”

ALCAZ^

CINE CRISFEL

Pases; 7,15, 9,15 y 11,15

“ALGO PARA 
RECORDAR”

LA SOLANA

CINE CERVANTES

HOY NO HAY 
SESION

MANZANARES

CINE APOLO

HOY NO HAY 
SESION

BOLAÑOS

CINE CERVANTES

HOY NO HAY 
SESION

poco nuboso.

Dirección y
velocidad de

3 grados bajo cero.

52 por ciento.

SEÑOR: exposición perma
nente de Manuel López
Villaseñor y muestra de foto
grafías de Manuel Carretero.

CION: pinturas y grabados
de Jose Ortega, hasta últi

DRERO: esculturas, oleos

Lopez Navarro, hasta el día
5 de febrero..

e.xposicion de
pinturas, grabados y oleos de
Elvira Carrillo, hasta el día

exposición de pinturas de
Angel Lizcano, hasta el día
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Horario de autobuses: salidas de Ciudad Real
Farmacias

CIUDAD REAL
HOY: JUAN SANCHEZ RODRIGUEZ. Ronda Cva. 
(Semiesquina a Mata).
MAÑANA: BASIANO SALCEDO. Morería, 4.

ALCAZAR DE SAN JUAN
HOY: MERCEDES PERUCHO. Castelar, 33. 
MAÑANA: MERCEDES CASTELLANOS.
Plaza de Palacio, 6.

ALMADEN
HOY Y MAÑANA: ANA MARIA VILLANUEVA. 
Angel Muñoz, 40.

CAMPO DE CRIPTANA
HQY: GARCIA REILLQ C.B. Murcia, 10.
MAÑANA: ANTQNIQ LQPEZ CASERQ. Virgen, 4.

DAIMIEL
HOY: RAMON VILLALON. Estación, 7. 
MAÑANA: CARMEN SIMAL. Alfonso XII, 8.

MANZANARES 
HOY Y MAÑANA: ELVIRA QUESADA. 
Clérigos Camarenas, 49.

PUERTOLLANO
HOY; PILAR PRADO FERNANDEZ. Vía Crucis, 3. 
MAÑANA: ANGELES ARROYO. Tomelloso, 33.

SOCUELLAMOS
HOY Y MAÑANA: DESAMPARADOS IRNAN.
General Aguilera, 2.

1^ SOLANA
HOY Y MAÑANA: JOAQUIN ANTEQUERA RECIO. 
Plaza Canalejas.

TOMELLOSO
HQY: ANGEL BRAVQ. Doña Crisanta, 2.
MAÑANA: LUIS A. MENCHEN. Generalísimo, 6.

VALDEPEÑAS

AGUDO....................................
ALBACETE..............................
ALBALADEJO........................

18,00 HORAS
15,00
13,00
17,00

DAIMIEL.............................. .... 14,00 HORAS
.... 17,00
.... 18,30
.... 19,30

PORZUNA................

S5"*«
18,15 -
•1.00 •

POZOBLANCO.........
ALMADEN............................... 11,00 EL CRISTG......................... .... 13,UU POZUELO-ALDEA

12,15
15,00
18,00

FUENTE EL FRESNO...... .... 08,00
.... 09,30
.... 11,00

DEL REY-CALZADA....
POZUELO-VALENZUELA- 11,15 -

ALCAZAR DE SAN JUAN .... 14,00 GRANATU LA-CALZADA
09,30
14,00

.... 18,30 18,15 .

.... 19,00 POZUELO-VALENZUELA-
ALDEA DEL REY-CALZADA HERENCIA......................... .... 09,30 GRANATULA-VISO DEL MAR0UFt 

ALMURADIEL........13,20 .... 14,00
ALMAGRO........ ...................... 07,00 HORCAJO.............. ............. .... 15,30 PUERTOLLANO..... ‘’,13 •

08,30 •
11,00 ■
13,30 -
15,00 ■

12,30 INFANTES............................ .... 13,00
13,00

JAEN......................................
LOS CORTIJOS..................

.... 17,00

.... 09,30

.... 14,30
14,00
17,00
19,00 MADRID.............................. .... 07,00 16,45 ■

ALMODOVAR........................ 11.00
13,30

.... 09,30

.... 11,00
19,30 - 

^ASPUERTOLLÁNO-VALDEPE

15,00
19 00

.... 14,00 07,30 . ■
14,00 ■
14,00 -
14,45 -
08.00 ■
13,00 -
14.00 •

.... 16,30
ARGAMASILLA DE CALATRAVA (domingos y festivos)........... .... 09,00 SOCUELLAMOS......

08,30 .... 18,00 SACERUELA............
11,00 MANZANARES................. .... 13,00 TOLEDO.....................
13,30 .... 14,00

.... 17,00

.... 08,00

TOMELLOSO...........
15,00

MALAGON.........................16,45
.... 09,30 17.00 •19,30

11.00AZUAGA................................... .... 11,00 TORRENUEVA............ 14.00 -
VALENCIA..................BARCELONA .... 13,00 09.3(1 •

21,20
* VILLARTA....................(de lunes a sábado)................... .... 14,00 14,00 •

(domingos)................................. 19,25 .... 14,30 18,30 •
.... 18,30CABEZA DEL BUEY............ 12,15 .......................... VILLARRUBIA............. 09,30 ’

11,00 ■
14,00 ■
19,00 •
07.00 •
12,30 ■

18,00 .... 19,00
CHILLON.................................. 11,00 NAVALPINO............ ..........

PEDRO MUÑOZ...............
.... 15,30

12,15 .... 09,30
.... 14,00
.... 11.00
.... 13,00

CORDOBA...............................
18,00
11,00 PIEDRABUENA................ VALDEPEÑAS......................

DAIMIEL................................... 07,00
09,30 .... 15,30 13,00 ■
11,00 .... 18,00 ...........................17,00 ■
13,00 .... 19,15 - ...........................19,00 ■

HOY: JESUS DE LA RUBIA. Buensuceso, 28.
MAÑANA; ALFONSO SANTAMARIA. Sebastián Bermejo, 22.

DONATIVOS:
En los principales Bancos y Cajas de Ahorro, 
en las 74 Delegaciones de MANOS UNIDAS 

y en su Comité Ejecutivo.

MANOS UNIDAS - Campaña contra el Hambre 
Comité Ejecutivo: 

Barquillo, 38, 2.° • 28004 Madrid 
r-no: (91) 308 20 20 - Fox. 308 42 08

Deseo recibir información de Monos Unidas

Nombre

Teléfonos de urgencia

UN MUNDO INJUSTO
TE DESAFIA

• 1.431 millones de perso
nas no saben leer ni es
cribir. El 97,9 7o están en 
los países del Tercer 
Mundo.

• En Africa sólo el 46 % de 
la población tiene acceso 
al agua potable.

• Cada día mueren 40.000 
niños menores de 5 años.

Manos Unidas
CAMPANA CONTRA EL HAMBRE

Dirección

C.P. Provincia

Manos Unidas agradece la publicación gratuita de este anuncio

Protección Civil 
Bomberos

Cruz Roja Española

Ciudad Real
Alcázar........
Almodóvar..
Malagón.....  
Manzanares.
Puertollano.. 
Socuéllamo.s 
Tomelloso... 
Valdepeñas.

Ciudad Real 
Alcázar........ 
Puertollano.. 
Valdepeñas.

Policía

Guardia Civil

Ciudad Real

Subsector de Tráfico,

^Abenójar.........................
Agudo..............................
Alamillo...........................
Alcázar de San Juan....
Alcoba de los Montes...
Alcolea de Cva...............
Aldea del Rey................  
Alhambra........................
Almadén..........................
Almadenejos..................
Almagro..........................
Almodóvar del Campo, 
Almuradiel...................... 
Anchuras.........................
Argamasilla de Alba....
Argamasilla de Cva......  
Arroba de los Montes., 
Ballesteros de Cva........  
Bolaños de Cva.............  
Brazatortas.....................  
Calzada de Cva.............. 
Campo de Criptana....
Corral de Cva................. 
Castellar de Santiago...
Los Cortijos................... 
Daimiel...........................
Fernancaballero............. 
Fuencaliente..................
Fuente el Fresno..........
Granátula de Cva.........  
Guadálmez.....................
Herencia.........................
Hinojosas de Cva.........  
Horcajo de los Montes 
Piedrabuena.... ........... ,.•
Malagón ................'......^..
Manzanares....................

006
006

22 22 22
54 58 07
48 31 25
8013 36
61 15 16
42 16 71
53 14 29
51 34 09
32 02 61

091
091
091
091

........062
22 11 00
22 11 40
22 10 81
22 19 85
83 50 08
73 00 19
73 50 06
54 00 66
77 00 02
77 20 02
87 60 09
36 12 01
71 1217
74 0015
86 0019 
48'34 39
33 90 62
77 30 08
5210 08
47 70 07
7710 06
84 03 07
87 00 10
47 10 07
87 50 02
56 01 07
83 00 06
34 00 03
80 80 53
85 22 86
80 9018
47 00 06
80 61 50
86 80 01
74 2012
5710 42
47 60 06
77 5013
76 00 35
80 00 45
61 03 96

Mestanza.....................
Miguelturra.................
Moral de Cva..............
Pedro Muñoz.............
Picón............................
Piedrabuena...............
Porzuna.......................
Pozuelo de Cva..........
Lo.s Pozuelos...............
Puebla de D. Rodrigo
Puerto Lápice............
Puertollano..................
Retuerta del Bullaque

Saceruela......................
La Solana.....................
San Lorenzo de Cva.... 
Santa'Cruz de Mudela 
Socuéllamos................
Terrinches....................
Tomelloso....................
Torralba de Cva..........
Torre de Juan Abad....
Torrenueva..................
Valdepeñas.................
Villahermosa...............
Villamanrique.............
Villamayor de Cva......
Vva-. de La Fuente.....

Vva. de Los Infantes...
Vva. de San Carlos.....
Villarrubia de los Ojos,
Villarta de San Juan...
Viso del Marqués........

42039)
22551) 
33001!
586011
82 00 05
76 0035
78 DOS 
84001!
8302.4
7770G 
576012

,42 4922
• (©b 
,4216.11 
,77000!
.6310.’!
,33,5011
,34 20 25
,53 00 59 
,38721!
,510157
,81(»2 
.383011
,341001
,3218(0
.37500
. 35 4011
.4840G

(9671
.3960Í
.36002

87 6405
89601!
64 00 02 
33600!

C

Parada de Taxis

Ciudad Real 
Puertollano..

C,'

T
Ciudad Real
Alcazar............................... .
A iT„:„ 86DO-’-’
r-iiina^icj ....................
Campo de Criptana,, .5600'’'

. . . . 8510»
................. 6119*

ruci ................................
Socuéllamos..............

53001-'

Valdepeñas...............
Villanueva de . . . . . 36 00^’

Seffuridad So^

2141^
k^íuudu .........................

Alcázar de S. Juan,,-
. . . . . '5415»’

Manzanares........ ....... ....Jtllj
r uci .....................................3¿y*^
Valdepeñas......................

SI 
K

r
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B/^n “LOS FAROLES” 
rM- l AC DAAAmi l AC 1.^SA DE LOS BOCADILLOS

.7oFCIALIDAD EN SEPIA A LA PLAN- 
^Í* SANDWICH Y HAMBURGUESAS

MEJOR AMBIENTE DEPORTIVO” 
Lepc¡án,8 l^SO^NA

C^E BAR DIEGO BODEGA PORTALES
r-M CCDIA A I A Di Aki

ESPECIALIDAD EN 
COCINA MANCHEGA

C/Gibraltar, 31 Telf;61 20 43 MANZANARES

“BAR LA ESTRELLA”
C/ Estrella, n= 8 - Til. 2216 27

BAR LA ESTRELLA, DONDE 
LA JUVENTUD BEBE Y SE 
GASTA MENOS “PELAS”

Plaza del Pilar, 9 
CIUDAD REAL

HERMANOS JIMENEZ
FABRICA DE TAPICERIA Y MUEBLES A MEDIDA 
30 AÑOS AVALAN SU PROFESIONALIDAD

C/ Real, 22 TeIf: 81 01 82
81 00 37

TORRALBA DE CALATRAVA

BAR-RESTAURANTE LOPEZ 
Y AUTOSERVICIO LOPEZ 
ESPECIALIDAD EN TAPAS VARIADAS 

Y BUEN SERVICIO CON RAPIDEZ
Avda. Generalísimo, n» 65 - Tífn: 87 03 1 7 -13.260 BOLAÑOS

19
 

ti:

C/ Azucena, 15
Tino: 25 24 40
CIUDAD REAL

0 .■
0 •
0 •
5 •
0 '
0

;Ef5ÚMENT0S MUSICALES MATEO 
'fnnA CLASE DE INSTRUMENTOS MUSICALES
«.¿Instrumentos para bandas-orquestas y rondallas) 
^ PARTITURAS . ACCESORIOS MUSICALES

^iST^UIDOñ OFICIAL DE Y^AHA

« 
0 
o 
o 
»
10 
» 
n
10 
o 
iO
10
10
10

pj Miguel Sen/et, 3_____^? 43 28 07

fpAR VIDEO-CLUB J.J 
GRAN VARIEDAD DE TAPAS DE COCINA Y 

RACIONES VARIADAS 
TERRAZA DE VERANO

ABRIMOS SABADOS Y DOMINGOS 
J Alquiler de películas VHS

Residencial Ronda, 11 
CIUDAD REAL

Tlf: 25 06 1 0 
25 20 92

BAR MATEOS 
CAFETERIA-CHURRERIA 

(Frente al Mercado)
■ Cerveza “Mahou”

.Especialidad en Tapas de Cocina
| CCaifera,‘119 • Tfno. 6311 41 LA SOLANA (C. Real)

. 42(B}11_------------------------------- —-------------------------------------

. 22»<- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

EIJÜIPAMIENTO PARA AUTOMOVIL
SUEXP

Jaén, 41. Apartado 221
Teléfono: 41 20 16

13500 PUERTOLLANO

ASOCIACION DE PADRES 
DE HIJOS TOXICOMANOS

“VIRGEN DE GRACIA”
NECESITA TU COLABORACION 

HAZTE SOCIO
Tlfn: 41 01 42 PUERTOLLANO

MESON DE TAPAS

EL TINTORRO
DONDE LAS TAPAS

„ SON RACIONES
SH!™*' 14 CIUDAD REAL

Ferretería

Sta, Marta

.424)1

5 tS
 ^®

 ^^^ i^

TODO PARA SUS FIESTAS

CHUCHES 
BOYS

SOtP en EROSKI

BURGUER FITO’SíS? 

o 
* 

sC
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'’ATATASYrní; SANDWICH Oá. PERRITO.
^ESPEraSS2^C0LA 350 PTS.

WOS C/ NUMANCIA, 2 Tel. 43 25 57
PUERT0LU\N0

a -----------------—------------------------------

Si Í^’' BURLADERO
«VV <si»^?*° ^’^TAPAS DE COCINA 

Í«|t>d, r„ ^ “**• CALLOS AL NATURAL
SllB'^Oiplan

■nfno:5416 60
ACATAR DE SAN JUAN

BAR SANCHO PANZA 
LAS MEJORES RACIONES DE 

COCINA DE TODA LA MANCHA
AVDA. DE LA CONSTITUCION 155 

LA SOLANA

Taberna Flamenca
JAMON, QUESO y
Morcilla 
Extremeña

CIUDAD REAL Pedrera Alta, 2 - Teléfono 25 28 65

BURGERS CHATO’S
ESPECIALIDAD EN:
* SANDWICHES VARIADOS * PERRITOS CALIENTES
« HAMBURGUESAS Y BOCADILLOS

0/ Pilas, 28 Tefl: 63 33 37
LA SOLANA

, J. Fernando FernándezQUESO MANCHEGO ARTESANO
LOS MAZARROS acogido a D.O.

y QUESOS CHIMENEAS Forceo™,a

C/ Carrera, 49
LA SOLANA (Ciudad Real) Telf. y Fax: 63 1 0 05

REPRESENTACIONES Y 
SUMINISTROS

PARA LA CONSTRUCCION

Ronda del Carmen. 2
Telf. 23 09 16
Fax. 23 09 17 

13002 CIUDAD REAL

BAR EL VOLANTE
TERRAZA DE VERANO 
RACIONES VARIADAS
C/ Corazón de María, 3

Tlfn:25 18 65 CIUDAD REAL

BAR ANGEL 
MAS DE 40 AÑOS A 

SU SERVICIO
Avenida Alfonso X El Sabio

SE TRASPASA
Pub de 200 m^ 
en el Torreón.
Tel: 21 65 34

AUXILIAR DE LA PEQUEÑA 
EMPRESA, S.L

Avda. 12 de Mayo, 4- Entreplanta

Tlfn: 43 15 48 13.500 PUERTOLLANO

BAR RESTAURANTE

Los Desmontes
Especialidad en cocina Manchega 

BODAS, COMUNIONES y BANQUETES
Ctra. La Solana, Km. 299. Tfno: 63 72 57 MEM

BRILLA (C. Real)

BOÓEGA 
VENDO

Funcionando. Denomi
nación Mancha. Marca 
acreditada. Capacidad: 
800.000 litros.
Informa: PINILLA 91 / 
725 27 32

BAR EL ASADOR 
EL ASADOR DE POLLOS 

PLjAZA DE TOROS 
CIUDAD REAL

1 1 yiajeo ^lijotc. §.^ * 
[SU AGENCIA AMIGA 

CIUDAD REAL 13001 CIUDAD REAL
Plaza San Francisco, 7 C/ Caballeros, 4
Tlfs: (926) 25 55 03-25 5611 Tlf: (926) 2314 54
Fax: (926) 25 5611 Fax: (926) 2314 64

VENDO 
ALQUILO

Local de oficinas, per
fectamente acondicio
nado 135 m^, muy 
céntrico, capital.
Teléfono: 21 52 53.

A SAN PANCRACIO
Abogado de los casos difíciles y desespe
rados. Reza nueve Avemarías, durante nueve 
días. Pide tres deseos, uno de negocios y 
dos imposibles. Al noveno día publica este 
aviso. Se cumplirá aunque no lo creas. R.F.

BAR EL PALETO
ESPECIALIDAD TAPAS 

A LA PLANCHA
CIUDAD REAL

ALQUILO
APARTAMENTO 

ATICO. AMUEBLADO 
CENTRICO 
ZONA DE 

SAN PEDRO.
TLFN: 21 0419

„ mB-13049267 , 2130l®WOLIVO, N« 7 , TLF. Y FAX: (926) 21 08 1 5

13002 CIUDAD REAL

C/ Mata, 8

PACO ROMERO 
SALONES DE PELUQUERIA

Plaza San Francisco, 3
Teléfono: 22 99 34

CIUDAD REAL

CHURRERIA MINEME 
ABIERTO TODOS LOS DIAS
C/ MATA, 8 TEF. 22 24 02

CIUDAD REAL

Carrocerías VELACORACHO, S.L.
Chapa y pintura. Lavado y engrase. Grúa 
plataforma. Servicio permanente (24 horas)
Juan de la Cierva, 25
Tel. 63 20 61

13240 LA SOLANA 
(C. Real)

CAMPUS PLACE
rU SITIO UNIVERSITARIO

COMIDAS, BOCADILLOS, COPISTERIA 
' JUEVES Y VIERNES “COPAS”

FRENTE A UNIVERSIDADES
TEF: 23 00 22

EMILIO RODRIGUEZ
CONSTRUCCIONES PUERTOBARAKA 

Y VENTA DE PISOS, COCHERAS Y 
LOCALES COMERCIALES

C/ SANTISIMO, 9 Bajo PUERTOLLANO

CAFETERIA MANCHEGA 
BOCADILLOS Y DESAYUNOS

C/ Tinte, n® 2
TEF: 21 40 79 CIUDAD REAL

RESTAURANTE VILLA SAN JOSE
COCINA MANCHEGA (GACHAS, GALIANOS,
DUELOS Y QUEBRANTOS)
CODILLOS
RABO DE TORO Y OTRAS ESPECIALIDADES

CARRETERA DE PUERTOLLANO. KM. 1
(PASADO EL PUENTE DE LARACHE. A MANO DERECHA)

LA CASA DEL APERITIVO
ESPECIALIDAD EN APERITIVOS 

VARIADOS, RACIONES 
Y POLLOS ASADOS 

PARA LLEVAR DE ENCARGO
P» San Gregorio, n» 71 PUERTOLLANO Tlfn: 41 27 29

VENDO
Apartamento en C/ 
Alfonso XI, 1 -S’A Esqui
na C/ Toledo. 65 metros 
cuadrados, con trastero. 
Uamar por teléfono en 
horas de oficina a los 
teléfonos: 25 44 26/27. 
Ciudad Real

SE VENDE
Casa amueblada con 
luz y agua en el Valle 
de Alcudia (Ciudad 
Real). Carretera de 
Córdoba 78 Has. 
Caza menor y a veces 
mayor. Pastos.

Tef. 21 46 96

ORACION A 
SAN JUDAS 

TADEO
LR.N.

ALQUILO O 
VENDO

Naves Industriales. 350 m^, 
700 m’ y 130 m’, diáfana, 
en Malagón. También ven
do o permuto carretilla ele
vadora eléctrica por cocfie 
nuevo o usado. Buen esta
do. Tlfn: 90 01 32.
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BAR-RESTAURANTE
AUTOPISTA

DE LUNES A SABADO 
MENU DEL DIA: 800 Pts.
MIGUELTURRA Tlfn: 22 59 08

POR TRASLADO
Se vende casa en Puer
tollano junto a los Sale
sianos. Planta baja,'’ dor
mitorios, un comedor, 
cocina grande, 2 traste
ros, cuarto de baño. 
Amueblado, un patio.
Tel: 43 11 07.

SE VENDE 
PARCELA 

En la carretera 
de Carrión.

Llamar tardes. 
Tlfn: 25 43 65.

APORTARIA
Para legal constitución de Sociedad Mercantil, los siguientes títulos: 
Gestoria Administrativa-Agencia Propiedad Inmobiliaria-Corriduría 
de Seguros-Administración de Fincas-Agencia Propiedad Industria 
(en tramitación)- Agencia Comercial-Financiaciones.
De interés para Profesionales con despacho abierto, en cualquier 
localidad.
Teléfono contacto 21 15 69 de once a trece mañanas. Sé

 §
g 

ss
^s

A SAN PANCRACIO
Abogado de los casos difíciles y desesperados. 
Reza nueve Avemarías, durante nueve días. Pide 
tres deseos, uno de negocios y dos imposibles. 
Al noveno día publica este aviso. Se cumplirá 
aunque no lo creas.

M.C.

CAFETERIA 
CALIFORNIA

COMIDA SELECTA 
d Palma. 12 - Tef. 25 05 74 

13001 CIUDAD REAL

BAR LOS MOLINOS
VENTA DE CARACOLES A 
BARES Y PARTICULARES

C/ Bernardo Mulleras, n^ 13.
Tfno: 21 30 30 CIUDAD REAL

El Paraguas
Disco bar

DAIMIEL

CASINO DE LA ARMONIA 
C/ MONESCILLO N^ 1 

DAIMIEL

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
R.S.R.

ASAN 

PANCRACIO EN 

ESPERA DE TUS 

FAVORES.
A.L.B.

CASINO DE TORRALBA 
Repostería “Liamar” ofrece gran 

variedad de tapas y raciones
C/ Real II. Torralba de Calatrava (Ciudad Real)

■ construcciones GARZAS, S.A. I
Mínimas, 16 (Entreplanta)
Teléfono (926) 85 08 26
13250 DAIMIEL (C. Real)

SE VENDE
6.200 M^ de terreno 
industrial urbano y 
concesión administra
tiva de gasolinera en 
funcionamiento. Por 
jubilación. Tef. 22 86 - 
33. Llamar en horas 
de oficina

VENDO FINCA 
¡Auténtico jardín 

botánico!
24.000 metros cuadra
dos. Con 750 árboles 
de 50 variedades. 
Pozo y estanque. Tel. 
80 04 77. Llamar a 
partir de las 17'30 h.

ASESOR 
FISCAL-CONTABLE
Pedrera Alta. 14. y, 

y Fax 926-23 08 74
Apdo. Correos 414 

13080 Ciudad Rea

oretania,s.coop,l 
Ofrece trabajo corno 

a«nte en papeieda 

y librería. Se requiere 

cimientos de mecanogafe, 
informática. Inte,55353, 

enviar curriculum vise é 
C/ Diego de «mago'',.
13002 Ciudad Real F

SE VENDE 
UNIFAMILIAR

En Ciudad Real, Civj

n:

tera de Puertollano, 180 Hí
metros construidos y® te
de patio.
Telfs:22 63 27/25 38« ■,!

REVENDE ., 
LOCAL COMERÉ -

ESQUELAS EN
LA TRIBUNA DE CIUDAD REAL

Las esquelas mortuorias pueden 
ser recibidas en nuestras oficinas 
de Ciudad Real, Plaza del Pilar, 
7-entreplanta, hasta las nueve de 
la noche, o llamando al teléfono 
21 53 01

< 1 

H

CON EL HAMBRE 
NO SE JUEGA.

Colabora con Ayuda 
EN Acción. Tomatelo en serio.

Deseo que me envíen más información

Nombre..............................................

Apellidos............................................

Dirección............................... ........... .

C.P............... Teléfono...................... .

1 ros |
C/ Barquillo, 8. Madrid 28004. Tef. 523 23 35. C/Aragón, 159. Barcelona 08011^.453 5151.

C
 b a.
 ? Sr
 Í tu

NUEVO. 300 METROS 
CUADRADOS

CENTRICO
TORRADA DE 

CALATRAVA.
Tlfns:21 03 517/81061!

SE VENDEN
Viviendas unifamfe 
totalmente terminate 
en Carrión de Caiate 
va, C/ Libertad, 11, 
Junto al nuevo Ayub 
tamiento. Tef. 223971

SE NECESITAN 
COCINEROS

Sueldo a convenír iré 
comisión. Le propofOOB- 
mos vivienda si lo precia 
en hotel de dos estrete 
a 1 km. de la ciudad ir* 
cesados llamar al 614- 
65í Preguntar por Sia 
Andrea.

(Horario de Ofona)

El

*0

W

ña

PROFESIONAL DE 
HOSTELERIA

BUSCA TRABAJO
Liamar de 13-16 
horas.

Tel. 62 03 50

lili
Íl

VENDO FINCÍ 
OCASION

-Zona Valdepeñas
-350 hectáreas cereal

-Mucha perdiz. RenK*

60.000.000.-
Informa PINILLA
SIVAS, -91-72527^

II

11

leí 
Te

.• PROFESIONAL CON
FECCION con experiencia, 
precisa empresa vestuario' 
laboral. Su labor consistirá! 
en control y supervisión de^ 
fabricación, (métodos y tiem-T 
pos, etc). Dependiendo de. 
jefe de fabricación. Dirigirse 1 
por escrito detallando histo
rial al apartado 426-Sevilla 
41080 REF. “Anuncio con
fección”

• OFRECEMOS TRABAJO 
fácil, domicilio, confección 
juguetes fieltro. Optima 
ganancia. Enviar dirección 
en letra de imprenta. CIDUE 
INTERNACIONAL. Vía Azqui 
63 . 25100 BRESCIA. ITALIA

• PRECISAMOS máquinas, 
confección industrial de oca
sión, seminuevas, planas 
cortahilos, 1 carro automá
tico, extender para corte, 1 
autómata vivo bolsillos. Con- 
.tactar tef. 95/594 25 84 y 
95/594 23 01

• SE HACEN comidas para 
monterías. Interesados lla
mar al tlf; 25 51 09 - 
22 44 56. Preguntar por 
Vicente

• EMPRESA multiservicio 
precisa colaboradores/as 
para Manzanares y alrede
dores. Interesados llamar al 
61 29 63 para concertar 
entrevista

• ALQUILO 0 VENDO pla
za de garaje en la C/ Mon
tesa 91 /680 27 01.

• SEÑOR y señora se ofre
cen para realizar trabajos 
como labores domésticas, o 
asistencia a personas mayo
res. Tel. 41 24 61.

• MONTE PULSERAS en 
plata. Sueldo 80.000 ptas. 
envíe sellos para contesta
ción. Sr. Oliver. Apdo. 304. 
Lérida. 25080

• EMPRESA de ámbito 
Nacional, necesita represen- 

'tante para esta provincia, 
sectores de estructura metá
lica, cubiertas, aislamientos. 
Interesados escribir al apto-. 
125 de Almendralejo (Bada
joz). Atenderá Sr. Carranza.

• BROKER de Seguros de 
1 ámbito nacional, precisa eje

cutivos de ventas, para Ciu
dad Real y pueblos limítro
fes, con experiencia comer
cial. Ofrecemos; ingresos 
compuestos de parte fija e 
incentivos sobre venta, for
mación en nuestros produc
tos. Productos líderes y 
exclusivos. Interesados con
tactar al teléfono 22 62 39.

• CLASES PARTICULA
RES curso 93-94. Profeso
res con experiencia. Precios 
económicos. Alto nivel de 
aprobados. C/ Toledo, 21, 
2® B. Tef. 22 53 01

• SE VENDEN apartamen
tos desde 4.650.000 pts.'de 
uno , dos y tres dormitorios. 
Renta libre. Entrega inmedia
ta. C/ Ciprés, n® 13. Tef. 
22 35 22. Directamente 
constructora

• VENDO local comercial. 
Ronda Ciruela. Instalado. 
457 m^. 6 huecos acceso 
principal. 22 ML. 3,42 alto.
4 huecos, acceso posterior, 
14,75 ML. Tefs. 908/67 60 36 ■
- 908/77 00 76, 943/21 56 64

VENDE furgo'1^.^
Turbo. Carroza^ 
capacidad.
967/ 21 34 3O.Mi9Ud

• TRABAJE desde casa 
haciendo copias y atendien
do correspondencia. Bue
nos ingresos. Para informa
ción enviar sobre y sello al 
apartado 147.14800. Priego 
de Córdoba

• CLUB NUEVO necesita 
cuatro chicas más. Por 
exceso de clientes. Zona 
Cabeza del Buey. Sr. Gallar
do. Tef. 908/70 33 63

• CORUDER BROKER DE 
SEGUROS de ámbito nacio
nal, selecciona para la pro
vincia de Ciudad Real,' eje
cutivos de ventas (ambos 
sexos), ingresos superiores 
a 2.000.000 pts/año com
puestos de parte fija e incen
tivos. Interesados enviar 
Currículum Vitae y fotografía 
reciente al Apartado 8092 - 
28008 Madrid. Referencia 
0194

• ALQUILO apartamento 
sin muebles, céntrico, cale
facción, dos dormitorios. 
Tel; 21 1016.

• URGE traspasar Bar, por 
no poder atender. Económi
co. Tef. 23 1513

• CLASES de a^ 
Todos los niveles y 
turas. Tel: 25 53 47.

• VENDO P» ji 

céntrico, 4 
salón, dos 22 82 80
calefacción. Tlin.^

• BAR RESTAURANTE LA , • ALQUILO apajjj 

MANCHA Salones para reu- amueblado n • y|i 
niones y comidas de empre-1 72 metros cu 
sa, con un esmerado ser- 22 82 80
vicio, donde podrán degus- -s—---------
tar exquisitas tapas y un '# SE NECESna^ ,«1 

■con furgón• • SE ALQUILA en Ciudad gran surtido en marisco, con íu.a-. r • i^-
Real piso amueblado con carretera de Torralba, s/n.' comisión, 
calefacción. Sin fianza. Tlf; Tfno; 87 25 90. plañes de 953/6O 20 93 de 5 
47 80 07 > Ctra.> Ctra.

ID.2022
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El doctor Bartolomé
F Beltrán se ha destacado, 

principalmente en televisión La Tribuna
TELEVISION

S

^BlE

O#
874 '

414.
Real i

OOP!

fcxa 
re cciio-

Ucct^Itrán presenta y dinse este nuevo programa que se emite de 12 al de ¡a madrugada

En buenas manos”, el mundo de 
os cirujanos en Antena 3 TV

»9«5«
’esaan 
«385 

W. ti

E 
AR
. Canj 
«.1» 
teyffl

53840

MADRID. (Efe).- El doctor 
irtolomé Beltrán, que se ha 
«ado. principalmente en 
Elisión, como divulgador de 
medicina y la prevención 

Miana, vuelve hoy miércoles, 
este medio, en concreto a 
una 3 TV, donde dirigirá 
íesentará un nuevo progra- 

-En buenas manos”, que 
liará este canal privado de 

a 1 de la madrugada.

' ^E tífl de operaciones 
:RC1M

^ El programa se basa en la 
10 usiónde operaciones quirúr- 
iDE as realizadas en centro.s 

tos nacionales e interna- 
— nales, para lo que los rea- 
__ _dores del programa han 

lirado un seguimiento del 

trabajo cotidiano que realizan 
los cirujanos españoles.

Estos tendrán la oportuni
dad de contar las últimas téc
nicas quirúrgicas que aplican 
en sus salas de operaciones y 
la relación humana que se esta
blece entre medico y paciente.

Docudrama

"En buenas manos”, con el 
objetivo de acercar al espec
tador al mundo que se desarro
lla en un quirófano, combinará 
la técnica del documental con 
la del docudrama, con lo que 
se pretende que el espacio sea 
de interés, tanto para un públi
co especializado como para 
una audiencia masiva.

Este programa que dirige

Bartolomé Beltrán quiere ale
jarse de la estética y los con
tenidos de los clásicos “reality 
show”, por lo que tratará las 
operaciones quirúrgicas desde 
una perspectiva científica, ale
jandose de los casos de la.s 
páginas de sucesos.

Cuenta, para ello, con con
sejo asesor integrado por pro
fesionales procedentes de las 
distintas especialidades médi
cas, los cuales podrán aportar 
sus opiniones en directo.

En el programa-estreno se 
verán operaciones quirúrgicas 
sobre una reconstrucción intes
tinal, un implante de un cris
talino, una cesárea, un tras
plante de corazón y de prótesis 
de cadera; el programa lo rea
lizan J. Souza y Regis López.

1

iS
i

ti

El programa se basa en la difusión de operaciones quirúrgicas.
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“Vacaciones para enamora- 
i'.- La programación cine- 
lográfica se abre en Tele 5 
i "Vacaciones para enamo
los''. la película de Henry 
m e interpretada por Clif- 
Webb y Jane Wyman que 

tón ver a las onces de la 
nana. 
ipsiquiatra que trata de evi- 
(jue se case su hija mayor, 
finalmente como pierde 

Wén a la menor.

W 

1011 

ias 
cereal 
flema»

Destacamento Oeste.-
Jia hora más tarde, en la 
linda, los aficionados a las 
Kulas de aventuras que no 
pierdan “Destacamento 
^Í’ • Sidney Lanfield y 
iDick Powell y Jane Greer. 
n muerto dos soldados que 
foliaban un cargamento de

eniente Haven, del Servicio 
»?J ? Í^8® 3* pueblo para 

descubrir a los culpa- 
I* contacto con el capitán 

■ manda el destacamento 
a viuda del dueño de la 

Jije ha sufrido todos los 
• Haven se ofrece a cam- 

hr comisión a trans- 
üeln/k? y procurar que 
“^'pueblo lo sepa.

^ V

milon^ 
deWA

%

a®” familia- 
Antena 3 

4?^^^ “^" psicópata 
dirigida por 

U HircpJ ^ ’^^® cuenta con 
y^^^^" Carlson 

es principales. 
1 ^Qi^bre felizmente 

Al
ix

Arre en ^ su vida 
I^eun d "®’™aHdad has- íS^T^ien^aareci- 

*1» oiip L^ ^^ hermano 
entonces '^^'«anecido encerrado

Las películas del día

Jane Wyman. Denholm Elliot. Alfredo Landa.

en un psiquiátrico tras haber 
asesinado a su mujer.

► “La llave de la libertad”.-
Es el título de la cinta que 

se proyectará a las 15,30 de 
la tarde en Tele 5 Jane Sey- 
moru y Denholm Elliot traba
jan en esta ocasión a las órde
nes de Steve Fiske para dar 
vida a una historia en la que 
un doctor de Hong-Kong, 
preocupado por los problemas 
sociales conoce a un joven pro
fesor de literatura que ha aban
donado su profesión como con
secuencia de un oscuro asunto 
en el que se vio envuelto un 
amigo suyo.

► “Mayodormo para todos”.- 
En el espacio de cine español 
de esta misma cadena podre
mos ver otra película del insu
frible Mariano Ozores. “Mayo
dormo para todos”, con Juan 
Luis Gallardo, Enma Cohen y

Alfredo Landa, nos cuenta la 
vida de Carlos, un play-boy que 
vive en la Costa del Sol, en 
Puerto Banús, y que tiene en 
sus relaciones su medio de 
vida.
Tiene además un criado, Ger
mán, quien le ha hecho creer 
que padece una enfermedad 
que le prohíbe tener relaciones 
amorosas. De esta limitación 
se aprovecha Germán que le 
sustituye en los momentos cla
ves. (18,10).

► “El oro de las amazonas”.- 
Marc Lester dirige a Bo Sven- 
son y Anita Ekberg en “El oro 
de las amazonas”, la cinta que 
se proyectará en Antena 3 a 
las 17,30.
Tom Jensen, explorador y 
aventurero, encuentra un mapa 
de la selva amazónica en el 
que aparece localizada la ciu
dad “El Dorado”, por lo que 
decide iniciar el viaje en bús-

queda del legendario lugar.

► “Buenos días, Babilonia”.- 
A partir de la una de la madru
gada, la segunda emitirá “Bue
nos días, Babilonia”, una 
coproducción de Italia, Francia 
y Estados Unidos, dirigida por 
Paolo y Vittorio Taviani en la 
que dos hermanos, Andrea y 
Nicola, abandonan Italia y via
jan hasta Norteamérica en bus
ca de mejor porvenir.
Después de muchos fracasos, 
llegan a California y participan 
en la construcción del pabellón 
italiano en la Exposición Uni
versal de San Francisco. Grif
fith, el famoso director de cine, 
se interesa por su trabajo y los 
contrata para trabajar en los 
decorados de su próxima pelí
cula.

► “Escándalo en villa Fiori- 
ta”.- Es el título de la película 
que los telespectadores podrán 

ver a la 1,30 de la madrugada 
en Antena 3.
Dirigida por Delmer Daves e 
interpretada por Maureen 
O'Hara y Rossano Brazzi narra 
la historia de una señora ingle
sa, madre de dos hijos, que 
en ausencia* de su marido se 
enamora de un italiano y deci
de irse a vivir con él. Los niños 
van a buscarla a Italia donde, 
en compañía de la hija del ita
liano, les harán la vida impo
sible para que acabe su roman
ce.

► “La monja poseída”.- 
Noche de miedo de Tele 5 nos 
ofrece a la 1,45 de la madru
gada “La monja poseída”, una 
coproducción germano-británi
ca de Peter Sykes y con un 
reparto encabezado por Nas
tassia Kinski y Christopher 
Lee. Mientras está en Londres, 
un novelista norteamericano 
especializado en ocultismo 
quiere salvar a una adolescente- 
de caer en manos de una secta 
satánica.

► “Rejas rotas”.- Tres cuartos 
de hora más tarde, la primera 
proyectará “Rejas rotas”, de 
Alexander Grasshoff y ocn 
Robert Hutton y Mary Castle.

► “Corre, ángel, corre”.- Por 
si todavía tienen ganas de ver 
más películas. Antena 3 ha^pro- 
gramado para las 4,30 “Corre, 
ángel, corre”, de Jack Starret 
y con Wiliam Smith y Valerie 
Starret. Angel acaba de salir 
de la cárcel merced a la fianza 
que ha pagado por él su novia, 
Laurie. Pertenece a una pan
dilla de motoristas de los Ange
les cuyas hazañas y desventuras 
acaban de publicarse en una 
revista de gran tirada.
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be2 “Intenciones 
perversas”.

nueva serie para La 2
La 2 de TVE comienza hoy la 

emisión de una serie norteamerica
na, “Intenciones perversas”, basada 
en un hecho real, cuya su acción 
transcurre en Nuevo Mexico, duran
te el año 1971.

La serie descubre la pesadilla 
matrimonial y posteriores conse
cuencias por las que tiene que atra
vesar Khatenne Livanos, presenta
dora de un programa de televisión 
para niños, cuando se enamnora y 
se casa con Charles Raynor, un estu
diante de medicina. Nueva serie en La 2.

Fútbol, tenis y 
patinaje

La selección española de fútbol, 
cuya victoria frente a Dinamarca sig
nificó su clasificación para la fase 
final de la Copa del Mundo de Esta
dos Unidos, se entrenará hoy con 
la selección portuguesa, en un par
tido amistoso que se jugará en el 
estadio Balaidos, de Vigo, y que 
retransmitirá La 2 de TVE. La 2, 
a mediodía, ofrecerá un resumen de 
los partidos del día del Open de 
Australia de Tenis. Quince minutos 
más tarde, esta misma cadena ofrece 
un resumen del Campeonato de 
Europa de patinaje artístico, que se 
está celebrando en Copenague.

re
/

S

Deporte en La 2.

5

06,45.- CARTA DE AJUSTE
06,50.- APERTURA Y PRE

SENTACION
07,00.- DULCE HOGAR A

VECES
07,15.- PINNIC
09,00.- LA PRIMERA RES

PUESTA
10,00.- NOTICIAS
10,05.- ESTRELLITA M1A
11,00.- SOLO POR TI
12,00.- PASA LA VIDA
13,30.- EL MENU DE KAR

LOS ARGUIÑANO
13,55.- NOTICIAS
14,00.- INFORMATIVO

TERRITORIAL
14,30.- NO TE RIAS QUE ES 

PEOR
15,00.- TELEDIARIO 1
15,30.- KASSANDRA
16,20.- YEDRA
18,05.- NOTICIAS
18,10.- REGRESO A CASA
18,55.- COLORIN COLORA

DO
19,00.- INFORMATIVO 

TERRITORIAL ,
19,30.- HABITACION 503
20,00.- A LAS OCHO CON 

RAFFAELLA
21,00.- TELEDIARIO 2
21,27.- EL TIEMPO
21,30.- HOLA RAFFAELLA
23,15.- DIRECTO CON 

JULIO ANGUITA
00,30.- TELEDIARIO 3
01,00.- LEY Y ORDEN
01,50.- CINE DE MEDIANO-

06,30.- CARTA DE AJUSTE 
06,59.- APERTURA Y PRE

SENTACION
07,00.- 24 HORAS
09,00.- LOS DESAYUNOS DE 

RADIO 1
10,00.- LA AVENTURA DEL 

SABER: LOGOS
11,30.- LA PELICULA DE LA 

MAÑANA; “Destaca
mento Oeste”. Direc
ción: Sidney Landfield. 
Intérpretes: Dick Powell, 
Jane Greer.

13,00.- TENIS: OPEN DE 
AUSTRALIA; (Resu
men)

13,15.- PATINAJE ARTISTI
CO: CAMPEONATO
DE EUROPA; 
men) - Desde 
hague

13,30.- LA CORONA 
CA

(Resu- 
Copen-

MAGI-

13,55.- ERASE UNA VEZ LA
VIDA

14,20.- LA ALDEA DEL 
ARCE

14,45.- EURONEWS
15,00.- CIFRAS Y LETRAS
15,30.- GRANDES DOCU

MENTALES
17,00.- PARA NOSOTROS
19,30.- ¿Y TU, DE QUE VAS?
20.00.- CHICOS DUROS
20,45.- INFORMATIVO
21,00.- LINGO
21,30.- FUTBOL: Desde el 

estadio de Balaído.s en 
Vigo: España - Portugal.

06,30.- RODILLO DE PRO
GRAMACION

07,00.- NOTICIAS
07,30.- TRAS 3 TRIS BUENOS 

DIAS
09,45.- PASIONARIA
10,15.- SANTA BARBARA
11,15.- TODO VA BIEN 
13,00.- EL EQUIPO A
14,00.- UN MUNDO DIFE

RENTE
14,30.- COSAS I^E CASA 
15,00.- NOTICIAS
15,30.- TELECINE: “Ln psicó

pata en la familia”. 
Director: Jeff Bleckner. 
Intérpretes. Judd Hirsch 
y Karen Carlson.

17,30.- TELECINE: “El oro de 
las amazonas”. Director: 
Marc Lester. Intérpretes: 
Bo Svenson y Anita 
Ekberg.

19,15.- TENTACION
20,00.- LOS PRIMEROS DE 

LA CLASE
20,30.- COSAS DE CASA
21,00.- NOTICIAS
21,30.- LOS LADRONES VAN 

A LA OFICINA
22,00.- CITA CON LA VIDA 
00,00.- EN BUENAS MANOS 
0Í,00.- NOTICIAS
01,30.- CINE DE MADRUGA

DA: “Escándalo en Villa 
Fiorita”. Director: Del- 
mer Daves. Intérprete: 
Maureen O'Hara.

03,00.- TV SHOP
04,30.- CINE DE MADRUGA-

06,30.- AVANCE PROGRA
MACION Y ESPACIOS 
PROMOCIONALES

06,35.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

07,00.- DESAYUNA CON 
ALEGRIA

09,30.- ANTONELLA
10,15.- MICAELA
11,05.- CINE CORAZON: “Va

caciones para enamora
dos”. Director; Henry 
Levin. Intérpretes: Clif- 
fon Webb y Jane 
Wyman.

12,55.- A FUERZA DE CARI
ÑO

13,55.- LA RULETA DE LA 
FORTUNA

14.25.- POBRE DIVORCIA
DO

15,00.- ENTRE HOY Y 
■MAÑANA

15,30.- GRAN PANTALLA 
TV; “La llave de la liber
tad”. Director: Steve Fis- 
ke. Intépretes: Jane Sey- 
moru y Denholm Elliot.

17,15.- BROOKER, EL 
DETECTIVE

18,10.- CINE ESPAÑOL: “Ma
yordomo para todo”. 
Director: Mariano Ozo- 
res.

19,45.- SÚ MEDIA NARANJA

20,30.- LAS NOTICIAS
21,00.- TELECUPON
21,05.- MISTERIOS

RESOLVER
SIN

08,00.- ABC WORLD NEWS 08:00.- LA

CHE; “Rejas 
(1959 - 66’34”). 
ción: Alexander 
hoff. Intérpretes: 
Hutton, Mary

rotas” 
Direc- 
Grass- 
Robert 
Castle,

23,20.- EL NEGOCIO 
SIGLO

00,15.- INTENCIONES
VERSAS (Nueva

01,00.- CINE CLUB:

DEL

PER- 
serie) 
CINE

DA; 
corre”.

“Corre, ángel.

Starret.
Director: Jack 

Intérpretes:

Michael OConnell. Tres 
delincuentes huyen de la 
cárcel y se esconden en 
una ciudad fantasma.

03,00.- DIGA 33
04,00.- DESPEDIDA Y 

CIERRE.

ITALIANO; “Buenos 
días. Babilonia” (1986 
112’34”). Dirección; Pao
lo y Vittorio Taviani. 
Intérpretes: Vincent Spa
no, Joaquín de Almeida, 
Omero Antoniutti.

03,00.- DESPEDIDA Y 
CIERRE.

William Smith y Valerie' 
Starret. Angel acaba de 
salir de la cárcel merced 
a la fianza que ha pagado 
por él su novia, Laurie. 
Pertenece a una pandilla 
de motoristas de los 
Angeles cuya.s hazañas y 
desventuras acaban de 
publicarse en una revista 
de gran tirada.

06.00.- CIERRE DE EMISION

21,45.- LA BATALLA DE LAS 
ESTRELLAS

00,30.- CONTACTO CON 
TACTO

01,15.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

01,45.- NOCHE DE MIEDO: 
“La monja poseída”. 
Director; Peter Sykes. 
Intérpretes: Nastassia 
Kinski y Christopher 
Lee.

03,25.- CAMINO DEL 
INVIERNO

04.20.- CIERRE DE PRO
GRAMACION

08,30.- DIBUJOS ANIMA
DOS: Tic tac toons.

08,55.- VIDEOMINUTO
09,52.- REDACCION. NOTI

CIAS
10,00.- CINE: “Navidad en 

Filadelfia”.
11,34.- CINE: “Los Flodder en 

America”.
13,35.- LOS 40 PRINCIPALES; 

programa musical.
14,00.- REDACCION. NOTI

CIAS
14,05.- DIBUJOS ANIMA

DOS: Los chicos de los 
Alpes.

14,30.- TELECOMEDIA: 
Puente de Brooklyn.

15,00.- CINE: “Pasión devo
radora”.

16.35.- CINE: “¿Qué le pasa 
a mamá?”.

18,05.- CINE: “Presunto cul
pable”.

19,35.- DIBUJOS ANIMA
DOS: Taz-mania.

20,00.- AVANCE. REDAC-
ciQn

20,05.- LOS 40 PRINCIPALES; 
programa musical.

20,30.- TELECOMEDIA: El 
trébol azul.

21,00.- TELECOMEDIA: 
Padres forzosos.

21,28.- INFORMACION 
METEOROLOGICA

21,30.- REDACCION. NOTI
CIAS

21,54.- INFORMACION 
DEPORTIVA

21,57.- PRIMER PLANO
22,00.- ESTRENO CANAL+: 

“Una estación de paso”.
23,34.- CINE: “Nails”.
01,07.- 24 HORAS
02,00.- SESION ESPECIAL

V.O.: “Todas las maña
nas del mundo”.

03,35.- CIERRE

TIERRA DEL 
ARCO IRIS

08:30.- DIBUJOS ANIMADOS
08:45.- EL DIAR10-3(r)
09:00.- FAUNA ANDaU
09:30.- ESTA ES LA

TRA
10:30.- NOTICIAS
10:35.- CINE MATINAL *0 

éxito”
12:15.- SENDA DE GLORIA
12:55.- NOTICIAS
13:05.- A TRAVES DEL 

TIEMPO II
14:00.- EL DIARIO ANDA 

LUCIA
14:30.- EL DIAR10-I
15:00.- EL TIEMPO
15:05.- REPORTER BUJE
15:30.- CINE DE TARDE

“Wanda Nevada"
17:25.- SANGRE VERDE
17:55.- DORAEMON, EL

GATO COSMICO
18:25.- NOTICIAS
18:30.- TAL COMO SOMOS
20:30.- EL DIARIO-2
21:00.- EL TIEMPO
21:05.- UNISEX
21:30.- CINE: “Con los ojos 

cerrados”
23:30.- UN MOMENTO. POR

FAVOR
01:10.- EL DIARIO-3
01:25.- JEFE DE SEGURI

DAD
02:15.- DESPEDIDAS

CIERRE

T
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DONA ANA MARIA MENGUEZ NUNEZ
Falleció en Madrid, ayer, día 18 de enero de 1994, a los 52 años de edad. Confortada con los Santos Sacramentos.

0. 
Lij 
O

Su esposo, Augusto Negrillo García; hijos, Augusto Manuel, Mario y Paloma! 
padres, Manuel y Concepción; hermana, Concepción Ménguez Núñez; hermanas 
políticas, Rosario, Pepita, Consuelo y Carmen; sobrinos y demás familia)
RUEGAN UNA ORACION POR EL ETERNO DESCANSO DE SU ALMA
Y comunican que el funeral de córpore insepulto tendrá lugar, hoy día 19, a las CUATRO de la tarde en la Iglesia Parroquial de Santa María la Way*^*^' 
Daimiel, por cuya asistencia quedarán muy agradecidos.
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Tuvo “La clave” del triunfo, y espera volver a lograr el éxito a través de “La senda”, un programa de entrevistas -‘talk show’-, como se dice ahora.

José L. Balbín regresa a la 
televisión con “La senda”

hosrama de entrevistas que está previsto que debute el jueves en Antena 3

MADRID. (Fax-Press).- 
Tuvo “La clave” del triunfo, 
y ahora espera volver a lograr 
el éxito a través de “La senda”, 
el programa de entrevistas 
•talk show’, como se dice aho
ra-, de una hora de duración, 
con el que volverá a presen
tarse ante las cámaras de Ante
na 3 TV el próximo jueves, 
losé Luis Balbín empezó a ges
tar esta idea, la de hacer un 
espacio de una entrevista en 

i profundidad a un personaje 
¡importante o conocido, hace 
jdos años, cuando su anterior 
1 espacio fue apartado de la pro- 
isramación de esta cadena por 
i problemas de audiencia, al 
menos esa fue la excusa que 

pél le dieron, y por fin ahora 
(Pt*ede ponerla en práctica, 
1 eonsciente tal vez que más vale 
; '^de que nunca.

Podrá gustar o no, pero 
jt^die podrá decir que el espa- 
1^0 se ha hecho de una forma 
í precipitada, que su presentador 
1) director no ha tenido tiempo 

ponerlo en marcha. En 
ebrero de 1991 contaba ya con 
“OS programas pilotos, uno con 
odro Casaldaliga, obispo cata- 
® que vive en la selva bra- 
’003, y otro con Tijerina, un 

^'^’^^r^c) de la tierra de 
b'd ^'^^'’ ^^^ ^^^ '^” foro- 

o la monarquía española, 
0 pensamientos como el que 

^^Pa^a debería serlo 
j, ron de todos los hispanos 
** roundo.

esperanzas de salir a 
“^ pronto -en aquel enton

ces aseguraba que la emisión 
se puede producir en cualquier 
momento- se vieron truncadas 
con el cambio de accionariado 
en la casa, y en especial con 
la marcha del director de la 
misma, Manuel Martín 
Ferrand, del que era y es un 
excelente amigo.

Las “vacas flacas” no sólo 
mantuvieron en el anonimato 
ese proyecto tan bien guardado 
por Balbín, “prefiero no decir 
el nombre hasta que lo tenga 
registrado,' sino que provoca
ron unos meses más tarde el 
que “La clave” terminara desa

^ Juanjo Puigcorbé estrena 

“Una chica entre un millón^’
“Una chica entre un 

millón”, de Alvaro Sáenz de 
Heredia, es la primera de las 
películas que el actor catalán 
Juanjo Puigcorbé va a estrenar 
en los primeros meses de este 
año. El año pasado su trabajo 
para el cine fue realmente 
febril, y ahora, mientras 
estudia futuros proyectos, 
sigue representando la versión 
de “Las amistades peligrosas” 
que dirige en un teatro 
barcelonés Pilar Miró. Como 
botón de muestra de su 
prolífica carrera, basta con 

pareciendo de la programación 
de Antena 3, a la que “sor
prendentemente” él siguió liga
do, trabajando en silencio en 
su proyecto, en espera que 
algún día, como ocurrirá este 
jueves, saliese a la luz. Gente 
como el secretario general de 
LJGT, Nicolás Redondo; el 
poeta Angel González, también 
profesor en Estados Unidos; o 
la ex presidenta de Filipinas, 
Cory Aquino, serán algunos de 
los invitados que desfilarán por 
“La senda”.

Todo le valía a este asturiano 
de origen -nació en Pravia en 

anotar que el próximo febrero 
habrá dos películas suyas en 
Berlín: una a concurso, “Los 
de enfrente” y otra en la 
sección paralela Panorama, 
“Mi hermano del alma”.

El actor afirma que ha 
tenido problemas con Pilar 
Miró en su obra teatral. 
“Tuvimos diferencias, pero no 
sólo yo, sino toda la compañía. 
Ella quería que yo tirara un 
sillón contra el público, y no 
estaba de acuerdo porque me 
parecía que rompía la escena 
y podía violentar a la gente”.

1940-, que ya en la Escuela 
Oficial de Periodismo había 
sido elegido delegado por sus 
compañeros, con tal de llevar 
a buen puerto su nuevo “bar
co”. En él había puesto el mis
mo entusiasmo que en las prác
ticas que hizo en sus tiempos 
mozos en el periódico “La 
Nueva España” de Oviedo o 
en el diario “Pueblo”, del que 
se convirtió, a los 24 años, en 
su corresponsal en Alemania 
primero y en la Europa del 
Este después, cubriendo desde 
Checoslovaquia la famosa “pri
mavera de Praga”.

Balbín daría el salto a RTVE 
en 1969, como corresponsal 
delegado de RNE y TVE en 
París, y luego eri Viena. A su 
vuelta, sería también comen
tarista político internacional, 
enviado especial de TVE, y jefe 
de prensa del Ministerio de 
Obras Públicas, antes de empe
zar a presentar en 1976, en la 
segunda cadena, “La Clave” 
que mantendría nueve años en 
la cadena pública, antes de 
pasar con él a Antena 3 TV, 
compaginando su actividad con 
diversos programas radiofóni
cos. Dos premios “Ondas” y 
otros 50 por su faceta televi
siva, y galardones como el 
“Guadalupe” de Poesía Hispa
noamericana, el “Agora” de 
cuentos, el primer premio “Pa
blo Iglesias”, y el de la Unión 
de los Periodistas, demuestran 
la versatilidad de una pluma 
y una personalidad que nunca 
se doblegó a la censura.

La Infanta Elena 
puede protagonizar 
la boda del año

MADRID. (Fax-Press).- Ni 
la esperada de Rocío Jurado 
y Ortega Cano podría discutir 
a la de la Infanta Elena el título 
de “boda del año”. Sus rela
ciones con Jaime de Maricha
lar, un aristócrata que trabaja 
en una entidad bancaria de 
París, ciudad en la que ambos 
formalizaron sus relaciones 
hace un año, parece que 
podrían traer como consecuen
cia el futuro enlace para el 
próximo otoño, una vez que 
en la primavera se hubiera 
anunciado oficialmente el com
promiso por la Casa Real, don
de no se ve del todo mal estas 
relaciones.

La noticia, que los españoles 
descubrieron el pasado 13 de 
enero, cuando una revista 
publicaba unas fotos de ambos 
anunciando que salían justos 
desde hacía casi un año, parece 
que va tomando cuerpo, sobre 
todo si se tiene en cuenta las 
palabras que el semanario 
“Tiempo” pone esta semana en 
boca de una fuente próxima 
a La Zarzuela, “los Reyes no 
sólo aprueban la relación, sino 
que la ven con muy buenos 
ojos. Tanto, que existe la inten
ción de anunciar oficialmente 
el compromiso antes del vera
no, con vistas a que la boda 
se celebre en otoño”.

Después de sus sucesivas 
relaciones, amistades las más 
de las veces, con gente como 
el jinete sevillano Luis Astolfi, 
el arquitecto malagueño Alfre
do Santos Galera, los archidu
ques austriacos Martín y Jorge 
de Habsburgo, y su profesor 
de educación Alfredo Fernán
dez Durán, ahora parece que 
la cosa sí va en serio, pues 
esa misma fuente de La Zar
zuela precisaba que “los Reyes 
saben que los sentimientos de 
la pareja son sólidos, pero 
quieren que ambos se sientan 
completamente libres, sin pre
siones externas de ningún tipo, 
para decidir sobre su futuro en 
común,' el cual comenzó a for
jarse en la primavera de 1989, 
cuando ambos coincidieron en 
un mismo grupo de amigos 
durante un viaje por la India, 
Nepal y Bután, y se concretó 
el año pasado en París, donde 
la Infanta se traslada con regu
laridad para entrenar con su 
preparador Manuel Malta 
DAcosta.

Para que ésta unión pudiera 
cristalizar en boda ni tan 
siquiera existen trabas legales, 
pues no hay ninguna normativa 
vigente en España donde se 
establezca que la Infanta Ele
na, segunda en la línea de suce
sión al trono, tenga que esperar 
a que contragia matrimonio su 
hermano, el primer heredero 
de la Corona, para poder 
hacerlo ella. En la Constitución 
del 78 lo único que se establece 
respecto a matrimonios reales 
es que “los sucesores perderían 
sus derechos dinásticos si con
trajeran matrimonio contra la 
voluntad expresa del Rey o de 
las Cortes”, lo cual no parece 
que se diera en esta ocasión.

La propia Infanta aseguraba 
en una entrevista concedida en 
diciembre que sabía que no 
tenía que esperar en absoluto 
a que se casara su hermano 
para poder hacerlo ella.
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PLAZA DEL PILAR

Picotazos

► Por si algún vecino tenía 
esperanzas de que, tras el 
período de prueba solicitado 
por el alcalde Clavero o la posi
ble mayor conveniencia del 
plan alternativo de tráfico de 
los empresários, el Grupo 
Socialista y Cia., cambiasen de 
opinión sobre el tema, ahí tie
nen la cruda realidad.

Nicolás Clavero.

►
 Estampas de ayer.- Aún quedan, en Ciudad Real, reminiscencias dei pasado 

y personas que se muestran reacias a perder viejas costumbres, como la que muestra 
la imagen de nuestro fotógrafo Rueda Villaverde: la ropa tendida en la misma puerta 
y a la vista de los viandantes. Con esta táctica, además, una pintada antiestética o 
un desconchón en la fachada pueden ser disimuladas por una sábana colocada en el 
lugar justo.

Ciudad Real: roban 
joyas y dinero en 
una vivienda

Roban dinero en efectivo y 
joyas en un domicilio ubicado 
en la calle Obispo Esténega de 
Ciudad Real. Los autores del 
hecho, tras acceder al interior 
de la vivienda propiedad de 
D.C.D., sustrajeron unas seten
ta mil pesetas y diversas joyas, 
cuyo valor no ha sido preci
sado, según fuentes de la 
Comisaría Provincial.

Las mismas fuentes también 
indicaron que fue denunciado 
un intento de robo de un vehí
culo que estaba estacionado en 
la calle Corazón de María, de 
la capital. Los autores, según 
el propietario del coche, pro
dujeron daños de considera
ción en el mismo.

Por otro lado, dos personas 
sobre las que pesaba una orden 
de busca y captura fueron dete
nidas en Malagón y Puertolla
no. El vecino de Malagón, 
J.A.G., de 35 años, estaba 
reclamado por el Juzgado 
número 1 de lo Penal de Ciu
dad Real y el vecino de Puer
tollano R.E.P., de 19 años, por 
el Juzgado de lo Penal de 
Cáceres, según fuentes de la 
Guardia Civil.

Por último, en el capiculo 
de accidentes de tráfico, en el 
término de Valdepeñas, el con
ductor de un camión resultó 
herido grave al salirse el vehí
culo en el que viajaba de la 
calzada.
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El Palacio de la Diputación cumplió 100 años en 1993

Presentación del libro
sobre la Diputación

El libro “El Palacio Provin
cial”, editado por la Diputación 
Provincial de Ciudad Real, con 
motivo de haberse cumplido el 
pasado año el centenario de 
la construcción de este edificio, 
será presentado hoy en las 
dependencias de dicha institu
ción. El acto será presentado 
por Ignacio Henares, catedrá
tico de Historia del Arte, y en 
él participarán los coautores de 
la obra. Estos son los profe
sores de la UCLM: Francisco 
Alía, Isidro Sánchez, Esther 
Almarcha y Elena Sáinz; el 
catedrático de la Complutense: 
Antonio Bonet y los jefes de

los Servicios de Arquitectura 
y Bienes Culturales de la Dipu
tación: José Rivero y María 
Luisa Giménez, respectivamen
te; el libro está ilustrado con 
fotografías de Miguel Angel 
Blanco.

Los capítulos en los que se 
ha estructurado la obra son la 
evolución política de la Dipu
tación a lo largo de los 100 
años, la arquitectura institucio
nal y los palacios de las Dipu
taciones, el Palacio Provincial 
y la arquitectura del siglo XIX, 
la ornamentación, las artes 
decorativas e industriales y la 
historia del edificio público.

► El asfalto de las calles más 
céntricas ya ha comenzado a 
ser levantado para, ¡viva el gas
to innecesario en época de cri
sis!, elevarías de nivel y demás.

► Én el “demás”, según dicen, 
van nuevos bancos “definiti- 
vos“; como si los actuales fue
sen de mazapán o cosa pare
cida.

► Al margen de ello, insisti
mos, la “buena“ voluntad del 
alcalde montesino queda 
patente... por las narices.

► No debemos olvidar que no 
ha tenido el detalle de esperar 
que pase el plazo pactado con 
los comerciantes o a conocer 
un plan alternativo que, con 
seguridad, será mejor que el 
pergeñado entre él y sus ase

sores.

► Y hablando del Ayunta
miento, suponemos que las 
Conferencias taurinas saldrán 
más baratas que otros años, ya 
que los conferenciantes, mayo
ritariamente, son locales y no 
forasteros.

► A nuestra Redacción siguen 
llegando muchas comunicados 
de apoyo a la huelga general.

► Esperamos que los remiten- 
te.s comprendan que es impo
sible reproducirlos todos, dada 
la cantidad que llegan.

► Cosa contraria ocurre con 
los que no apoyan .la convo
catoria o dejan libertad a sus 
afiliados. Esos, periodística
mente, son más noticiables.

Clausuradas las 
conferencias sobre 
el Plan de 
Saneamiento 
ganadero

Domin VILLAREJO

El consejero de Agricultura, 
Fernando López Carrasco, estu
vo presente en Herencia, con 
motivo de la clausura de un 
ciclo de conferencias organiza
das por la Asociación de Defen- S 
sa Sanitaria de aquella locali
dad. Fernando López Carrasco 
precisó que este ciclo se enmar
ca dentro del Plan de Sanea- *
miento puesto en marcha por ;
la Consejería de Agricultura, J
por el que desde 1989 se han j
invertido 5.000 millones de 1
pesetas, para sanear la cabaña «
ganadera regional y ponerla a 
nivel europeo. El consejero dijo 
que este plan supone que ahora 
no se vacuna al ganado enfermo 
sino que directamente se sacri
fican aquellas ovejas o cabras 
que padezcan brucelosis u otra i 
enfermedad y se indemniza al 
ganadero. 1

Lunes, 17 ............36098
Martes, 18 ..........90730
Miércoles, 12 24212
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